
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1012.6
milibares- Temperatura média do dia: 24.2 graus
centí grados, com um máximo, namaior insolação
de 30.1 graus e um mínímç

ã

I noite,de20.2grnus'
(no plana!t<?, a médja mínima será de 11.8 graus).
Estado médio do Céu: cumulus, stratus, curnulu
nimb1.\s, de claro a.encoberto. Nevoeiros noturnos
nas margens de nos, serras e 'litoral, Estado médio
do tempo: com instabilidades !lo Oeste, possíveis
trovo��as nas serras. entre .0 literal e o planalto,
instabilidade p�ssagerra !lo litoral, passando a está
vel-bom. Previsão: A. Seixas Netto. '

NOVO REAJUSTE DO DÓLAR - O Banco
Central determinou o décimo quarto reajuste
do ano na taxa de câmbio, na base de 1,921

, por cento. Desta forma, a partir de amanhã,
o dólar norte-americano será comprado a

Cr$ 9,02 e vendido a Cr$ 9,07. Com este

reajuste, o dólar tem uma variação acumula
da, neste ano, da ordem de 21,974 por cen
to.
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Uma valiosa alternativa, nos congestionamentos dos dois únicos portos do Sul _:_ Paranaguá e Rio Grande podem fazer de São Francisco,um super-porto - concluiu a Comissão Parlamentar. (Pg.3)

'Xanxerê vão
a Brasília

levar queixa
a,Funai
Página 12�

Espanha se

liberaliza,
sob Juan

Carlos I

o governo espanhol sob a
monarquia de Juan Carlos I
anunciou 'Ontem o programa da
nova gestão do Premier Arias
Navarro que levará o país ao .

cantinho de uma democracia

intensa a qualquer ameaça
totalitária. Oprograma dá

prioridade a "ampliação dos

direitos, liberdades individuais,
e ao direito de associação. (Pg.2)

Particular
constrói

represa 'e
vende água ..

na Armação
Página 16.

Juan Carlos I presidiu a reunião no Palácio de Zarzuela, em que o Premier Adas Navarro anunciou o programa de liberalização do regime no rumo da democracia plena.
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Ao receber os cumprimentos de representantes

das classes trabalhadoras - Federações e

Sindicatos - pelo Natal e Ano Novo, o,
Governador Konder Reis declarou que sua

administração será sensfvel aos apelos e
às .reclamações que possam suprir falhas,

e realizar justos ideais. (Pg.3)Decreto .de
,

Geisel
, \

expulsa do

país "o
'padre Jentel

PÚJlina s.

Figueirense
volta 'com'

time novo

e Pinga
'já vendidoQuando a

lembrança dos
velhos é

uma, confissão

Pinga será vendido à
Ponte Preta, e

Caco será o seu substituto.
Dito Cola volta

ao Figueirense que
jâ tem time

definido para 1976:
Di e Hélio Pires

,
serão contratados.

.Esias foram
as novidades n a

chegada da

delegação
ontem a

Florianópoliss.Pg. 8)
,

Caco, de berimbaus a atabaques,-é o novo lateral direito.

Nem sempre a longevidade é
uma bênção. A .humanidade cada vez

mais aflita e apreensiva com
seu próprio destino costuma

excluir de suas obrigações o
amparo e a assistência à

velhice. OiAsilo Irmão Joaquim
e seus 88 pensionistas consequem 2

Ser lembrados apenas nas épocas em �
que o homem se volta para a ��

remissão de seus ;;
o

próprios pecados. (Pg.16) "I

,
,

O olhar perdido no infinito, à espera de que a existência finita seja mais suportável. O Asilo terá seu dia de festão

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 16 de dezembro de 1975 - Pá
.

a 2

Terror molucano
pede reinício

das negoci�ções
Amsterdam - Os terro

ristas molucanos cercados
no consulado da Indonésia
em Amsterdam pediram on

tem o reinício das negocia
ções através de um media
dor que abandonou suas ges
tões há três dias, em razão
da intransigência dos rebel
des.

As autoridades holande
sas disseram que estavam
preparando as acusações
contra outros seis extre is
às molucanos que abando
naram um trem que seques
traram há doze dias, em

Beilen, na região norte da
Holanda.Os guerrílheíros do ,

consulado mantém 25 re

féns, entre eles três holande
ses e dez mulheres indoné- '

sias, segundo revelou um

funcionário da embaixada.
O edifício foi ocupado no

último dia quatro. Os 23
reféns do trem que foram
libertados são todos holan
deses.

O mediador da preferên
cia dos terroristas, o pastor
Semeul Metiary, molucano
de 58 anos, apresentou-se
atem pa central de polícia
de Amsterdam, a fim de
debater novas iniciativas pa
ra resolver a situação no

consulado.
Metiary abandonou as

negociações na última sexta
feira, porém a políciá infor
mou que resolvera reiniciá-la
após uma série de solicita
ções dos guerrilheiros. Os
moiucanos lançaram estes
dois ataques a fim de atrair
a atenção mundial,sobre sua

luta em favor da indepen
dência das ilhas molucas do
sul, atualmente pertencente

à República da Indonésia.
O s sequestradores do

trem se entregaram sem con

seguir uma só cncessão, do,
governo, segundo disseram
dirigentes holandeses. As
principais solicitações dos
demais terroristas foram for
muladas ao governo indoné
sio e rechaçadas prontamen .

te pelas autoridades de Ja
carta.

Um porta-voz do Ministé
rio da Justiça da Holanda
observou que os sequestrad o

res 'do trem concentraram,
seus esforços para tentar
uma alteração na polítíca
holandesa em relação aos

que se encontram exilados
no país, enquanto os que
ocupam o consulado; cujos
reféns são principalmente in·
donésios, fazem pressão
contra o governo de Jacarta.

Em Beílen, soldados e

policiais concuiram os tra
balhos de desmontarem seus'

postos de comandos, tendas
de campanha e instalações,
de primeiros socorros insta
lados nas proximidades do
trem sequestrado. As autori
dades não permitiram que
os jornalistas entrassem no

trem e levaram a composi
ção para ser submetida a

uma inspeção mais rigorosa;
A polícia informou que seis
sequestradores foram deti
dos em outras tantas esta

ções nas proximidades de
Beilen, onde vivem numero

sos molucanos. Um sétimo
terrorista hospitalizado após
uma misteriosa explosão no

trem está sendo acusado de
asassínato. Três holandeses
foram mortos a tiros duran
te o cerco.

CONSTRUTORA E !MOBILlARIA BERCATON LTÓA.
Rua Coronel Pedro Demoro, '1825
Estreito - Florianópolis - se

CRCI41 - CREA 4918 - Fone: 44.2966

VENDE
'

'Residêneia ,e ponto comercial -e-. 2 pavimentos - Rua Padre
Roma esquina com Francisco Tolentino - Centro - 144m2,
,3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área serviço, entrada
para carro - Cr$ 320.000,00 ,

Casa de alvenaria Centro":' Bairro José Mendes com 200m2.
Cr$ 380.000,00. 3 .quartos, sala, copa, cozinha, BWC, dep.
empregada, área serviço, churrasqueira, varandão, Mais ar

.condicionado:, :

Espanha: governo
anuncia plano de

redemocratízação
Depois de ,uma reunião
presidida pelo rei,

o novo governo anunciou
os planos reformistas

Madri - O primeiro govemoS espanhol sob, a
monarquia de Juan Carlos I prometeu ontem numa

declaração empreender o caminho de uma democracia
"que não pode ser afetada por nenhuma ameaça
totalitária ".
A declaração, que expõe o programa do novo

governo do primeiro-ministro Arias Navarro, foi feita
depois de uma reunião presidida pelo soberano.

O governo indicou que dará prioridade à "amplia
çãosdos direitos e liberdades inâiuiduais, especialmen
te o direito de associação bem como a reforma das

instituições representativas, para ampliar sua base".
O novo gabinete ofereceu cooperação aos governos

dos restantes países "sem aceitar discriminações, em
defesa dos interesses nacionais, os quais considera»;
vinculados especialmente com o mundo atlãntico e

ocidental e de modo particular com os de sua região
geopolítica e com os patses com os quais estamos

unidos porsaços culturais e históricos':
A declaração não mencionou a anistia solicitada

pela ala da esquerda várias vezes para todos os presos
'políticos, desde que Juan Carlos foi proclamado rei,
no dia 22 de novembro passado, dois dias depois da
morte do generalFrancisco Franco. ,

A declaração indicou que o governo faria "todas as

reformas necessárias para integrar. nossas reformas
poltticas, administrativas e sindicais ao desenvolvi
mento econômico, social, cultural e politico de nosso

povo':
O governo expressou que seu programa "implica a

constante melhora do sistema institucional, a vida em
paz de todo o povo e dos grupos e, tendências que

/

aceitem uma ordem democrática e justa, bem como a

defesa da lei e da ordem pública':

,

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DA EDUCAÇÃO

COMUNICj\CÃO
',,' -v . • �o,\ ,. , ..

De ordem, comunico a quem interessar possa, que
se acha aberta a Tomada de Preços - EDITAL No.
OO�/75 -' para o fornecimento de MATERIAIS E
EQUIPAMENTOS para implantação de um serviço de
produção gráfica.

As propostas serão recebidas até as 10,00 (dez)
horas do dia 30 de dezembro do corrente exercício
no FEAESC (Fundo de Est(mi.llo e Apoio ã Educação
do Estado de Santa Catarina) à rua Vidal Ramos, Edi
frcio José Daux, 80. andar, local onde serão forneci
das cópias, do referidosEdital e prestados maiores es-

clarecimentos.
'

Florianópolis 16 de dezembro de 1975.
A rchimedes Naspolini Filho

Presidente da Comissão de Licitação e Compras
'

--,

IMOVEIS À VENDA

APARTAMENTOS

o espião Guilhlaume e -suamulher: condenados por alta traição

Guillallme: treze
anos de prisão

Potências vão advertir'lll Mundo de
que não tolerarão suas imposições

Dusseldorf - Guenther
"Guillaume, I) espião da Ale
manha Oriental cuja' prisão
provocou a renúncia do

_ chanceler Willy Brandt, foi
ontem declarado culpado de
alta traição e condenado a

13 anos de prisão. Sua mu

lher, Christel, foi condenada
aoito anos, porsrurnplícída
de.

O tribunal aceitou a ale
gação do promotor, segundo
a qual Guillaume, que era

assistente pessoal de Brandt,
cometeu o' delito de "trai-

ção do mais alto-grau", ao
enviar segredossde Estadosà
Alemanha comunista. Foi
também' declarado culpado
de quebra de sigilo. Por mo
mentos Guillauine pareceu
surpreso com a sentença,
mas logo depois recuperou
-se e manteve sua atitude
habitual de acusado um tan
to divertido com os aconteci
mentos.

Ele serviu Brandt de
1970 até sua prisão, em

abril do ano passado, e ad
'mitiu ser agente do serviço

sões
-

estudarãos o problema petróleo contam com um
da energia, das matérías-prí- unportante trunfo devido
mas, do desenvolvimento e aos seus excedentes de ce
outros problemas fínanceí- real; que alimentam os seto
ros correlatos. ,Tais comís- res substanciais da popula
sões apresentarão seus rela- çãospobre do mundo. '

tôrios a uma outra conferên- Embora um número limi
cia de nível ministerial que tado de matérias-primas -

será realizada daqui a um bauxita, fosfatos, café, co
ano.

_ bre e borracha - sejam pro-
a DIALOGO "NORTE- duzidas por um reduzido

-SUL-" , """ grupo de pafses..a possibilí-
A êonferên.cia, conhecida dade de _ que se estabeleçam

pelo nome "diálogo Norte- cartéis como o dos produto
-Sul", inclui oito países in- 'res de petróleo e limitada.
dustrializados, o "Norte", No entanto, espera-se, que
rico: Estados Unidos, Cana- esses países solicitem _altas
dá, Austrália, Espanha, Sué- constantes de preços para
cia, Suíça, Japão e os nove seus produtores.
países do Merc�d<? Comum Existem amplas possíbílí
Europeu, estes últimos com dades de que surjam confli
uma só delegação que repre- tos. Documentos separados
sentará a todos. _ .ernitídos pelos Estados Uni

dos e pelos países do tercei
rosmundo na reuniãosprepa
ratória de outubro môstram
que ambas as partes tiveram
com frequência pontos de
vista sdiametralménte opos
tos nas diferentes questões.
A conferência terá dois

co-presidentes, um dos paí
ses índustríalizados e outro
dos demais. Os dois grupos
confeccionaram hoje listas
de última hora com seus

candidatos. Os co-presiden
tes da conferência são o

ministro de, Assuntos Eco
nômicos Internacionais da
Venezuela, Manuel Perez
Huerrero e o secretário de
Estadosdo Canadá para As
suntos Ex ternns Allan
McEachen.

O secretário geral das Na
ções Unidas Kurt Waldheim
assistirá � sessão inaugural
de hoje, embora a seleção de
epenas 27 países para apre
sentar o resto do mundo

res:r.0nda ao desejo especial
de 'evitar uma outra ONU",
segundo fontes francesas.

Extintores -Mangueiras'
Vendas - Reéargas - lnstalacôes

44-1377
Fgnesl 44- 1537

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

A LOJA QUE FALTAVA NA ILHA

FÃCIL ACESSO ,- ESTACIONM�ENTn
TRANQUILO BEM LO,CAUZADA NO

CORAÇÃO DA CIDADE PARA VOCÊ ADQUIRIR,
TODA LINHA DE MATERIAIS PARA SUA

REFOR��A OU CONS TRuçÃn

secreto alemão oriental e ter
o cargo de capitão do Exér
cito desse pais. O fato foi
um severo golpe, para
Brandt, que ganhou o prê
mio Nobel da Paz de 71 por
sua política de reconciliação
com o Estadosvízinho e o

bloco soviético. Ojulgamen
to não forneceu quaisquer
dados novos relacionados
com a renúncia de Brandt.
Haviam circulado rumores

de- que o chanceler renun

ciou porque Guillaume a

meaçara reveler "detalhes

O "Sul", pobre, estará
representado por 19 países.
OIto deles são produtores de
petróleo: Arábia Saudita,
Irã, Argérlia, Irauqe, indoné
sía, Venezuela .e Nigéria, e

os demais são India, Paquis
tão, Egito, Carnerum, Zaire,
Zâmbia, Argentina, Brasil,
México, Peru, Jamaica e Iu
goslávia. Funcionários de
ambas as partes disseram
que _ o acúmulo de proble
mas que a conferência en

frenta poderá ser abordado
apenas sobre a base da inter
dependêncía.O Norte indus
trializado precisa do petró
leo e das matérias-primas do
Sul, mais pobre, e os países
do terceiro mundo precisam
do conhecimento tecnológi
co e, do apoio financeirosdo
Norte. '

.

Conforme demonstra a

advertência de Kissinger, os
próximos meses serão teste
munha de "considerâveís re

gateíos, Embora os Estados
Unidos necessitem importar

MINISTSRIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACJONAL DE ESTRAOAS

,

DE RODAGEM

TOMADA DE PREÇOS

EDITAL N � 163/75

AVISO DE CANCELAMENTO

De ordem do Sr. Diretor Geral do Departamento,
Nacional de Estradas de Rodagem (DNER), avisamos
aos interessados, que, por motivo de ordem adminis
trativa, a Tomada de Preços referente ao Edital no.
163nS, cuja realização estava rmrcada' para o dia 16
do corrente mês, às 10:00 horas, foi cancelado.

Rio de Janeiro, 10 de dezembro de 1975

Engo. Salvan Borborema da Silva
Chefe do Grupo Executivo de Concorrência

, \ -

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito='Florianópolis - SC

CRCI 41 - CRA 4918 - Fone: 44.2966

VENDE
Terreno no centro com 406m2 - Rua Saldanha Marinho:"
Cr$ 650.000,00 - Aceite-se apartamenlo.
Residência moderna - Rua Abel Capela - Coqueiros - 4
quartos, 2 ,BWC, living, copa, cozlnha, 2 salas, dep. emprega
da, área serviço, garagem - Cr$ 450.000,00,

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BERCATON LTDA.'

Rua Coronel Pedro Defnoro 1825
Estreito"":' Florianópolis - SC

CRCI41- CREA 4918 - Fone: 44.2966
r VENDE

'Terreno Cr$ 50;000,00 - AgronOmica - Localizado aI
Rua Des. Nelson Nunes no. 19 - 286m2 - 11 x26. Bel {ssima
vista da Ba(a Norte.
Belfsslrna residência no Estreito - com 150m2 de construção
- 3 quartos, sala, copa, cozinha, BWC, área serviço, dep, '

empregada, garagem. Cr$ 320.000,00
'

A-8 - ED. D. LlLA - Apto. situado na Chácara da Espanha,
entendo 3 quartos (1 com BWC privativo). living, dep. com
pleta de empregada, copa-cozinha, aquecimento central, área'
de serviço, garagem, churrasqueira, armários embutidos, car
pet. Área construfda: 185,OOm2.
A-:9 - ED. CRUZEIRO DO SUL - Apto. con tendo 3
quartos (1 com BWC privativo), BWC,social, lavabo, living,
sala de jantar, copa-cozlnha, dep. empregada, área de serviço,
gar{lgêm, carpet. Área constru (da': 190,OOrra.
A7'27 - ED. PORTINARI - Apto. situado na rua.Esteves
Júnior, contendo 2 quartos, sala de jantar" copa-cozinha,
BWC social, área de serviço, dep, completa empregada, gara
gem. OBS.: azulejos decorados, aquecimento central, ar con
dlclonado e ap, de nautilus.
A-28 - ED. Da. IZABEL - Apto. pequeno Ikltlnetel, situa
do na rua, Anita Garibaldi, contendo quarto, BWC, cozinha,
com área de 40;00m2. Preço: Cr$ 100.000,00.
A,-20 - ED. KASTELORIZON - Apto. situado perto BEl-

,

RA MAR NORTE, contendo 3 quartos, living, dep. emprega
da, copa-cozinha c/armário embutido, área de serviço, gara' '

gem, BWC social.

Tratar à Rua Tenente Silveira, 35 - conj. 504 - ED. APOLO
- FONE 22-5510 - CRECI - 512

'

Paris - Na conferência
sobre cooperação econômi
cas internacional que se ini
cia hoje em Paris, os Estados
Unidos, deverão fazer uma

advertência aos países do
terceiro mundo, dizendo
que não vão permitir que
sejam conduzidos por eles,

Segundo as fontes que
fizeram tal. comentário, o

secretário de Estado Henry
Kíssínger dirá à' conferêríõía .,'

de 27 países que o terceiro
mundo não poderá esperar
receber "ajuda econômica"
dos Estados Unidos se conti
nuar tomando o partido dos
produtores de petróleo nos

- foros internacionais.
O objetivo da advertência

mostra claramente que os

Estados Unidos não permiti
rão que a conferência se

divida em uma minoria de
países sdcos contra uma

'maioria de pobres. Alinha
mentos semelhantes produ
ziram recentemente reveses

para' a diplomacia norte
-americana nas Nações Uni
das.

Sabe-se que os represen
tantes do terceiro mundo já
notaram indícios dessa ao
vertência de Kissinger. As
fontes disseram que tais paí
ses podem interpretá-la co

mo uma nova tentativa dos
EstadossUnidos de dividir os
produtores de petrólo dos

países em desenvolvimento
não produtores.

'

O' bloco' 'de" países do
terceírov'rríúndo' denunciou,
em "abril passado gue esse

era o objetivo fundamental
dos norte-americanos. No
entanto, a questão não pro
vocou problemas numa reu
nião preparatória de, outu
bro que abriu o caminho

para a conferência de hoje.
Os 27 participantes esta

rão representados por seus

ministros de Relações Exte
riores e outros delegados de
alto nível. Sua tarefa, princi-

palmente de procedimento,
será a de aprovar o estabele
cimento de quatro comis
sões cujo trabalho levará um
ano pelo menos. As comís-

SUL PECAS

IMOVEIS
,I

LAGOA DA CONCEiÇÃO - Lote no Village com 5OOm2.
Preço Cr$ 80.000,00 financiado.
RIBEIRÃO DA ILHA - Terreno com 15.000 m2 perto do
mar. BOm preço.
'LAGOA DA CONCEiÇÃO - Area de 18.732,50 m2. de fren-
te parà a Lagoa. ':, '

'

CANÁSVIEIRAS - S'9m lote com 420 sn2. Preço Cr$
40.000,00.

' ,

CANASVIEIRAS - Otimo lote de 12i<23,30. Bom preço.
CANASVIEIRAS - Lote de 12,50 x 30,00 bem localizado.
.SÃ,O MIGUEL - Área de 105.000 m2. com praia particular e
freote.para a BR-101

'

BErRÁ MAR NORTE - Casa de 160m2 bem conservada.
Bom preço.
RIBEIRÃO DA 'ILHA - Terreno' de frente para o mar. Bom
preço.
CENTRO - Área de sete rnil m2. bem localizada,

RiJA MARECHAL GUILHERME, no. 5
FONE 22-5717
CRECI-78

Distribuidora
'onais Uda. . , .

c '

AUXILIAR DE CONTABILIDADE

DIPRONÁL necessita de um Auxiliar de Con-:

tabilidade, com prática de datilografia, conta
bilidade, com conhecimen to da máquina Oli·
vetti Audit 1502. , ,

É inútil apresentar-se sem preencher os requi
sitos exigidos.
Entrevistas das 8:00 às 11 :00 e das 14:00 às
17:00 horas, com Da. Sueli à rua Ver. Batista
Pereira, 428 - Estreito - perto do Detran.

PHILlPPI,& elA

",1

ALUGA
Casa grande (250,00, m21 em Camboriú, para os meses 'de

janeiro e fevereiro, Completamente mobiliada.

Casa de alvenaria na Rua Clemente Rovere.

,

embaraçosos" ,da vida pes
soal de seu chefe.

Ao explicar seu veredito,
o tribunal conftrmou pela
primeira vez que entre os

documentos secretos que
Guíllaume passou aos ale
mães orientais haviam có
pias de cartas do entãospre
sidente norte-americano Ri
chard Nixon aWilly Brandt.
O conteúdo de uma segunda
carta.s de julho de 73, não
foi revelado, mas o tribunal
demonstrou que, era' alta
mente confidencial,

a casa do construtor
AGORA PARA SUA MAIOR TRAQUILlDADE, NA

AV, RIO BRANCO No. 30 - FONE 44-1811

CONSTRUTORA ,E IMOBILlARIA BERCATON LTDA.

Rua Coronel Pedro Demoro, 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CRCI41 - CREA 4918 - Fone: 44.2966
ALUGA

Excelente residência de alvenarla.corri 2 pavimentos, 3 salas,
copa, cozinha, 2 ,B WC, 3 quartos, 2' garagens, dep. empregá
da, layanderia, sacada e jardlm,Otimo local para instalaça'o de
escritório, repartição etc. -' Rua Crlstôvão Nunes Pires -

Centro -

2 salas para comêrcio à Rua Tereza Cristina 139 - Estreito
- Cr$ 1.500,00 cada uma.

PORTAL
EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTOA,
CRECI - 589
ADM. DE CONDOMfN'IÓS - ALUGUt:IS
AGENCIAMENTO COMPRA E VENDA

Rua Trajano, 18 salas 3 e 13 - Galeria Brenhauser

r-

I'

PORTAL
EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTOA.
CRECI - 589
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Possuimos, em nosso cadastro, clientes interessados em-com

pra e locaçãos:le imôveis ma Ilha e Continente
Casa.
Casas de Praia
Apartamentos
Terrenos

'Escolha a velocidade do ar que
você quer para o seu ambient�:
1, conforto com total silêncio
2, ar agradável à vontade
3, ar em profusão,

.
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Deputados pedemmaior'atenç
-

o
(

.

para o porto deSão Francisco
,

o governador foi à DRT receber cumprimentos dos trabalhadores.

•

Konder diz que-

,

luta por clima de
equilíbrio social
O Governador KonderReis declarou ontem que "o

governo deseja criar um clima em nosso Estado de
equilibrio social onde todos possam realizar os seus
ideais próprios, ao mesmo tempo em que é seu desejo
permanecer atento aos apelos e pedidos e ouvir
reclamações que sejam necessárias �'. A. afirmação foi
feita em encontro que manteve na Delegacia Regional
do Trabalhoscom representantes das classes trabalha
doras - federações e sindicatos - de quem recebeu
cumprimentos antecipados pela passagem do Natal e
AnoNovo...

O Governador Konder Reis compareceu ao ato
acompanhado do presidente do Diretoria Regional da
Arena, senador Lenoir Vargas Ferreira, do secretário
do Trabalho e Promoção Social, Fernando Bastos, e
do . chefe da Casa Militar, Coronel Décio Lago, e
recebeu os cumprimentos de mais de vinte presidentes
e representantes de federações de trabalhadores e de
órgllos_sin4J2.ais do Estado. .

_

Ap_ós breves alocuções de diversos representantes da
classe trabalhadora, o delegado regional do Trabalho,
Airton Minoggio do Nascimento, falando por todos,
esclareceu que a DRT foi escolhida pelo fato de ser a

representante de todos os trabalhadores e levando ao
.

governador os seus votos de Boas Festas.
.

O Governador, enfatizando que também tinha sido
seu desejo mudar a praxe dos cumprimentos, o.que
era mais conforme a sua maneira de ser; disse que a
escolha da classe trabalhadora como primeiro grupo
fazia "iustiça ao seu trabalho e destemor':

- Os trabalhadores catarinenses têm sido de um

equilíbrio, firmeza e bom senso e que assim conti
nuem, a. exemplo de seus dirigentes. Que cumpram
seu dever sem intransigências mas com o coração
aberto para engrandecimento da classe e do pats. .

Salientando que "o governador precisa do apoio,
compreensllo e estimulo dos trabalhadores, porque
sem eles não poderá diminuir distâncias" disse que
"quero estar atento aos apelos, sensibilidades e

reclamações de todos porque o grande objetivo de
qualquer governo será. o de estabelecer a verdadeira
justiça social". E, "em nosso Estado, quero criar um
clima de equiltbrio social onde todos possam realizar
os seus ideais individuais e sociais". .

Lembrou finalmente o significado das datas de
. Natal e Ano Novo, na sua renovação de fé e

esperanf.a, desejando a cada um dos representantes de
federações e sindicatos, votos-de Feliz Natal e Ano
Novo.

40. Batalhão
.. daPM tem

novo comandante'

o Tenente-Coronel Paulo Nascimento Muller assumiu
ontem à tarde o Comando dos-to. Bat,alhão de Polícia
Militar, substituto o Tenente-Coronel Ronaldo Américo
Schmidt. A solenidade de passagem de Comando foi
realizada nosêstâdío Renato Tavares, às 14 horas.

Nascimento Muller assumiu o Comando, em virtude de
ter sido o Ten. CeI. Schmidt designado sub-Diretor do

Detran, O ato foi presidido pelossecretãrio de 'Segurança e .

. Informações, Coronel Ary Oliveira, tendo contado ainda
com a presença de outras autoridades militares do Estado.

A Comissão Parlamentar Externa do porto de São'
.

Franciscosjâ terminou seu relatório apontando as principais
conclusões a que chegaram os deputados membros. .

São Francisco deve tornar-se, segundo a comissão da
Assembléia, uma.alternativa de embaraue entre os portos de
Paranaguâ e Rio Grande, os únicos dois atuaisportos doSul
com status e condição de super-portos e, consequentemen-
te, corredores de exportação. : .

Um posstvei congestionamento de qualquer um desses
sistemas portuários poderia traier reflexos eprejuizos mais
do que éonsiderâveis, justificando-se, portantol segundo os

deputados da comissão, a alternativa natural e lógica de São
Francisco como porto de uma região sobre cuja influência
nãos estâ ação direta nem de Paranaguá e nem do Rio
Grande.

O Documento fmal da
.comissão do porto de São
Francisco. tem 43 páginas.
Pela Arena participaram os

deputados Celso Costa, pre
sidente, Otacílio Ramos, um
dos relatores, Moacir Bérto
!il Waldomiro Colautti. Pelo
MDS, os deputados Miraci
Dereti, também relator, Ro
land Dombusch e Acácio
Pereira.

Em seu trabalho, a co

missão considera o porto de
São Francisco como 'alterna
tivo. Sua justificativa é de
q_ue "a considerável 'distân
cia entre os atuais grandes
portos graneleiros do Sul faz
com que haja possibilidade
de total colapso na região
servida pelos portos do RiQ
Grande dos SUl ou Paraná
gua, caso ocorra alguma in
terrupção prol,�ngada em
um dos mesmos .

Entretanto a comissão
da Assembl€iá reconhece
que, a par do congestiona
mento des Paranaguá e da
distância do su_per-porto do
Rio Grande, Sao Francisco,
pode ser a alternativa, preci
sa de equipamentos e apare
lhamento. Para tanto, dizem
os degutados em seu relatô-

.

rio," é absolutamente essen-
. cial a adequação do mesmo
como porto graneleiro, isto
é, que seja equipado com

silos, torres de embarque e

profundidade suficiente pa
ra operar economicamente
navios de 50.000 toneladas
de capacidade".

.

NECESSIDADES,
A curto prazo, a comís

sao parlamentâr externa da
Assembléia entende ser ne

cessária a melhoria nas a

tuais instalações e equipa
m entos; dragagem da narra
para - 10 m a: -,15m;
Instalação de carregadoras
de granéis para 1.000 ton/
hora; instalação de silos e

tanques de óleos com capa
cidade de 60.000 toneladas
de granéis; melhorias no tre
cho ferroviário Mafra-São
Francisco do Sul. A médio
prazo, construção de cais
para navios de grande calado
e ampliação da capacidade

armazenadora.
A comissãos nãos íncluíu

nessas medidas a moderniza
ção e ampliação do sistema .

de comunicações da cidade,
uma das maiores deficiên
cias da pacata São Francis-
co.

,

A Companhia 'Catarinen
se de Anriazenagem, segun
do o relatório da comissão,
está disposta a investir no

porto. O interesse da Cocar,
momentaneamente,s SItua-se
em tomo. de uma capacida
de armazenadora de aproxi
madamente 60.000 tonela
das. O Estadosdispunha, em
.74, de uma capacidade ins
talada de armazenamento
num total de 1,4 milhões de
metros cúbicos, o que cor

responde a 1 milhão de to
neladas.

Segundo o relatório, os

estudos' de projeção das ne

cessidades de armazenamen
to até 80 admitiram que a

expansãosdo setor será Idên
tica ao aumento da produ
ção agrícola nas diversas mi
crorregiões. Desta forma, foi r
estabelecida como necessi
dade real para Santa Catari
na uma. estocagem estática
de 1,117 milhões de tonela
das.

Nesta linha de raciocínio .

aponta a comissão que no
tocante ao porto de São
Francisco a atual demanda
de movimentação se situa
em tomo de 300.000 tone
ladas anuais. Com a melho
ria 'dos acessos para esse

porto, a demanda poderá
duplicar ou mesmo tnplicar,
se se considerar o plano
rodoviário. Apontam então
os deputados uma necessida
de, para 79, de 125.000
toneladas de capacidade ar

mazenadora. .

IMPACTO
.

Velho conhecedor e u

suário do porto, o ex-prefei
to de São Francisco, Celso
Salazar Pessoa, deu seu de
poimento 'à comissão e esta
o registra na página 8 do
relatório. Segundo os depu
tados,s o 'pronunciamento
provocou impacto. Ele. a
pontou, nrincinalmentç. o

A comissão parlamentar externa constatou o d�sinteresse do governo federal pelo desenvolvimento do portode S. Francisoo

,
,

,

-j
•
I
j
•

desinteresse pôr parte' do
Governo federal em relarão
ao porto, afínnandosque 'as
verbas para dragagem exis
t em apenas para serem
transfendas de São Francis
co para outros portos. Um
dos reflexos deste fato é o
aviltamento dos salários dos
poucos estivadores, que não
se puderam unir ao êxodo
dos demais, devido à preca
riedade ou destruição dos
equipamentos portuários
existentes, pelas dificuldade
de manutenção e conserto,
e, até mesmo, de reposi
ção".

CORREDOR I

Muito embora as bandei
ras tenham se levantado, a

transforma_ção do porto de
São FranCISCo em corredor
de exportação SIão passou
de uma rápida ilusão.'Auto
ridades catarírienses chega
ram a receber a resposta de
que a palavra "corredor" era
moda. A comissão diz que
"o fato de não ser o porto
de São Francisco considera
do um terminal de um cor

redor de exportação redun
da du_plamente prejudicial
para Santa Catarina, pois,
além de não termos um por
to graneleiro, não recebe
mos nenhuma parcela dos
cultosos recursos recebidos
pelos sestados que dispõem
de um terminal de corredor,
como o Paraná, por exem-

plo". .

Aparentemente, diz o de
putado Roland Dornbusch,
um dos componentes da co

missão, "só um grande in
v estimento a ser feito com

recursos catarinenses é que
convencerá o Governo Fede-

ral dasiecessidade de melho
rar nosso porto".

Quanto a isso, o secretá
rio dos Transportes, Nicolau
Malburg, diz que o governo
estadual está propenso a fa
zer. Ele fez recentemente

uma declaração na qual di
zia que a intenção não era
reivindicar somente, mas
também investir tomando o

portosrreversível.
Como conclusões de or

dem geral, a comissão apon
ta os seguintesJatos:

J. Sem a implantação de
um terminal graneleíro no

porto de São Francisco do
Sul, Santa Catarina não terá
condições de exportar seus

excedentes, o que causará a

estagnação de importante
área do setor primário da

. economia do Estado; ,

2. A instalação do termi
nal graneleiro constitui me
dida estratégica 'para toda a

região sul que dispõe so
mente de dois portosmarftí
mos com acesso ferroviário

.

às zonas produtoras, acessos
ferroviãríós estesjá cong�!!"
tionados e que nao permiti
rão um uso ãltemativo, caso
ocorra uma interrupção; .

3. São ponderáveis os be
nefícios econômicos diretos
a serem obtidos pelos pro
dutores e exportadores, que
tem em São Francisco o
local mais próximo para em

barque de seus produtos,
notadamente, todo o planal
to catarinense e o norte
gaúcho, onde, _por exemplo,
Passo Fundo ficará 200 km
mais próximo de São Fran
cisco do Sul do que. do
porto dosRio Grande.

.�
Collares e Luz-Corretora de Câmbio eValores Mobiliários Ltda.

c APTA, DA TENTE ,""o A-DF -75/118 .: ME MBRD No. 10 DA BOLSA DE VAL ORES DE SANTA CATARINA - CGC 83 047 837/0001-13

o CAMINHO CERTO PARA
SEU INVESTIMENTO

-,COMPRA E VENDA CE; AÇÕES EM BOLSA
- LETRAS DE CAMBIO COM RENDA MENSAL E FINAL
- OBRIGAÇÕES DA ELETROBRAS E CONTAS DE LUZ

.
.

-INCENTIVOSFISCAIS'- D.L. 157 - D.L. 1.338
- LETRAS IMOBILIÁRIAS

* * * * *

PROCURE-NOS DIRETAMENTE OU ATRAVÉS OÉ'NOSSOS ÀGENTES AUTqRIZADOS

BLUMENAU: Rua XV de Novembro,588 - fone: 22-1695
ITAJAf: Ru.a XV de Novembro, no. 155/159 - fone: 44-2580
RIO DO SUL: Rua Tuiuti, no. 25
TIMBÓ: Avenida Nereu 'Ramos, no. 923 - fone: 44-170
CRICIÚMA:-Avenida Getúlio Vargas, no. 44 -lo. andar -s1105
AGROLÃNDIA: Alameda Trombudo Alto, no. 580
BRUSQUE: Avenida Cônsul Carlos Renaux, no. 79 - 10. andar

RUA FELIPE SCHMIDr. 27 - FD. DIAS VELHO - 40. ANDAR - CJ. 403 - FONE 22·0114 - CP 0/21 - TELEX: 0482-134 END. TEL. COLLARES
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BoutiqueGaragetemospresentesparaas pessoasque
nãoquerem iraté aEuropa.

Pratas Christofle - com exclusividade para todo o E�tado - antlquidades. quadros
de Paloma Picasso, Di Cavalcanti, Leonor Finni, objetos de decoraçao, . tecrcos �
móveis com design exclusivo.

,

r
�- __:�-----------:--------,--------B-O--uT�a-U-E-GA-R-A-G_E_. LarQo B.njo;':o�:=t,2

- tel.: 22·6918

A imaginação
costumasu

'

noNatal.
Foi pensando nisso

que a Sheciffer criou
uma linha completa de
canetas-tinteiro,
lapiseira eesferográficas.
Qualquerproduto

da linha Sheaffér
'

.

.� sempre um presente
.

de categoria.
O simples fato de

.

presentear com uma
. Sheaffer.testemunha
seu reconheçirn�1J.�p " ,.

, li inteligência ' é9" - � ,i

do presenteado.
E vice-versa.
Neste Natal dê uma

Sheaffer, o presente de
quem usa a imaginação.

•
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•
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Procure conhecer as esferográficas Destak.
O mais modemo lançamento em canetas esferográficas.
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Cartas

POLITICA
Senhor diretor, é pela primei

ra vez qu e vos remeto uma

correspondência e gostaria, sin
ceramente, que fosse publicada
para dar um alerta, levar ao

conhecimento dos interessados a .

decepção desse jovem quando
levado a uma pesquisa política
dirigi-me às dependências da As-
sembléia Legislativa. .

O mais importante não foi' a
acolhida recebida e nem o me

'nosprezo peo meu interesse, já
não fazem políticos como antes.

Senhor diretor, é de respon
sab ilidade dos que trazem sobre
os ombros a brancura dos cabe
los e na alma a experiência pela
qual passaram e, a 'moral de

preservar pelo bom destino de
nossa juventude, de nossos futu
ros homens que terão em mãos
as rédeas' de toda uma nação, no
caso o Brasil.

Não sou partidário, politica
mente, mas no entanto estou

sempre alerta 'no tocante a pro

gressividade da juventude e,

mais uma vez, quero preservar'
por ela.

Vamos ao caso. Visitando a

Casa Legislativa, mais' própria
mente o pavimento do Movi
merrto Democrático Brasileiro,
interessado em manter contato.
com os representantes jovens do
etor do partido, esbarrei com
uma figura grotesca de um parla
mentar, Jorge Gonçalves da Sil
va. Este desacatando-me violen- ('tamente co mo se fosse um dos
mnbros da AJa Moça e assim

por diante, prefiro fazer uma

autocensura.

Pela indecência dos fatos,
procurei levar ao conhecimento

; de outros companheiros daquele
I parlamentar e para maior desgra
!
ça, recebi palavras de conforma-

ção; Disseram-se que uma comis
são havia intervido e que havia

suspensa as atívidades na sede da 1

ala moça e mais ainda, o deputa
do Jorge Silva, há muito ínteres
sado na ampla sala de reuniões
da juventude, apoderou-se da
mesma sem qualquer consenti·
mento.

Senhor diretor, não mé esten

derei. O fato. é imerecido de

maiores detalhes.., No entanto,
quando o senador Portella inte
ressa-se pela criação de movi
mentos estudantis e trábalhado-.
res, e o presidente Geisel procla
ma a participação dos jovens na

vida política, deparamo-nos com
.

fatos aberrantes como este que,
acabei de citar. Seria um .prazer
enorme em ver esta carta publi
cada, para que chegue ao conhe
cimento de quam interessar,
principamente a juventude, a

contradição dos fatos que levam
cada vez mais-ao afastamento os
jovens à participação política e

homens como este, em pronun
ciamentos, alega que o responsá
vel é o. 44 e o AI-S. Ernesto
Alberto Piccoli: Florianópolis.
OBS: as cartas enviadas à reda

ção deverão conter o nome com

pleto do. remetente.. assinatura e

endereço legível. Elas S0 serão .

publicadas com estes dados.
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J A reação da·Arena
Ao crepúsculo do ano, obser

va-se em setores dos mais respon
sáveis da Arena uma súbita rever

são de expectativas, com a recu ..

peração de ânimos e o redobrar
da confiança no porvir do parti
do governista. Dirigentes e I íde
res partidários, deslocados neste

perfodo de recesso para os mais
distantes e diversificados pontos
do País, recolhem .e transmitem

impressões coincidentes sobre a

recuperação do partido a nível de
embasamento popular, de enten

dimento pol ítico e, principalmen
te, de despertar de lideranças
para a luta eleitoral- De repente,
a Arena não é mais o partido
antecipadamente derrotado e, ao

.

contrário, admite vitórias consa

gradoras. A.política, para os mili
tantes partidários, deixa- de ser

cercada pelo pessimismo cassân
drico, para ser exercida já agora
num plano de entusiasmo e exal

tação . Não se Sabe sé isso é fruto
de uma consciência apenas agora

despertada, de temperança e

combatividade, ou se é regozijo
para, um .born passar de ano. O

que é certo é que há algo dê novo

no reino das conjecturas da Are- I

na, como que redescoberta nas

suas potencialidades e compene
trada dos 'seus desafios possíveis.

A política, é verdade, não
comporta euforias sobre o. im

ponderável. E imponderável e,

para a Arena e para o MDB, o
quadro eeitoral que se desenrola
rá a partir do prôximo ano.

:Muito mais para a Arena, que
vem de uma .serni-derrota no plei
to de 1974, mas igualmente para
o MOB, que não forjou à época e

não absorveu ainda os fatores
reais de um eventual sucesso nas

urnas. Também é verdade que,'
malgrado perspectivas que pôs
sam estar a se abrir para qualquer

.

dos partidos, em termos eleito-
rais, 'a. evidente crise partidária -

não a pol ítica, que apenas perma
nece na ameaça - não encontrou

ainda na ação dos pol íticos o seu

antídoto eficaz, pairando ainda
algumas indisfarçáveis nesgas de
inqu ietação no firmamento em

que transluzem as agremiações
partidárias.

Serão extintos os atuais parti-
/

'

dos, após as eleições de 1976?
Ou simplesmente serão criados
mais um ou dois partidos, com a

permanência dos atuais? Tais in

terrogações não' são satisfeitas
pelo súbito entusiasmo da Arena,
e tampouco jrnporta, para des
prezá-las, saber que o expansio
nismo da Oposição estará conti
do a um ritmo perfeitamente
admissível.. O bi-partidarismo
brasileiro sofre os seus percalços
independentemente . de vitórias
ou derrotas, que -estas, no Brasil
de hoje, parecem mais ditadas
por determinantes conjunturais
que por \ influência dei egendas
partidárias. ,A confiança readqui
rida por amplos setores da Arena,
em torno do que se pôde chamar

de capacidade de reação do parti
do, é em todo o caso um requisi
to mínimo para que se espere de
seus militantes a contribuição in
dispensável para a 'Continuidade e

aceleração do processo com vi s
tas à implantação definitiva do
modelo pol ítico brasileiro.: Sem
essa confiança, o resultado inva
riavelmente haveria de ser negati
vo. Com ela, é.possível acreditar.

Missão: Brasília.

·i
,

., ,

I

Iruorrnacõo geral
Rendimento pleno
Setores influentes do Governo do

Estado não vêem motivo para maiores
preocupações com a imagem relativa
merite discreta (para repetir o sofisma
utilizado) do desempenho da ação admi
nistrativa governamental no cursodestes
nove meses de trabalho.

Se é verdade que o Governo ainda
não conseguiuproduzir junto à opinião
pública .o impacto de um grande volume
de realizações, dizem eles, isto se deve
ao fato de ter dedicado grande parte do
trabalho até aqui executado "pôr a casa

em ordem ': isto é, montar uma estrutu
ra administrativa que atenda as, necessi
dades 'do Plano de Ação à feição do
gJvernante que está no Po der.

* 'ii *

A .. razão para a tranquilidade de
monstrada pelos diversos setores do
Governo com a performance administra"
tiva do período do GovernadorAntônio
Carlos Konder Reis prende-se à expecta- -

tiva, que consideram excelente, dos anos
futuros, a começar por 1976, quando os

primeiros resultados concretos desse tra
balho poderão ser mostrados sob a

forma de obras e realizações. -"""

Acham até mesmo que a apatia
politica que se percebe nos meios arenis
tas em um número elevado de munici-

. pios (um sintoma inegavelmente negati- .

-

.

vo para um Partido que se dispõe a

ganhar as eleições) poderá ser superada a

partir do momento em que os resultados
do desempenho governamental sejam
apresentados à opinião pública corno

fruto do trabalho de um Governo da
Arena, cujos objetivos se estendem ao

longo do quatriênio com um programa
de metas a serem cumpridas uma a uma

.

nos exercícios seguintes.
f * * *

Ém áreas igualmente respeitáveis da
Arena estadual reconhece-se que, sob o

aspecto polttico, o Governo também
não conseguiu dar todo o seu rendimen
to, mas que, a exemplo do que ocorre

no setor administrativo, as condições de
qu� se cogita 'pafl1.,,_'0 f,!-turo.._l?9t!-f!Jão
=opérar=mu' dâtzçàS, znclaslve senslblllZan
do. correntes mais amplas da área parti
dária e faixas mais largas da opinião
pública no seu apelo eleitoral para 1976:

Disto tudo conclui-se que, tanto na

administração como na politica situacio
nista, há observadores realistas e objeti
vos do desempenho governamentalpara
quem, se não' está tudo em ouro sobre
azul, há plenas condições de, em pouco
tempo, acionar todo o potencia! existen
te de modo a extrair do conjunto o

máximo do seu rendimento. Sobre a

capacidade e o alcance desse rendimento
é que repousam as perspectivas mais
otimistas.

'

Cumprimentos
O Governador Antônio Carlos Kon

der Ries vai sexta-feira à Assembléia
Legislativa cumprimentar a Mesa O.ireto
ra da Casa e os deputados pela passagem
de ano.

* * '"

E: a primeira vez que isso ocorre. Das
vezes anteriores, os deputados é que iam
él'alácio.

Trdnsito
O fechamento da Rua Felipe

Schmidt ao tráfego de veículeis, determi
nado pelo Detran em caráter temporário
neste perfodo de movimenfação com as

compras natalinas, está demonstrando
que a medida

-

não pode ser tomada em
caráter definitivo antes que se dêem ao

trânsito do c entro opçijes concretas e

plausfveis de circulação.,

"
* * *

O atual esquema do trânsito, cotnpri
mido em suas acanhadas e cruzamentos

irremovfveis, simplesmente deita por ter'
.

ra qualquer boa intenção de transformar
a Felipe Schmidt em boulevard.

O trânsito no centro está um verda
deirorebu.
Seminário
A Casa Civil do Governo do Estado

está articulando um seminârio adQ1iJlis
trativo de todos os órgãos da administra
ção estadual, direta e indireta, que se

realizará em meados de janeiro sob a

supervisã!) e direção pessoal do Governa
dor Antônio Carlos Konder Reis.

* '" *

Participarão do seminário, além dos
secretários, todos os presidentes de so
ciedades de economia mista.

.

Ficarão reunidos durante trêsdias
iull time, no Palácio do Governo, fazen
do a avaliação do desempenho dOI
diversos órgãos, procurando di!tectar as
eventuais falhas e estudando as medidas
destinadas a efetuar uma correção, de
rota,

.

onde o leme, não vai no rumo
certo.

.

Besc em Curitiba
Possivelmente em janeiro o BESC

instala a sua agência de Curitiba.
Em fevereiro ou março será instalada

a de Porto Alegre. ,

Com isto, o BESC consegue "fechar
o cerco", mantendo a sua presença em
todos os centros de importância econô
mica e financeira do País_

* * *

Em/ contrapartida, um substancial

aumentol no volume dos depósitos; evi-
.

tando que a transferência de numerário
para os estados vizinhos continue a ser

.

efetuada" pela rede bancária alienígena"
Mercado imobiliário
As perspectivas do mercado<lmobilíá

rio em Florianêpolis permanecem exce

lentes, com cotação em alta.
Recentes pesquisas de mercado acu

sam um potencial altamente expressivo
a ser ainda explorado.

.

,

Florianópolis vive hoje O· meSIlJO
'

'período de explosão urbana vividq por ,

POrto-AI egre e Curitiba há cerca de 15
anos.

.

E: preciso: porém, que a infraestru tu
ra da cidade não fique a reboque do
crescimento, como está, mas que cami
nhe ao lado dele. Se não, não alcança
nunca mais.
Candidaturas
O líder do MOB, deputad6 Murilo

Carito, vem sendo apontado como o

mais provável candidato da Oposição à
sucessão do prefeito Manique Barreto
(Arena), de Criciúma.

* * * '.

Em Itajaí, o MOB tem como pratica
mente definida a candidatura do deputa

, do Delfim Peixoto Filho.
* * *

Más há ainda vários outros deputa
dos oposicionistas que tentarão trocar a
tribuna parlamentar pela desconfortável
mesa de um Executivo municipal.
Frutas
A .frutlcultura de clima temperado,

se continuar no ritmo .em . que vai,
. poderá fazer com que dentro de poucos
anos a produção catarinense seja sufici
ente para abastecer todo o mercado
nacional ..

Atualmente, grande parte (para não
dizer a quase totalidade) das frutas de
clima temperado aqu i consumidas vem

da Argentina.

A propósito, há animadoras perspe
ctivas quanto ao futuro do trigo em'

Santa Catarina. Produto que também
importamos em la�ga escala da Argenti- .

na: --;r 1 t' _!
_.! i

De llUJis para menos
Ao que tudo indjca, apareceu a

verdade sobre o surpreendente auto-lan
çamento do deputado Waldir Buzatto
como candidato do MOS ao cargo de

vice-governador, em 1978.
'

.

* * *

Versões· autorizadas correntes nos

meios oposicionistas dizem que o Sr.
Waldir Buzatto, lançando-se candidate
a vice-governador, o que narealidadepre
tende é reeleger-se deputado estadual, já
'que sua reeleição está tremendamente
ameaçada na sua região eleitoral, com o

surgimento de nomes mais expressivos a

lhe morderem os calcanhares.

Depois do jogo .

O diretor de O ESTADO, jornalista
José Matusalém Comelli, compareceu
�omingo à noite ao jantar ofer�cido pela
Federação Gaúcha de Futebol a perso
ai idades de todo o País, no restaurante

.do Hotel Plazza San Rafael, em Porto
Alegre, após. a vitória do Intemaclqnel
sobre o Cruz�iro.

O Sr. José Ma tusalém Comelli sen

tou-se ao lado do técnico- da Seleção
Brasileira, Osvaldo Brandão, e do jorna
lista Maurício Sirctski Idlretor-preslden
te dá TV Gaúcha, Rádio Gaúcha, Zero
Hora, ete.l, mas o assunto que predomi
nou mesmo à mesa foi futebol •

.* * *

O vice-presidente da República, almi
rante Adálberto Pereira, dos Santos, foi
o grande homenageado da noite.

Repórteres políticos
Elaine Borges, correspondente de O

Estado de São Paulo em FlorianóPolis,
foi eleita ontem presidente do Clube dos
Repórteres Pai Itieos de Santa Catarina.
Para secretário geral e secretário executi
vo foram eleitos os jornalistas Vânio
B055le' e Antônio KOwalski Sobrinho,

* * *
'

Importante: não houve coquetel.
Confraternização
O, juiz do Trabalho Cesar Augusto

Gu;marães está promovendo a confrater-
.

nização dos serventuários da Justiça do '

Trabalho. Uma lista de adesões está
aberta na Junta dyConciliação e Julga
mento, à rua Rafael Bandeira. O jantar
será realizado no Ciube do Penhasco, no
próximo dia 19, sexta-feira.

O destino
Quem não conhece o ponta de lança

Manoel, que está no América do Rio e

que já pertenceu ao Internacional, de

Porto Alegre? .

_ \

Quem não tem assistido a excelente

performance de Caçapava e Falcão, des
se mesmo Internacional?

Quem não se. lembra de Lica, o
estranho ponta de lança do Avai, cuja
especialidade era espantar os pardais dos
eucaliptos do Estádio Adolfo Konder,
com seus chu�es incrivelmente descali
brado s?

ç

. Previdêncià E8tad_1 �

O Instituto de Previdên
cia do Estado de Santa Cata
'rina (IPESC), ao assinalar o
transcurso o seu 130. ani
versário de funcionamento,
pode oferecer, aos que nele
têm confiado e 'dele têm
recebido assistência, uma ai
rosa situação, definida em

admirável estágio de' desen
volvimento e eficiência.

Os serviços que já presta
aos seus contribuintes e res

pectivas famílias se contam
em número e significação
extraordinários, realizando
os seus objetivos segura e·

regularmente.
.

N a op o rtunidade do
evento comemorativo o Go
vernador' Antônio Carlos
Konder Reis esteve presente
.aos atos efetuados na sede e

instalações do IPESe, dando,
o testemunho do interesse

governamental pela expan-.
,,,são do setor de benemerên
cias sociais aos servidores do
Estado, atitude que teve

também expressão espontâ
nea e 'clara na presença dos'
Secretários de Estado Albi
no Zeni e Plínio Bueno.

É asado, pois, aludir ao

que representa para a segu
rança social e familiar dos
funcionários catarinenses a

atividade modelar que o

IPESC lhes 'está. dedicando
em todos os setores de assis
tênciamantidos pela notável
organização previdenciária
de Santa Catarina, à qual,
com o apoio franco do Go
vemo do Estado; o diretor
João Paulo Rodrigues está
dando uma orientação precí-

·

sa e dinâmica servida' por
auxiliares bem. compenetra
dos .de suas atribuições e da
relevância dos objetivos dá

pulação situadas nas faixas
mais humildes, mas sobretu
do gerando novas e mais.

justas oportunidades da

aquisição da casa própria.
O IPESC, tal como já se

.

abre às necessidades dos
seus contribuintes, apresen
ta elevado nível de benefí
cios aos servidores da admi-

\

a propósito da passagem do
130. aniversário do IPESC,
o valor das conquistas feitas
pela causado servidor públi
co, ao encontro de sua tran

quilidade e como exaltação
, de sua dignidade social,

'Ante as inequívocas de-
_

monstrações do interesse do
Governo do Estado pela sor

te do funcionalismo, proven
do-lhe o bem estar e preve
nindo-lhe as eventualidades
do futuro, não será nunca

demasiada a simpatia com

que se prestigiem as ativida
des do Instituto de Previ
dência do Estado, corres

pendendo-as com a mais

ampla confiança e boa von

tade, tanto mais justificáveis
quanto naquelas atividades
está empenhada uma' alta

conceituação da política
previdenciária implan ada
pelo Governo do Estado 'e
revitalizada pelo mais eleva-
'do sentido qe justiça social,
reafirmado agora pelo, GOe
vernador Konder Reis, que
não se insensibiliza ante as

lícitas aspÍrações e necessi
dades das categoria� t:!lais
hUmildes da população.

nístração pública do Estado,
constituindo mesmo, a mui
tos respeitos, imediata fonte
de recursos para solução de

problemas dos seus associa
dos, por meio do acesso

fácil ao crédito para despe
.

sas de tratamento de saúde,
hospitalização e outras.

autarquia.
A assinatura dum convê

nio com o Inocoop-SC per- "

rnítírã agora ; solução a

problemas relacionados com
·

a assistência habitacional

* * *

O que pouca gente sabe é que tanto

Manoel, como Falcão e Caçapava estive
ram para vir para o Avai, na ocasião em
que Lica foi emprestado ao Internacio
nal.

Estiveram.

, ')

dos associados, abrindo:lhes
melhores perspectivas' de O que já proporciona em

·

tranquilidade para a'prole e
. serviços de assistência efeti

. l\ aos funcionários públicos
segurança eCQnôllÚca no f\:l-�. . .

é muito, mas o que, eviden-turo.
, cia nas atividades e iniciílti-

Num ligeiro pronuncia-
mento o Governador Kon- 'vas de sua direção é uma.

der ReiS, r�afirn16u as aten-
nova e beia perspectiva de

ções de selJ governo '�a' im- 'segurança e conforto a

plantação de medidas previ- quem, devotando-se ao ser

denciárias, definidas priori: viço público, teria de inquje
tariamente no plano de go-

. tar-se com o imprevisto do

vemo, através de uma políti- pivir, quanto à tranquilida
ca de ação que visa à amplia- de da família.

ção do conceito de previ- Va).e, portanto, acentuar,
dência social", não só'obje- ----------�------------

tivando abranger progressi- Gustavo Neve.fI
vamente as c�tegorias de po-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Recife - O presidente na
cional da Arena, deputado
Francelino Pereira, chegará
hoje à noite a Recife para
presidir o primeiro encontro
regional do partido em Per-

, nambuco, cUJo tema versará
sobre problemassda área me
tropolitana e reunirá cente
nas de técnicos e políticos
rio plenário da Assembléia

,

. Legi slativa, especialmente
arranjado para osivento.

Desta capital. após inau
gurar a novas ede da Arena
pernambucana, o deputado
Francelino Pereira e sua co

mitiva - incluindo o sena-
dor Eurico Resende e o de.

-

putado Prisco Viana - viaja
rão' na próxima sexta-ferra
para João Pessoa onde igual
mente, manterão encontros
com líderes polficos parai
banos. '

,

Na realidade em suá per
manência no.Recife, o presi
dente da Arena não se limi
tará aos contatos formais da
longa reunião de 10 horas,
com interrupção para o al
moço, organizada pelo de
putado Aderbal Jurema, que
'coordena as atividades do
diretório loeal.. Ele vai aus-
cultar os membros das duas
principais facções arenistas
do Estado, sobre quem pesa,
indiretamente, as responsa
bilidades da derrota do sena
dor Joãos{:]eophas no.pleito'
de 1974: diz-se que o sexa
genário candidato teria mui
tas chances nãosfosse a.total
indiferença e até frieza com

que seu nome foi trabalha
dd.

Observadores comentam
,

que o partidosoficial poderá
tentar um equilíbrio nas e

leições municipais de 1976
- cujos prognósticos indi
cam uma fragorosa vitória
da oposição - se o deputa
do Francelino Pereira sair
do Recife levando pelo me
nos uma promessa de pacto

,

j entre as duas maiqz:�' f()Jç?S
eleitorais do Estado _:_ sena
dor Paulo Guerra e o ex-go
vernador Nilo Coelho, com
o aval do governador Moura
cavalcanti.

Desse modo, os tradicio
nais redutos das zonas da'
M ata, do Agreste,e do Ser
tão, onde todos os esque
mas oficiais foram violados
em relação ao voto majoritá
rio para o Senado" seriam
recuperados pela força da
queles polftiéos e assim se
admitina a neutralização da
avalanche de votos fàvorã
veis ao MDB na área metro
politana, muito embora na�
(ia se possa garantir.

Em suas, demarches no

interior do palácio do Cam
po d�Princesas ou na suite
presidencial do Hotel Mira-

,

mar, onde ficará hospedado
.com vista para a praia de
Boa Viagem, o presidente da
Arena dificilmente percebe
rá qualquer indício de cisão
na Arena pernambucana,
iniciada de fato a partir das
intrigas

-

domésticas muito
frequentes na gestão do ex

-govemador Eraldo; quando
varios secretários de Estado
violaram os acordos de cava

'1neiro, invadindo áreas de
ação dos políticos mais anti-
gos.

' ,

Decreto ,de Geisel
,

expulsa.do país
sacerdote francês

Prieto

apresenta

projeto sobre

a carreira

biomédica

\

,I
Brasília O sacerdote francês François Jacques Jentel Diante das Circunstâncias o governo decidiu consumar o

foi expulso do território nacional, por decreto assinado ato de expulsão do sacerdote.
ontem pelo presidente Geisel, feita através de exposição A NOTA
de motivos. O padre estava detido em Fortaleza, após ter Aprovando exposição de motivos que lhe encairnhou
entrado no país dia lo. último, como turista. o' ministro da Justiça, o senhor Presidente da República

O Ministério da Justiça distribuiu .nota ontem, assinou decreto que expulsa do território nacional o

explicando os motivos que antecederam a expulsão do sacerdote François Jacques Jentel, de cidadaniafranc�sa.
sacerdote François Jacques Jentel, antes já processado , Anteriormente, Jentel fora processado como incurso
'como incurso na lei de Segurança 'Nacional, e, condena- ria lei de Segurança e, condenado em primeira instância,
do na primeira instância. O Superior Tribunal Militar o Superior Tribunal Miliar considerou o processo de
considerou o 'processo de competência da justiça co- competência, da justiça comum, onde se acha em

mum onde se encontra em andamento. andamento.
Na ocasião o padre francês se encontrava no Brasil Todavia, considerada nociva a atuação, que desenvol-

com visto permanente, porém, co mo sua atuação no país« vera .no Brasil, onde se encontrava com visto permanen
'foi considerada nociva" formalizaram o decreto de te, foi devidamente formalizado o'processo de expulsão,
expulsão, que, chegou a ser entregue pelo então ministro chegando o respectivo decreto a 'ser apresentado, pelo
da Justiça ao Presidente da República. Os fatos sucede- ministro da Justiça, ao senhor-Presidente da República.
ram-se em 1973, durante o governo do general .M)dici. Contudo, e atendendo a gestões feitas por autorida-

Porém, numerosas gestãos foram feitas na época, por des eclesiásticas permitiu-se por ordem do senhor 'Presi
autoridades eclesiásticas, determiriando que o Presidente dente da República, deixasse (O) alienígena livremente O',
da República permitisse que o padre deixasse por sua território nacional, no, pressuposto óbvio de li ele não
iniciativa, o território brasileiro, pressupondo que o voltar.

'

mesmo n ão retomasse, devido às circunstâncias que o Não obstante, a 10. de dezembro corrente, François
envolveram noBrasil.' acques Jentel reentrou no país, desta vei como turista,

Entretanto, dia 10. de dezembro, o padre François ,e, depois de permanecer alguns dias em' Brasília, Ü>Í<,"
Jacques Jentel retornou ao país, agora como turista, e, localizado e afinal detido em Fortaleza. Nessas condi
depo is de permanecer alguns dias em Brasília,' foi ções, resolveu o governo consumar o processo de
localizado

_
em Fortaleza, onde também foi detido. expulsão.

_

Governo' institui- à Fundação Rondon"'" '�j;

A Fundação Rondon substituirá o Projeto
Rondon e terá suas atribuições mais

, ampliadas e dará maior flexibilidade
à atuação de voluntários jovens no

processo de desenvolvimento do país.

Brasz7 ia - Em ato solene, o Presidente Geisel sancionou, das operações do Projeto Rondon e que constitui meta do
ontem, lei que cria a Fundação Projeto Rondon extinguin- governo federal ampliar este número através das operações
do o Projeto Rondon, e tem por objetivo motivar a nacionais e da ação dos "cámpi" avançados.Jocallzados na

participação voluntária da juventude estudantil no processo AmazôníaNordeste e Centro-Oeste,
;..

de desenvolvimento do país. Acentuou o ministro que, para atender ao apelo governa-
Dizendo que a nova lei dará maior flexibilidade ao mental, mais de 100 municípiosjiiÍl'ão receber universitários

movimento Rondon, o chefe do governo afirmou que "a do Projeto Rondon, nos .próxinlos' meses de janeiro e

chamada realidade dos moços é de extraordinário valor', fevereiro.
porque o senso da realidade conjugado com o idealismo de Após a assinatura da lei, o Presidente Geisel recebeu de
que os moços são"dt>tidos:.e.: que<v,ai i>e�tir,";FeàI.!'ll6'li\te, 'uma universitária, uma placa com os seguintes dizeres: "O'
produzir o que o país .deles' espera". �

Projeto 'Rondon, em nome do universitário brasileiro
O ministro do Interior, Sr. Rangel Reis, assegurou que agradece a Vossa Excelência a concretização de seus ideais

em cerca de oito anos, 133 mil universitários participaram de "integrar para não entregar".

BLUMENAUENSE LIDA.

São Paulo - Ao encaminhar
o projeto

- de lei que cria o

Conselho Federal e os conselhos
regionais debiomédicos, o minis
tro Arnaldo Prieto salientou on

tem que a "biomédica, como

carreira própria, deve a sua exis
tência ao incoercivel desenvolvi-

'

mento das ciências biológicas
relacionadas com a medicina e,

consequentemente, da multipli
cação de provas técnicas e -ins
trumen tos de, trabalho comple
xos e sofisticados, mas imp�s-',
cindíveis à modernas exigências
de pesquisa científica e das prá-

, ticas de diagnóstico e terapêuti-
ca".

Segundo ele, ainda, a medici
na oferece duas grandes áreas de

atuação: "A primeira, clássica, é
a do profissional que conduz o

problema 'médico, seja o caso

índívídual, seja o coletivo - o

dente é seu campo. A ele Gabe
a decisão médica .•: o"'desempe-

, nho dessa tarefa exige uma for

mação cultural peculiar, em que
o desenvolvimento de certas ca

racterísticas epistemológicas co

mo a do conhecimento intuiti
vo, é de importância fundamen
tal; a segunda cabe organizar e

fazer funcionar a complex a ma

quinaria tecnológica de diagnós
tico e terapêutica, que completa
o trabalho,da primeira área".

REUNiÃO
'

Salientou ainda o ministro
do Trabalho, que o problema
central, quanto ao exercício

I
'profissional do biomédico, pare
"ce residir na necessidade de uma

/
clara' definição do campo de

competência, na proporção de
um elenco de atribuições que
caracterize o cupacíonalmente a ,

'

profissão, na dívulgação do pro
cesso da sua formação e outras
medidas que possam ser, adota
-das para favorecer sua aceitação
na equipe de saúde e que evitem
conflitos com outros profissio
nais que atuam nos mesmos

campos.
�

A reunião da próxima sexta
feira: ratificará a posição firmada
"no I Seminário Nacional sobre

'

cursos de ciências biológicas,
, modalidade médica, com referên
cia ainda aos currículos desses
cursos.

MISSA DE 7 º DIA
A família de VALDEMAR scroro DA

SI LVA, agradece a todos que a confortaram
no doloroso transe por que passou e convida
parentes e amigos para a Missa de 70. Dia que
será celebrada dia 17 às 19,00 horas na Igreja
de Santo Antônio.

Se você tem mais de 18 anos de idade e quer aprender a falar

Inglês como um Norte-Ameri�ano, o YOUTH FOR UNDERSTANDING

tem um novo programa para- você. Em cooperação, ,

com a Univ�rsidade do Texas, em. Austin, o YOUTH FOR

UNDERSTANDING conduzirá um programa que o ensinará a

falar Inglês fluentemente, qualquer que seja seu nível atual.

O programa começará no dia 7 de Janeiro de 1976 quando nós

voaremos até Austin e lá na Universidade do Texas você vai

morar e estudar até 16 de Março, Conviverá com estudantes Norte

Americanos e participará de pequenos grupos de estudos,
alcançando o melhor níve' possível da língua Inglesa, Para maiores

informações sobre eute fabuloso programa, procu,re-nos:

Rua Felipe Schmidt n. 27 - Edif. Dias Velho - 10', andar . Sala 1011
Caixa Postal 190 - Fones:' 223120 e 223866

88,000 - FLORIANÓPOLIS _ SC,

Youth· forUnderstanding
lnternatíonal Student IExchange program

Caixa Econômica Federal
" ,

leilão JÓiAS E MERCADORIAS

TRANSPORTADORA

ESTADO DE SÃNTA CATARINÀ
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRA.DAS DE RODAGEM

O Gf!UPO E�Ec:I)TlVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAI\JIENTO DE
ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu p'residente_leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a CONCORR�NCIA PUBLICA
- EDITAL No. 53/75 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte
Correntes e 'Drenagem, Pavimentação. Asfãltica e Serviços Complementares na
rodovia SC-411, trecho Brusque - Gaspar numa extensão aproximada de 21,00
km, Com orazo de entrega das propostas até as 1'5,00 horas do dia 30 de dezembro
de 1,975 no Protocolo Geral do DER/SC., Edifício das Diretorias em Florianópolis.

. Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e -maiores esclarecimentos
serão obtidos junto ao referido G.R UPO.

GEL., em Florian{íJpolis, 11 de dezembro de 1975
Eng. Civil Osny Berretta

Presidente

Eng. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção

;-..;

,

/

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - Filial
de Santa Catarina, comunica aos interessados

�
- ,

'

que efetuará, no dia 18' de corrente mês, Lei-
lão de JOIAS E MERCADORIAS, relativo aos,

,

contratos vencidos em AGOSTO-SETEM-
BRO-OUTUBRO/75

Com Filial em Florjanépolis - SC, desde já
, ,agradece a todos os clientes, desejando-lhes

um Feliz Natal e próspero Ano Novo.

Endereço: Rua São José, 376 -:- Estreito;

Fone 44-2937.

AVISO

!

Horário: 20,00 horas

Local: Praça XV de Novembro, 30"

Exposição: das 9,30, às 16,30 horas, nos'

dias 17 e 18/12/75.

, )

. :�".,

BANCO,BRASILEIRO DE DESCONTOS S.A.

Sociedade de Capital Aberto ..,.461.785 - Aclonlstas
BALANCETE EM 2� DE NOVEMBRO DE 1975 - MATRIZ,E 754 DEPARTAMENTOS

"AT,I VO"

,

MANOELCABETE _- TC. C.R.C." SP. 36.611,

"p A S S I V O" �

NÃO EXIG(VEL
Capital
Aumento de Capital
Reservas e Fundos

EX.IGIVEL
Depósitos:
À Vista e a Curto Prazo

À MÉDIO PRAZO:

À Prazo Fixo c/Correção Monetária

OUTRAS EXIGIBILlpADES
OBRIGAÇÕES ESPECIAIS

RESULTADOS PENDENTES

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

DISPONIVEL
Caixa e Depôsitos no Banco do

Brasil, S/A.
,

••••

'

•• ',. • 396.472.360,53
Tftulos Federais de Curto Prazos, ' 470..357.381,68

REALlZAvEL
Empréstimos
OutrosCréditos

Valores e Bens

IMOBILIZADO •

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO

TOTAL' ••.•••

1.0.92.0.0.0..0.0.0. ,DO.

'i -:"-0.-

787.933.2�1,33 1.879.933.231,33866.829.742,21

13.478.811.30.7,38'14.537.733.287,15

�3.576.O.64.326,83
2.188.718.372,97 736.870..211,14 14.215.681.518,52

31.746,449.758,77
4.358.698.876,65

,

-.1.880��79.678,13
"

l
_",6-1-.,0.88.562.90.5,10. :

,,"';.'��'��/•.•,;� !-� t.' . -:s �

50..30.2.515.986,95
1.60.9.659.742,88
1.30.2.23Ú91,36

61.0.88.562.90.5,10.

Cr$ 115.169.80.1.968,50.
�i

0, .Ô ,"'1
.

TOTAL •••.•• '. • • . • • • • • •• Cr$ 115.169.801.968,50.

C.G.C. no. 60..746.948

,
�

Natal Nov'o Rio.
Dinheirc;>,1para
você comprar'

, .:.."

o que quiser.

Venha buscar um Natal
mais alegre na Novo Rio:
dinheiro à vista para você

comprar o 'que quiser,
onde desejar e pagar
em até 24 meses.

.�:': ":�

'Novo Rio financia.
uma vida melhor.

GRUPO FINANCEiRO NOVO RIO

BANCO NOVO RIO DE INVESTIMENTOS S.A.
ASSOCIADO AO BANK Of lONDON s SOU,TH'AMERICA lIMITE'D
NOVO RIO CRÉDITO, FINANCIAMENTO

E INVESTIMENTOS S.A.
NOVO RIO S.A. DISTRIBUIDORA DE TiTULOS

E VALORES MOBILIÁRIOS
Florlanépolls: Rua Deodoro, 35/1'9
Blumenau:
Rua Sete �e Setembro, 967 - S/205
Criciuma:
Rua Conselheiro João Zanette, 59/1 2

'-LAGES: Ru_a Correa_p-,-in_t�o,�,l_7_1� ---,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DA EDUCAÇA0

ESTADO DE SANTA CATARINA.

SECRETARIA DA EDUCAÇAO'

COMUNICAÇ,AO
"

De ordem, comunico a quem interessar possa, que
se acha aberta a Tomada de Preços - EDI:rAL No.
002/75 - para o fornecimento de MÁQ�INA DE
CONTABILIDADE. I

As propostas serão recebidas até as 10,00 (dez)
horas do dia 30 de dezemb 170 do corrente exercício
no FEAESC (Fundo de Estímulo e Apoio à Educação
do Estado de Santa Catarina) à rua Vidal Ramos Edi
fício José Daux, 80. andar, local onde serão forneci- .

das cópias do referido Edital. e prestados maiores
esclarecimentos.

Florianópolis, 16 de dezembro de 1975
Archimedes Naspolini Filho

/

Presidente da Comissão de Licitação e Compras

MISSA DE. 30 � . DIA

ELISA e ELI FAUSTINO DA SILVA,HÉLIO Mo-
REIRA DA SILVEIRA (ETH) e FAMfLlA tonvidam

.

parentes e amigos para tomarem parte na Santa Miss.a
de trigésimo. dia, que mandam celebrar pelo faleci
mentoste sua querida mãe, sogra e' avó

CADASTROS BANCÁRIOS?

V.Sa. encontra dificuldades no preenchimento
de Cadastros Bancários e obtenção de Negativas
para Financiamentos BNH?

Para a sua tranquilidade, procure a

.� ETECAL - Escritório Técnico

l.!!l1!J de Contabilidade.

Rua Saldanha Marinho, 24 - Fone 22-5496

Florianópolis - S.C.

Caiu reinado
do café,na pauta de

exportac:ões
A participação do café

na pauta de exportações do
Brasil será este ano de 10

por cento, o .nível mais bai
xo apresentado desde a ter
ceira década do século XIX,
quando o produto iniciou
rua escalada em direção à
posição de principal artigo

.

brasileiro de comercializa
ção externa. Para 1976 essa

participação se reduzirá ain
da

.

mais como efeito das
geadas e dos bruxos níveis
de estoques. c,

Em 1975, a contribuição
do café na pauta de exporta
ções brasileiras será 830 mi
lhões de dólares (cerca de
Cr$ 7 bilhões e 470 mi
lhões), e como produto indi
vidual ficará abaixo do de

.
sempenho da soja e do .açú
caro

A menor participação dó
café na pauta de exportação
se . dá, porém, apenas em

termos relativos e deve ser

'COMUNICACAO
De ordem, comunico a quem interessar possa, que

se acha aberta a Tomada de Preços - EDITAL No.
001/75 - para o fornecimento de MATERIAIS DE

DESENHO; e EQUIPAMENTOS PARA ESCRI
tÓRIO ..

.

As propostas serão recebidas até as 10,00 (dez)
'horas do dia -30 de dezembro do corrente exercício
no FEAESC (Fundo de Estímulo e Apoio à Educação
do Estado de Santa Catarina) à rua Vidal Ramos Edi
fício José Daux, 80. andar, local onde serão forne
cidas cópias do referido Edital e prestados maiores
eselaseclmentos. .

Florianópolis, 16 de dezembro de 1975.
.

Archirnedes Naspolini 'Filho
.

Presidente da Comissão de Licitação e Compras

LEMEJRAMOS:

ACEss6liíos
oe"1

. '.

.�....................--....�.

CÂMBIO
EXP?RTAÇÃO - IMPORTAÇÃO

Felipe Schmldt. 58 - conj. 306

Tel. 22-4870 • 22·5871

Florianópolis
.,. -'.

•••..

São TAMBÉM PRESENTES BEM RECEBIDOS E OUE VALORIZAM O SEU CARRãO!

AUTO.RÁD 105
Mecca, Philips,
Nissei e Blaupunkt!
Desde 320,00
ou apenas 31,0O mensais!
GRÁTIS! Antena,
acessórios e instalação!

BUZINAS
Italianas, francesas,
bt-toques, 2 ou 3
cornetas, Mini Fiam, etc. r

Desde 110,00'
.

Instalação grátis!

ANTENAS DE FIBERGLASS
Longas, coloridas,
importadas! .

ApenilS 70,00

.'

EXTINTORES DE INdNDIO
PÓ qui(l1ico, um quilo,
com suporte e manômetro I

Apenas 75,00

••
•

CONTAGIROS IMPORTADOS
2, 4, 6 e 8 cilindros!
Desde 225,00 .

ou apenas 21,0 O mensais!

••

TRIÂNGULO DE LUXO .

.

POLlMATIC

Apenas 16,00

..

•••

••
. .

ToD.U SEM·'ENTRIDA!
19 PISAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

-,

._fITAS GRAVADAS MK-7
Dltimos sucessos!

_

Philips, RCA, CBS,
Copacabana, R\3E, etc.!
Desde 49,80

'.

CAPACETES
Fórmula I e Monza!

'

Acolchoados e com visor!
Para automobilistas,

.

motoqueiros, lambretistas, etc.!

Desde 180,00

••
._

••
•

mais creditada ao fortaleci
mento dos outros setores da
economia do. que ao enfra
quecimento do produto em

termos absolutos. A consta

tação desse fato se dá pela
simples observação de que.
embora os volumes (em dó
lares) de 1964 e de 1965
sejam praticamente iguáis, a
participação na primeira da
ta sobre o total das exporta
ções brasileiras foi

.

de
53,1%, enquanto este ano

não superará os 10 por cen
to;
'INDICADORES
O grau de diversificação

da pauta de exportações de
um país e a presença, nela',
de maior ou menor nível de
produtos manufaturados é
um dos indicadores que me

lhor permitem analisar a si-
. tuação estrutural de. sua eco
nomia, dado também à com
posição de suas importa
ções. A importância desses
indicadores não pode ser

,

contestada (embora, eviden
'temente, o apego exclusivo
neles leve a certas distor
ções) e representa, inclusive,
uma das únicas bases para a

análise do desenvolvimento
econômico industrial em to
do o século passado e as três
primeiras' décadas do atual,
antes que um sistema esta
tístico de âmb ito nacional
fosse criado para a área eco
nômica.

No que concerne 'ao sé
culo atual pode-se dizer que
o Brasil, foi um país "cafeei-

. ro" até por volta de 1950.
Ne ste período a orientação
econômica nacional foi qua

I se integralmente .orientada
o sentido de defesa d o
setor, pois garantindo-se sua
boa colocação no mercado
ínte rnacional garantia-se
também a capacídade nacio
nal de imp ortar. Essa predo
minância levou a uma série

. de distorções na economia e

tamb ém na política da pri
meira metade do século, on
de o que se colocava em

primeiro lugar era o interes
se do setor cafeeiro e da
oligarquia que existia' em
torno dele.
IN DUSTRIALlZAÇÃO
Na metade do século,

porém, o país. iniciou' sua
irreversível arrancada em di
reção à industrialização. Ins
trumentos importantes fo- ,.'

ram constituídos para dar
apoio a essa arrancada na

década de 50, entre o� quais
se destacam a criação do
Banco Nacional do' Desen
volvimento . Ec onõrníoo ...:
BNDE - e a formação de

O
grupos executivo s 'para al
guns dos setores mais impor
tantes da indústria; Paralela
mente o café mostrava sinais

.

de enfraquecimento. Sua ex
pansão não conseguia mais
acompanhar a velocidade de
crescímen to do Produto In
terno Bruto .

Brasilbanque vai ser criado
amanhã e Sá é Q presidente
\ .

"""��:eoínércio p�un't'a' pedeJ'regime
especial do imposto de renda

,
/ \ I

A Federação e o Centro do Comércio
do Estado de São'Paulo entregaram aos

ministros Reis Velloso, do Planejamento,
M. Henrique'Símonsen, da Fazenda, e

Severo Gomes, da Indústria e Comércio um

estud o propondo a adoção de um regime
especial do Imposto de Renda para peque
nas e médias empresas comerciais.

.

O trabalho, elaborado pela Assessoria

Econômica da FCESP - CCESP, sugere,
-

entre outras med idas, a isenção do paga
mento "do Imposto de Renda devido para as

emp resas comerciais cujo faturamento no

exercício de 1975 não exceder a. Cr$ 75

Em solenidade a ser presidida pelo
ministro Mário Henrique Simonsen na pró
xima quarta-feira, em Brasília, ser'. criado
o Brasilbanque, Investimentos e Participa
ções S/A., em cujas presidência evíce-presí
dência serão empossados os senhores Ânge-
10 Calmon de Sá e Mário Garnero.

Com capital de' US$ 10 milhões
(Cr$ 88 milhões 700mil), o Banco, forma
do com capitais privados nacionais, capitais
esta�ais brasíleírose privados norte-ameri
canos, europeus e árabes, terá 40 cotas de
US$ 250 mil (Cr$ 2 milhões 175 mil), 13
delas subscritas pelo Banco do Brasil
BNDE, Caixa

.

Econômica Federal
Badesp, bancos privados naeíonaís e as

ROSA ALVES FAUSTlNO

.

às 1830 horas do dia 16 do corrente na Capela do
Colégio Catarinense à rua Esteves Júnior, nesta Capi
tal.

,

Antecipadamente agradecem.
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DO RIO GRANDE AO RIO DE JANEIR9
aBERTlS DIaRiaMENTE aTÉ 22 HORaS!

aos SáBIDOS, aTÉ 18 HORaS!

RODAS DE ACO MANGELS
. Cromadas, semi-cromadas,
em rnodelos originais ou

esportivos!
Desde 95,00

SI�ENCIOSDS ES�DRTlVOS
Kadron, Norja, Norma,
Sicap, etc.! Para
Corcel, VW, Chevette, Opala, etc.!
Desde 59,00

-
TOCA-FITAS E GRAVADOR
STEREO MECCA
Super potente, 10watts!
12volts!
Desde 1.500,00
ou apenas 146,00 mensais!
GRÁTIS! Instalação,
falantes e caixas acústicas!

•
••

a·,

I

,

.

. .
.

-

..

(.

I

CONSOLES UNIVEL
Com local para rádio e

toca-fitás, para VW,
Corcel, Opala, etc.!
Desde 125,00

BAGAGEIROS
Para vw, Corcel,
Opala, etc.!
Apenas 150,00
ou 15,0 O mensais!

.. .

•

..

J060 DE CAPAS PROCAR
A decoração requintada
para seu carro!
Desde 350,00
ou apenas 33,00 mensais!

. ;.

...
....

outras cotas distribuídas entre outros acio

nistas, principalmente do exterior, entre os

quais se inclu em grandes bancos europeus
e americanos.

Originário do Seminário
/

Internacional
de Investimentos no Brasil, realizado em

maio deste ano em Salzburgo, Áustria, o

Brasilbanque, Investimentos e Participações.
'. S/A já tem prontos cinco projetos para o

repasse de recursos, segundo revelou Mário
Garnero.

Um será para projeto agropecuário no

Nord este, outro para o setor de minérios,
localizado na região Centro Oeste, e um

'terceiro para a área de fertilizantes. Os dois
restantes não são ainda conhecidos.

li

Em todas as compras, leve
cupons para o sorteio de

6VOLKSe
.

6 MOTOCAS GARELLI! ..
�
..

•

•• •
•

(�)

mil e também a isenção para as empresas
cujo faturamento anual esteja situado entre

Cr$ 75mil e Cr$ 592 mil, desde que incor

porem o valor total do lucro tributável ao
.seu capital .

FARÓiS DE NEBLINA
Longo alcance, universal,
12volts!

Ápenas 130,00

•

• •

i
- "O objetivo principal dessas suges

tões" - afirmou o presidente em exercício
das duas entidades do comércio de São

Paulo, José Edgard Pereira Barreto Filho -

"É o de' amparar e fortalecer as condições
necessárias à sua expansão e a diminuição
das dificuldades existentes, principalmente
em termos de crédito e capital de giro".

•

VOLANTES ESPORTIVOS
Para VW, Chevette,
Corcel, Opala. etc.!
Desde 70,00

,

Banco Mundi_al destina erêdite
de US$ 12 milhões ao nordeste

. . /

o Banco Mmdial anunciou. ontem a

aprovação de um crédito de 12 milhões de
dólares para um projeto de desenvolvimen
to rural no Brasil.

O plano, que será aplicado no Estado
do Rio Grande do Norte, vai beneficiar os
pequenos .agricultores de 'uma das zonas

mais pobres do país, disseram funcionários
do banco.

'
.

"O projeto está destinado. a fortalecer a
capacidade institucional de elaborar, plane
jar e pôr em prática coordenadamente uma
série de medidas para aumentar a rendae o

bem-estar dos camponeses", afirma o anún-

cio oficial .
Por outro lado, o Banco "Ll.oyd'S

Internaciónal" anunciou ontem um emprés
timo de cinco milhões de libras esterlinas

(equivalente a 10 milhões de dólares) para
a companhia hidrelétrica de São Francisco,
para .a compra de equipamentos na Ingla
terra.

O crédito ajudará o financiamento de

equipamentos comprados para o projeto'
hidrelétrico de Paulo Manso e está avaliza
do' pelo Departamento de Garantias Gover
namentais para Créditos de Exportaçãç,

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
O GRUPO EXECl1T1VO DE LlCITÁÇÕES (Gel) DO DEPARTAMENTO DE·

ESTRADAS DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu presidente leva ao

conhecimento dos interessados, que se acha aberta a CONCORRÊNCIA PÚBLICA
- _EDITAL 52/75 para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte
Correntes e Drenagem, PavimentaÇão Asfáltica e Serviços Complementares na rodo
via SC-463 - trecho BR-282 - Jaborá numa extensão aproximada de 15,OQ km,
com prazo de entrega das propostas até as 15:00 horas do dia 20 de janeiro de 1�76
no Protocolo Geral do DER/SC., EdiHcio das diretorias em Florianópolis .

Outrossim, comunica, que cópias de referido Edital e maiores esclarecimentos
serão obtidos junto-ao referido GRUPO.

GEL, em Florianópolis, 11 de dezembro de 1975
Engo. Civil Osny Berretta

presiden te ,

Engo. Civil Sérgio R. Beims
Diretor de Construção.

AR CONDICIONADO
SPRINGER ADMIRAL
Quente e frio!
Garantia: 1 ano!

Apenas 231,00 mensais r

GRÁTIS! *

*
•

.'
... .

-.

TWÉTERES E FALANTES ESPECIAIS
Trulfi, Arlen, Bravox,
pesados e super pesados
para o seu automóvel!

Desde 35,00.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



lilias, do C. Ui, omelhor jogador do campeonato,

Universitário
e IEE ganharão

estadual de handebol
Tubarão - (Sucursal) - Com grande manifestação e a

torcida invadindo a quadra após o encerramento da partida,
Florian6polis conquistou no

- último domingo, no ginásio
Francisco Salgado, o primeiro título estadual de handebol
na promoção da Federação Catarinense de Handebol. O

'.Clube Universitário .da UFSC foi campeão no handebol
masculino e asássociação Desportiva do Instituto Estadual
de Educação ganhou o título no feminino, ao lado do

Olúnpico de Blumenau. Para obter o campeonato o Clube
Universitário venceu o Olímpico, de Tubarão, na partida
decisiva, vencendo por 9x7; enquanto no feminino, as

moças do Instituto Estadual de Educação derrotaram o

Olímpico, de Blumenau, por 1O�8.

Assim sendo, ficou confirmado mais uma vez que o'
;.--melhor handebol catarinense está na capital, que também
tem dois títulos dos Jogos Abertos, no masculino e i
feminino. Isso evidencia mais uma vez a capacidade do I

r treinador Ivair de Lucca, mesmo dirigindo equipes de clubes ,I

diferentes. Em janeiro Ivair vai efetuar um estágio sobre a

modalidade na Romênia, a convite da DEF através de
convênio com o DED-MEC, devendo trazer para o hande
bol catarinense ensinamentos benéficos para o futuro deste
esporte, que melhor se dinamizaem Santa Catarina.

·

No feminino, classificaram-se para as fmais a AD Insituto
"Bstadual de Educação e Olímpico de Blumenau, no

feminino; E Clube Univeristário da UFSC e Olímpico, de

"Iubarão.s ;10 masculino. Na decisão, o IEE conquistou o

título ao vencer o Olímpico por lOx8, em partida bastante
disputada e que agradou o bom público presente ao ginásio.
Blumenau procurou decidir a partida em função de Ingrid,
que não conseguiu superar a consistente defesa da capital.

1 No masculino, 9 -Clube Uníverístário da�UFSC. precisou
somente de mais experiência para derrotar o Olúnpice, de
Tubarão, por 9x7, para obter ostítulo estadual. Tubarão
abriu o marcador mas esta vantagem durou por pouco
tempo e nem mesmo {) inventivo de sua torcida conseguiu
confundir o Clube Universitário. O time da Universidade
mais uma vez teve como destaque o baixinho Elias, um
jogador técnico .e impetuososque, utilizando a sua experiên
cia e velocidade, começou' a desmontar o adversário,
tomando-se inclusive o artilheiro do certame.

Para o Olímpico, de Tu,barão, restou o vice-campeonato,
um excelente título para uma equipe, até então, sem

nenhuma expressão no âmbito estadual. A presença de um

ex�elente público, que prestigiou a competição, garamtiu o

êxito do I Campeonato Estadual de Harndebol deixando
inclusive, além da satisfação do presidente Heber'Lebarben
chon Poeta, uma arrecadação superior a 24 mil cruzeiros
nas bilheterias do ginásio Francisco Salgado no bairro
Oficinas.'

"

�

Manga e Caçapava não

jogam no Maracanã
, .P?rto Alegre - Só. mesmo depois de ser advertido pelos

médicos do Internacional para a gravidade, de sua contusão

:
é que Manga concordou em ceder seu lugar para o reserva'

: Schneider no jogo de amanhã entre Q Internacional e' a
: Seleção do Campeonato Brasileiro,

: Com uma distensão no músculo adutor interno da coxa
, esquerda, sofrida ainda no primeiro tempo do jogo contra o

: Cruzeiro, mesmosassim Manga pretendia jogar no Maracanã,
, Como já fizera no' segundo tempo do -jogo decisivo,' de,
: iomingo passado. Mas os médicos advertiram que o

: 'r'ompimento de. fibras musculares poderia se agravar com

; um novo esforço e o goleiro teve que se conformar em ficar

: fora do time pela primeira vez nos 81 jogos disputados este
: ano.

'

: � �eio campo Caçapava também está ameaçado de não

partIcIpar do jogo festivo no Maracanã. Ele sofreu uma

• forte pancada do zagueiro Morais durante o jogo com o
· CruzeiroS) está com a perna bastante inchada.

: A delegação do Internacional viaja para o Rio às 15h30m
·

de hoje, devendo se encontrar com o técnico Rubens

: Minelli no Hotel Plaia Copacabana. Minelli chegou ao Rio

: °rttem para participar de um congresso de treinadores.

Caixa Econômica Federa�
. Loteria Esportiva

TESTE No.' 263 ( Ratificação de resultado)
.
A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF - comunica.

que não houve reclamação relativa ao resultado do Concur-
SO-Teste no. 263.

'

Assim, na forma do que determina o artigo'16, da Norma
�1!ral dos Concursos de Proqnósticos Esportivos, fica ratifica-

0�í1 em caráter definitivo o resultado publicado no dia
,

C
2/75, cujo valor para cada aposta vencedora é de

t
r$ 6.225.377,56 (seis milhões, duzentos e vinte e cinco mil,

rez)entos e setenta e se t e cruzeiros e cinquenta e seis centa-
vos. '

,�- ._

. FAÇA HOJE SUAS APOSTAS NA LOTERIA
ESPORTIVA.' -

t BEM MELHOR SER APRESSADO E MILIONÁRIO DO
QUE PERDER A CHANCE POR ESQUECIMENTO".

.
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CIMENVALE - mineracão e cimento
vale do ltaía! s.a.

CGCMF No. 82989369/0001-33
'ASSEMBLÉIA GERAL �XTRAORDINARIA
EDITAL DE CONVOCACAo

Ficam os senhores Acionistas da C'IMENVÀLE - Minera

ção e Cimento Vale do' Itajaí S.A., convidados a se reunirem
. em Assembléia Geral �xtraordinária, na sede social da ernpre

,

sa, à Avenida Cônsul Carlos Renaux, no. 1.13, na Cidade de

Brusque, Estado de Santa Catarina, às 10,00 horas do dia 22

de dezembro de 1975, para deltberarern sobre a seguinte
ORDEM DO DIA

. I

- ........_

Caixa Econõm,ica Federal
Loteria Esportivo

A VENDEDORA OE APARTAMENTOS
EM FLORIANÚPOUS

Resultado provis6rio do Concurso-teste no, 265, apura
do em 15/12/75. Total lfquldo a ratear Cr$ 20.979.354',78�
46 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada uma

Cr$ 456.072,93.
'

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Bahia ••••..•••• :'.•.•

'

•.•

'

•• '; •••••.•••....•..•.••.• 1

Brasflla: •• , •••.•• :.
'

••:.'•..•.• �'•• :
•• '.'••.•.••.; •.••••.••••

'

••••

' 2'
Ceará •••

:••.•.•..• :.:.•
'

••�'.'•••".: 2'
Rio de Janeiro •••.••.••.••••.••.•.•.•.•.•.••••

'

••

'

•••.•..•••• 6
Go i ás •.••••••

'

••.•••.•••••.•••.•.•••.•• ; ••.• , •••.•• 1
Mato Grosso, , •.•.•.;: , •• 1

Minas Gerais •••. ; •••
'

•••

'

••••
'"

"

'.', '. " '

••••• , •

'

•• , • , • , .'. 6
Pará , ••.•

'

.• '. '.
'

••• '.
'

••

'

•• '. '.
'

•• '.
'

..

'

•••••••••.••• , •••• " 1
Paraná •••••••

'

••

"

.•.••• '. , • '.
'

••

'

.•

'

•.•.•••.•. , ••••

'

•• '.. • • e •• 1
Rio Grande do Sul .••••••s. .•.••••••

'

••

'

•••.••••.••••• 2
Santa Catarina ••• '.:.

'

.• '.
'

••

'

•••••
'

•••

'

•• ',,, •••
'

••• ', '

•• '. ,

'

••

' 1
São Paulo •.•

'

••.

'

•••••• '. , .•.•..•••
'

•••••••

'

.•.•••••.. 22
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos.

. de t'rogn6sticos Esportivos, haverá Um prazo para apresentar
reclamação de 10 dias, a contar de hoje, a .qual deverá ser

apresentada até o dia 25/12/75. .

Não serão aceitasreclamações por' via postal, ,

O número do bilhete vencedor no Estado de Santa Catari
na é o seguinte:
COD.REV. No.CARTÃO
2010077 220544
OBSERVAÇÃ(): Para recebimento dos prêmios.' os 9ànhado
res deverão aguardar a ratificação ou retificação deste resulta
do neste jornal. ,

c..

Vendemos
J unto a UN I V ERSIDADE - Preço e condições acessfvaís
- Aptos com quarto, sala, cozinha, área de servico WC- B a-

nho. Evite outras despesas. .
.

.,

CENTRO - Edif. Medeiros Filho, Apto com 3 quartos (1
suite), sala de estar e jantar, copa-cozinha, WC social, dep, de
empregada, ãrea de serviço, salão de festa, garagem � perto
do centro e longe do barulho - aceitamos o seu lrnôvel,
CENTRO - Editrcio Martinho Callado Jr, Apto com 3 quar
tos' ( 1 suite) C0m sacadas, WC social, sala de estar e jantar
copa-cozinha, lavabà, área' de, serviço, dep. de empregada �
garagem o melhor apto da Capital" aceitamos o seu .imôvel,
ESTREITO - Edifício Luiz Gonzaga Valente - R ua Heitor
Blumm, a ptos, com 3 quartos, sala, WC social área de servi
ço, cozinha, dep, de. empregada, qaraqern - o ;T{elhor acaba-
manto por preço acess(vel. "

Temos para venda 2 Apartamentos de 1 quarto, vinculados. _

garantimos a venda imediata do seu im6vel, de preferência'
Aptos.
Entreque-o urgente em nossa firma.

.
• l

10.) Apreciação da Proposta da Diret6ria, com Parecer

favorável do Conselho Fiscal no sentido da retificação do

deliberado- nas Assembléias Gerais Extraordinárias de 10,5,69
e 15.5.74 e consequente transforrnaçâo de 2.500.000 ações
do tipo "preferenciais" em 2.500.000 ações do tipo "ordiná
rias", para posterior subscrição e integralização;

.

20.) Transformação do capital social da empresa, passan
do-o a forma de "capital autorizado", de conformidade com

a Lei no. 4.728, de 14 dê julho de 1965, mediante a fixação _
do limite autorizado de capital em' Cr$ 10.000.000,00 (dez
milhões de cruzeiros};

30.) Apreciação da Proposta da Diretoria, com Parecer
.favorável do Conselho Fiscal. no sentido de bonificação aos

senhores Acionistas sobre o montante de Cr$ 4_500,000.00,
correspondente' ao capital' social subscrito e integralizado até
a presente data;

,

40.) Apreciação da designação do Diretor MÁRIO JOÃO
CANELLA;

50.) Álterações estatutárias decorrentes;
60.) Outros assuntos de interesse social.

Brusque (SC), 12 de dezembro de 1975
Á DIRETORIA

IMOBILIÁRIA PREDIBENS LTDA.
.

Av, Rio Branco, 142 - Fones: 22 - 6099 - 22 � 6756
e 22 - al99 .; CRECI 25.

"Faça hoje suas apostas na Loteria Esportiva. E bem
melhor ser. apress�?o e milionário do que perder a chance
por asquecirnento,

UM NOVO/ETRANQUILO "RELAX" PARA VOCÊ ETODA A SUA FAM'íLIA!
E É SUPER-ECONÔMICO!

.

BARRACA
CAIOBÁ

Apenas3.479,00

ou239,

...

BaRRACA BANGAlÔ
Com varanclal

Apenas 3.999,00
ou21B,OO menSal�!

BARRACA MICRO·LEVE
Apenas 772,00.
0�5B,OD m.ensals!

BARRACA BERTlOGA
Com avancê e cozinha!

Apenas 1.689,00
,

ou127,00 menSaiS!'

BARRACA OURO PRETO'
Apenas 3.183,00
ou 238,0,0 mensais! mensais!

RÊDE PARA DESCANSO

A escolher com
20% de desconto!

FOGAREIRO PARA CAMPING

Apenas &3,00 CH.URRASQUEIRA WEEK-END

/1----.---.

'

Apenas 319,00
LAMPIONETE
FLUORESCENTE
,A pilhas!

MOLINETE
SUPER-PAOLI

�. Apen�s 149,00

'ii
�8
O
,ª

CONJUNTO ,DE PANELAS
Com 31 peças!'

� Apenas 189,00
,

'

TUDO SEM ENTRADA!
12 'PAGAMENTO

SÓ EM FEVEREIRO!
CADEIRA DOBRÁVEL
MONOTUBO

.

APenas.94,DO

••••••••••••••••••••••••••••

Aproveite as vantagens das LOJAS HM no

NaTll COLOSSDl!

CABANA DE íND'IO

Apenas 215,00179,00Apenas

GÁRRAF'A TERMOLAR
3 litros!'

.

Apena� 14,00

••••••••••••••••••••••••••••

MESA WEEK-END
4 banquetes!

Apenas 32&,00

Compre todo o seu equipamento para camping
e ,ganhe cupons para o sorteio de

6VOLKS
e 6' MOTOCAS GARELU!

LAMPEÃO PARA
CAMPING

Apenas 75,00
MINI-FOGÃO-YANES
Para Liquinho! -

Apenas 11&,00

. -. -'i_=-

SANITÁRIO PARA CAMPING

Apenas lli3,OO -

GUARDA-SOL
A escolher com
20% de desconto!

ABERTAS DlaRlllMENTE ATf22 HORIlS!
nos sÍlBaDos ATÉ 18 HORAS!

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.

Figueirenseestá de volta
,

I '
'. .

.

Caco vai treinar muito

para garantir- posição
Cheio de novidades. Pinga vai para á Ponte Preta,

Caco é o seu substituto, Ortiga anunciouo time para 1976,
as renovações de contrato, a compra deNelson,

9S empréstimos de Helio 1.'0 ires, Di e a volta deDito Cola.

Caco era um dos jogadores mais alegres na chegada do
Figueirense ontem à tarde. Apontado por Ortiga e pelos
próprios companheiros como a revelação do octogonal, ele
já se prepara para assumir sua nova função no time:

- Acho que me saí bem em Salvador como lateral
esquerdo. Eu até marquei um gol, o último do Figueirense
este ano, parece. Agora é treinar para disputar a posição
com Casagrande, para mim ainda o titular.

Mas Caco não sabia que José Mauro Ortiga já o está
indicando como substituto de Pinga, caso este seja mesmo
vendido à Ponte Preta de Campinas. O jogador, quando
soube pelos repórteres que poderia se,r o titular da lateral
direita na próxima temporada, riu satisfeito:

- Olha, para mim até é,melhor pois é o lado do meu pé
bom Todo mundo sabe que chuto mais com o pé direito.
Mas em Salvador eu enganei com os dois pois cheguei a
marcar um gol com o esquerdo. E dizem que foi bonito.
Mas acho que vou me dar bem Só preciso um pouco mais
de preparo físico para aguentar o vai-e-vem quando necessé.
rio. Na Bahia jâsenti que para jogar nessa posição a gente
precisa se mexer bastante.

'

Depois de. 20 dias de
estada em Salvador na dis
puta do Torneio Octogonal
e um amistoso em Aracaju,
a delegação do Figueirense

. voltou ontem a Florianópo
lis chegando às 14h3Om no

Aeroporto Hercílio Luz. .

Os jogadores procuraram
desvencilhar as bagagens e

aprovietar carona de alguns
.torcedores que foram recep
cionar a delegação, entre
e I es uma comissão dos
"Águias -do Figueirense".
Pouco s utilizaram ó ônibus
a I ugado pelo clube.

Apenas Cláudio Wagner e
Pinga não acompanhavam o

plantel. Eles ficaram �� São
Paulo, de onde VIajaram
imediatamente' a .Bampinas
para que Pinga pudesse fazer
exames médicos na Ponte
Preta, provavelmente' seu
clube na próxima tempora
da.

José Mauro Ortiga na

chegada não fez nenhum se

gredo sobre a transação do
lateral, afirmando que ele
deve ser vendido à Ponte
Preta por 150 mil cruzeiros,
uma surpresa, sem dúvida,
para todos quantos foram
ao aeroporto ontem à tarde.
Ortiga tinha urna curiosa ex

plicação para justificar a

venda de um dos melhores
jogadores dos time na Copa
Brasil75:

.

. ,-12ueremos mudar a i
déia que todos já têm sobre
o sistema de jogo do Figuei
rense. Quem no Brasil intei
ro hoje não sabe que contra
nossos time basta 1ançar al
guém nas costas do lateral
direito?

.

Para supresa ainda maior
de repórteres e dos poucos
torcedores que foram ao ae

roporto e cercavam Ortiga
no m0!TIepto.. el� anunciou
o substituto ne Pinga:

- Nós agora temos o

Laudares, revelação na Ba
hia, quando entrou no lugar
do Càsagrande na lateral es
querda.

Para quem não se lembra,
Laudares é o Caco, há mui
tos meses afastado até mes
mo do banco de reservas,
mas que foi a Salvador e
terminou o. torneio como

lateral, inclusive marcando
.

um gol "muito bonito con
tra o::Remo", segundosOrti
ga.

.

Ortigaafirmou também que
valeu a pena esta viagem do
Figueirense a Salvador:

- Contando hospedagem
e alimentação recebemos
perto de 150 mil cruzeiros.
Mas, na verdad� trouxemos
líquido quase 2::> mil.

O presidente do Figuei
rense entende que a campa
nha dei clube no campeona
to .

nacional praticamente

tualmente em Montevidéu.
O zagueirosDi, do Atlético
P aranaense, chega hoje ou

amanhã, por empréstimo,
devendo assinar contrato em

seguida. O ponteiro esquer
do Genal pertence ao Colo
r ado do Paraná e seu passe
custa 300 mil cruzeiros. Mas
Ortiga disse que ainda vai
tratar desse assunto com

mais calma, obviamente ten
tando reduzir o preço.

Outra novidade
-

anuncia
da pór Ortiga. é a volta de
Dito Cola ao Figueirense. O
meia cancha, junto com He
lio Pires, sera liberado esta
semana pelo Coritiba. E 'cer- \

tamente ele deve alterar um
pouco o novo time do Fi
gueira anunciado ontem pe
lo seuyresidente.-

-, Aem disso Ortiga confir
mou a renovação de Sergio
Lopes, ·a compra de Nelson,
a renovação de ClaudioWag
ner e, depenuendcué mais

alguns acertos, a permanên
cíasdo técnico: -

- E le prometeu fazer
um tratamento com os mé
dicos do Figueirense. Agora
mesmo, nesta viagem a Sal
vador, ele sentiu - o

.

que é
fazer 3 mil quilômetros de
automóvel. .Este é um com

promisso . assumido com o

presidente do clube e que
ele . deverá cumprir; caso

contrário. "

obrigou suaspartícípação no

octogonal:
.

- Nã o podíamos ficar
fora desse torneio. Se tecni
camente e financeiramente
não obtivemos um bom re

sultado, pelo menos em ter
"mos de projeção nacional
conseguimos o esperado.
Hoje o Figueirense é conhe
cido em todo osêrasíl. .

NOVO TIME
O goleiro Rafael e o meia

cancha Barga, ambos' da
Ponte Preta, não serão con

tratados pelo Figueirense.
Segundo Ortiga, porque não
mostraram nada de novo "e
coisa melhor nós temos a<J.,ui
mesmo em Santa Catarina '.

A surpresa maior, no en

tanto, ficaria paI"a a revela
ção mais importante de José
Mauro Ortiga ontem à tarde,
no aeroporto Hercílio Luz.
Ele afirmou com convicção
que o time do Figueirense
para 1976 será este:

Nilson (ou um goleiro
uruguaio que está. para ser

contratado); -Caço, Nelson,
Di e Casagrande; Sérgio Lo
pes, Tonho e Zé Carlos;
Marcos, Hélio Pires e Genal.

Sobre o goleiro uruguaio,
Ortiga não soube dizer mui
tascoisa, Nem mesmo o no

me do seu clube. Afirmou
porém, tratar-se de um ex

celente jogador e que a tran

sação está, sendosfeita pelo
filho de um conselheiro a-

Caco chegou carregado de presentes e muito alegre

Toninho viaja hoje para
acertar tudo em S.Paulo

Toninho esteve também ontem à tarde no aeroporto Hercilia

Luz, acompanhado de Dumiense de Paula Ribeiro. Aproveitou a
.

oportunidade para recepcionar seus ex-companheiros de clube e

comprar sua passagem para são Paulo. 40 contrário do noticiado

por toda a imp rensa brasileira, ele não está inclui�� entre os

convocados para a seleção da Caixa Econômica Federal:
..

- Eu telefonei hoje (ontem) de manhã para a CBD e um

funcionário me informou que devo estar 'Ia Rio para receber 10 mil

cruzeiros de prêmio como jogador revelaçõo e um Chevette

oferecido por um jornal paulista. Esse funcionário me disse também
que eu não estava incluido na relação dos convocados.

Por isso Toninho vai hoje às 12h50 para São Paulo, onde à tarde

assina contrato com. o Palmeiras. Dumiense viaja' pela manhã,
levando a rescisdo de Toninho com o Figueirense, e para receber os

60 mil cruzeiros referentes
à

iberaçdo do jogador antes do término

do seu contrato. Depois de acertar tudo com o Palmeiras, Toninho

viaja para o Rio, assiste o jogo de amanhã no Maracanã e quinta à
noite participa de um jantar no clube Mmte Libano, quando os

jogadores receberão seus prêmios:Ontem ele esteve no aeroporto para re�eber seus ex-companheiros.

Sa/um está
satisfeito com

cà'!lpanha do Ava;
Os flnallstas
\

de octogonal
Pedidos esperando faturamento. Expedição.
à espera das fa tura s. Controle de estoques,
controles de vendas atrasados. Todo mês,
a folha de pagamento demora ou exige »:

horas extras. E as contas correntes? E a

contabilidade geral? E as 'informações que

você pediu e não recebeu? E dificil ganhar
dinheiro nessa base.

Seis da tarde. A vida administrativa
de sua empresa vai dormir tranqüila.
nas gavetas até amanhã. E quem

perde o sono é você.

João Salurn anda indo
sozinho, mais
do que antes, muito mis. Ele
diz que tem suas raz" S:'

"Tenho que dar .risada mes

mo, pois este ano o Avaí
disputou cinco títulos E

conquistou todos, sem dar
colher de chá para ninguém,
nem para o Figueirense",

Fez questão, o presiden
te da Avai, contando pelos
dedos, de enumerar os títu
los conquistados: "É ma

pena que terminou o ano,

pois iríamos conseguir mais
alguns. l'obsso primeiro títu
lo foi o do Torneio Interna
cional de Verão, que partici
pou também o Figueirense,
além do Defensor, Depois
conseguimos o título .do

_

quadrangular, no qual par
ticipou, além do Figueiren
se, o Atlético do Paraná e o

. Pinheiros. Nesta oportunida
de, ganhamos o troféu CâI11a
ra Municipal, Conseguimos
ainda, além do estadual e do'
incentivo,
o título do quadrangular em .

Concórdia, em que partici
param o Juventude de Lín
dóia, o Guaicurus e o Sadia.
Nem mesmo o Sa ntos, no

tempo de Pelé con seguiu
tantos títulos em tão pouco
tempo".
A ernpolgàçâo e repeti

ção dos títulos, sempre em

voz alta,' fez com que em

poucos minutos, fosse forma·
da uma "rodinha" com mui
tos tor-

cedores, diretores e jogado
teso Na conversa, saiu detu
do e, logicamente, Salum lem
brou o nome do Figueirense.

- Fale quem quízer,
-rnas s felizmen te para Santa
"Catarina,

.

ainda existe o

Avai, seu verdadeiro cam

peão. Recebemos muitos
convites para jogarmos fora
de Santa Catarina, mas recu
samos, Preferimos ficar por
aqui e prestigiar nossa torci-:
da. O Figueirense fo para a

Bahia, e então eu pergunto?
Fazer o que? O que foi que
conseguiu? - Nada. Apenas
destruiu o nome que tinha
construido durante o brasi
leiro, Foi um fiasco. :Nós
fícarms por aqu i jogando
contra Chapecoense, Palmei
ras e Hercflío Luz e conse

guimos mais dinheiro que o

Figueirense no Torneio da
Fome em Salvador. � lem
bro que numa rodada dupla,
com Santos, Bahia e Coritiba
a renda foi de Cr$ 16 mil.No
dia seguinte, o Avai jogou

contra a Chapecoense e fa
turou quase Cr $ 15 mil.
Portanto, é lógico que fíze
mos um negócio muito me
lhor e faturamos muito

mais, inclusive conquistando
títulos. O Figueirense via

jou, não conquistou ne

nhum caneco e acabou com
o bom nome que tinha.

Das conversas vieram as

gozações e Salum, muito en

tusiasmado chegou até a se

esquecer de fechar sua loja.
Sua única preocupação, ape-
sar da euforia, foi advertir o
repórter: "Olha lá. Não vai

escrever nada disso que nós

conversamos, caso contrário,
o pessoal do lado de lá vai fi
car bravo",

Os classificados para a fase final. do Torneio

Octogonal foram Atlético e Vasco, pelo Grupo I, e

Santos e Vitória pelo Grupo IL
Beneficiados com o resultado do sorteio. que

apontou o Egueirense como vencedor do jogo contra

,/ o Coritiba, ipterrompido aos 15 minutos do segundo
tempo por falta de energia no estádio, o Vitória

enfrenta hoje à noite na - Iõnte Nova o Vasco da

Gama. Esta é a partida principal da rodada dupla que
reúne os finalistas dostomeio, Na preliminar jogam

. Santos e Atlético de Minas Gerais..
O Vasco será dirigido pelo preparador fí sico

Helio Viggio, ':! .teráMazaropi no gol porque Andrada
está machucado. Mário Travaglini está no Rio para
dirigir a seleção que vai enfrentar o Internacional no
Maracanã,

Com os computadores Burroughs
Séri� L quem dorme tr�n-qiiilo

, -.. """ ,.

e voce - e nao os papeis.
Os computadores da Série L são de pequenas

• dimensões, capazes de resolver qualquer
problema de grandes dimensões: folhas de

pagamento, estoques, contabilidade geràl,
contas correntes, faturamento, controle
de vendas. Podem fazer tudo isso,e algo mais
no comércio, na indústria, nos órgãos do

governo, nos bancos, companhias
de investimentos, financeiras e de seguros.
Você pode comprar os computadores
acessiveis da Série L para dinamizar
a administração e fornecer dados para as suas

decisões. Com a Série L você vai saber muito
mais sobre a sua empr-esa, E muito mais depressa.

PONHA OMUNeK
A TRABALHAR PARA VOCÊ

Ele é fortejrápido e o seu aluguel!hora
é � tremendamente em conta.

Filiais e Assistência Técnica em to�o o Brasil,

À BURROUGHS ELETRÔNICA
Caixa Postal 1410. Rio de Janeiro. GB.

Gostaria de conhecer melhor o Computador Série L·

E saber o que ele pode fazer pela minha empresa.
Mandem um Representante de alto nivel conversarm·Computadores

Burroughs Série L
simplificam

comigo. OE

NOME �----------

Ligue para a.Sege/sem compromisso.
ENDEREÇO ---------------

TEL. _

EM FLORIANÚPOLlS - Av. Mauro Ramos, n.? 108
Tels.: 22-1191 e 22-5191 CIDADE -,-

_

EM BLUMENAU - Rua Caetano Oeeke, n.? 20 - 6.° andar
Tels.:'22-0611. 22-3279 e 22-4279

ESTADO ___

SEGEL

Servicos gerais de eletricidade
EMPRESA �----------------

CARGO �-----

NOME DA SECRETARIA _
, . .

Rua Jerônimo' Coelho, 359 - Con], 22 - Fones (0482) 22-0937 e 22-4880
88.000 - Florian6polis' S.C.
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se é o l1Iaior produtor de cebola
o município de Alfredo Wa

gner, situado no Planalto Catari

nense, possui a maior produção
de cebolas do país, considerado
a área de cultivo ou seja, maior
quantidade em menos terra. E a

base da economia do município
oupando 1.300 hectares planta
dos com uma produção anual de

13.000 toneladas.
O tipo de terreno - os mini

fúndios, o clima e a qualidade
do solo, dão condições ao agri
cultor de arreca ar. anualmente

Cr$ 22.500,00 proporcionando
com este lucro melhores condi

ções de vida ao plantador e

consequentemente nqueza are-

· gíão.
Cada agricultor produz em

média 10.000 kg por hectare,
atingindo com o uso de técnicas
racionais até 18.000 kg, desta

cando-se a quantidade do .produ-
· to. São 900 famílias que se

dedicam a esse tipo de planta
ção.

O custo de um hectare plan
tado de cebola para cada agricul
tor, incluindo adubação, mão
-de-obra, etc, ultrapassa a Cr$
4.500,00.

A tradição e a falta de cultu
ra tem se constituído' em sérios
obstáculos para. a mecanização.

da agricultura; métodos empfri
·cos como as queimadas são lar

gamente usados.
Recentmente, com a assis

tência da ACARESC, medidas
estão sendo tornadas, estabele
cendo-se as plantações traçadas
em linha reta, que proporcio
nam mais mudas por hectare e

adequado uso de fertilizantes.
Tem se procurado desenvolver
esta produção.

A melhoria das variedades, as
sementes selecionadas, o comba
te à pragas e doenças, a rotação
de culturas, a, conservação do

.

solo e o tratamento dos cantei
ros com Brometo de Mltila,
estão incluídos nos projetos da
ACARESC.

As variedades plantadas são
as chamadas "pera baía" e "peri
forme", espécies estas constituí
das de bulbos com umidade e

turgecências normais pesando de

100g em média, chegando às
vezes a 'atingir MOg. Porém,
quanto menor o seu tamanho,
maior será a sua aceitação no

ercado consumidor, por serem
mais facilmente conserváveis. .'

MEIOS DE PRODUÇÃO
A semeadura é realizada nos

meses de março a abril, nas

"sementeiras", sendo que em

julho e agosto são transplanta
das e o período da colheita ser

de dezembro a fevereiro.
-

-

As sementes consumidas
-

são
· na sua maioria colhidas pelos
próprios agricultores, possuindo
um poder germinativo muito
baixo. Na época da colheita,
quando o preço fica entre Cr$

,

0,90 a Cr$ 2,00 O· produto é
considerado sem preço. e quando

- ultrapassa Cr$ 2,00 a safra é
considerada boa.

MERCADO CONSUMIDOR
São Paulo e Rio de Janeiro

são' os maiores centros consumi
dores e para onde toda produ
ção é escoada. Nestes centros
urbanos a seleção e o empacota
mento encarecem muito d pro
duto, favorecendo somente ao

intermediário que vende a cebo
la em outros mercados e desfa
vorecendo ao produtor. A gran
de distância, a precariedade das
estrados, a falta de urna estrutu
ra cooperativista e o elevado
preço da gasolina são os princí- .

pais problemas quanto a- comer

cialização.

COMERCIALIZAÇÃO
O escoamento da 'produção é

feito via Lages a Florianópolis,
alcançando a BR-101 e dirigin
do-se aos centros consumidores,
durante os meses de colheita
prolongando-se até abril.

Não existe uma estrutura
concreta de· comercialização,
sendo efetuada apenas por parti
culares, tornando o preço do.
produto nem sempre comp ensa

dor. Isto se acentua mais nos

anos em que as safras são abun
dantes. _

A faltde organização e união
dos próprios agricultores irrpe
dem a busca de melhores merca
dos e preços. Disto decorre uma

certa exploração por parte da
quele que compra - o chamado
intermediário - e paga pelo

· produto o que achar convenien
te forçando assim o colono a

vendê-lo, caso não quem perdê
lo, por ser altamente perecível.

A produção do ano passado
ultrapassou em qualidade e

quantidade a deste ano, isto'
explicado pelas chuvas constan
tes, e pelo' ataque das doenças e

pragas sem o devido combate:
Segundó dados não oficiais a

maior produção registrada seria
a do ano de 1973, sendo as

localidades de Picadas e Caeté os

maiores produ tores. Estas re

giões são de colonização alemã
sendo o homem do campo rude,
modesto; porém trabalhador.

Outra cultura muito difundi
da é o fumo por oferecer preço
e mercado garantido (Souza
Cruz). Prevê-se que com a cons

trução da BR-2�2 melhores
condições se estabeleçam para a

comercialização do produto .

.�--------------�.

CÂMBIO
EXPORTAÇÃO - IMPOPTACÃO

Fetme Scnrntor. 58 - coni. 306

Te!. 22·4870 e 22-5871

Ftonanócous

.'---------------_,.

FGTS: a correcão
.

" . -.
-

monetarla,

�gora·val ser feita
de3em3meses. ,

_ Os juros e a correção monetária que eram
creditados anualmente nas contas dos optantes do
F'GTS no dia 31 de dezembro, agora serão
creditados quatro vezes ao ano.

Esta é uma notíciamuito importante para a

defesa do patrimônio de todos os trabalhadores
optantes do FGTS.

Preste bem atenção: no dia 31 de dezembro de
197-)-vai ser corrigido o saldo do-FGTS de 31-de
dezembro de 1974. É a correção anual.

Mas daí pra frente, tudo vai ser diferente. Assim,
já no dia 31 de março de 1976 o saldo do FGTS de
31 de dezembro de 1975 estará sendo corrigido.
,

E a correção trimestral.
l-;aturalmente, o que é válido para o primeiro

trimestre é também para os outros três. Assim, você
só deve movimentar o Fundo após 30 de junho, ou
30 de setembro, ou 31 de dezembro. Deve sempre

.

�esperar pela correção trimestral.
Se você está comprando casa própria pelo

Sistema Financeiro da Habitação, ou está
(

, .

enquadrado em, qualquer outra hipótese que
. �

permita amovimentação do Fundo, tenha isto
sempre em mente.

A correção trimestral só vai trazer vantagens
para você. Feliz ano novo.••• MINISTÉRIODOINTERIOR

.

.

:::BN'H
BANco NACIONAL DA HABITAÇAO
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� HUDOfRSflHO� f.cIl.
OFE'RECE A POPULACA/O DE FLORIANOPO
us. O MAIOR, E MELH'OR ESTOQUE DE TECI
DOS PARA VE RÃO.

,

....

VENDAS PARA PAGAl\nENTO E�n 5 VEZES,
SEM ACRESCIMO

CASAS HUDDERSFIELD DIFfclL DE PRO-
NUNCIAR -'FACI L DE ENCONTRAR

No endereco nobre .da cidade:
. ... ..

.

,

Felipe Schmidt, 2
aberta até as 22,00 horas

A MOB-LAR LTOA comemorou seus cinco
anos de atívidades.teom uma churrascada em que
estiveram presentes seus diretores Antônio da
Silva Medeiros e Arcanjo, da Silva Mede,iros,
todos os operários, o Dr. Onorato Pereira Neto e

o Dr. Marioel Correia, Gerente da Besc Financei
ra. Antes, porém, foi celebrada uma missa nas

. dependências da empresa, pelo. Frei Junlpero
Beier.

Considerada hoje uma das maiores empresas
no ramo da fabricação de armários embutidos, a
MOB-LAR destaca-se pela eficiência de seus

trabalhos, principalmente no acabamento dos
móveis ..1: dotada de equipamentos sofisticados à

fabricação dos móveis e, segundo seus diretores,
a tendência' é expandir-se cada vez mais para
atender às necessidades do mercado consumidor.

Há cinco anos, Antônio da Silva MedeiroS e

Arcanio da SilvMedeiros iniciavam o empreendi
mento com apenas dois operários. À proporção
em que seus produtos iam sendo procurados
pelo florianopolitano e apontados como os

melhores do ramo, a emp resa foi se agigantando,
até atingir o objetivo: uma indústria de peso que
contribui ao fortalecimento da economia da

. região da Grande Florianópolis.
O lançamento de no v os padrões de móveis

coloca também a MOB-LAR numa posição de

privilégio. Constantemente a empresa apresenta
a seus fregueses novos modelos de móveis
artrstlcos, o que a coloca num processo de

evolução contínua.
AI ém disso, os ,.,delos apresentados pelo .

próprio freguês. também são bem aceitos pela
empresa. Como pede o freguês, 'a MOB-LA�
elabora o projeto e executa.

Diante de tudo isso, não foi sem motivo que
em apenas cinco anos a MOB-LA R alcançou
uma posição privilegiada no contexto econômico.
de Florianópolis. Agora, seus diretores já' estão
dispostos a ampliar, as instalações da fábrica para
atender às necessidades do mercado consumidor.
E já no próximo ano, a empresa começará a ser

ampliada, ganhando uma nova dimensão, com
mais equipamentos e mão-de-obra. ,

Com quarenta operários, a mB-LAR pro-

duz o suficiente para atender a uma grande parte
da p�pulação da Grande Florianópolis. Há épo- .

cas, todavia, que o excesso de serviço obriga a

emp resa a aumentar o ritmo de produção. Isto é
decorrente da efiéiência do trabalho que execu

ta.

Na churrascada, a confraternização entre'.
dirigentes e operátios foi um exemplo de que a

MOB.:...LAR Ja adquiriu uma nova filosofia de

trabalho. À dedicação ao trabalho e o relaciona-

Câmara encerra hoje trabalho destf!) ano

.
'

.,_

VENHA CONSTATAR PESSOAL!\nENTE NOSSASEX7
CEPCIONAIS OFERTAS DE QUALIDADE, COM
PRECO DE LANCAMENTO

• •

MOB-LAR MOSTRA COMO SE EXPANDIU
EM APENAS 5 ANOS DE ATIVIDADES

i .

�
" .

�

-

.

-_ �

.

\
"

.

.

NÊSTE NATAL,VAMOS ENFEITAR A CIDADE
.
., .

Decore, seu iardim·, seuediffcio, sua rua.

A Prefeitura·Municipal de Florianópolis vai escolher as melhores decorações,
e premia-Ias. Participe.

'

Informações na Diretur
'

Os 5 anos da empresasoram lembrados durante uma missa celebrada em suas instalações.

Blumenau (Sucursal) - A Câmara de Vereadores de Blumenau
encerrará hoje à noite impreterivelmente, suas 'sessões plenárias de

1975, entrando em recesso até o mês de fevereiro, quando o

Legislativo reiníciará suas atividads normais, segundo informações
do presidente da Casa, vereador Aldir Thonsem.

Na sessão de hoje, todos os projetos pendentes serão apreciados e

votados, a fim de que nenhum deles fique em pauta para o próximo
ano. Segundo Thonsem, o Legislativo inicia suas atividades, a partir
das 20 horas, com sua sessão ordinária de todas as terças-feiras;
esgotado o tempo regimental da sessão, outras tantas serâõ
realizadas até que todos' os assuntos tenham recebido o tratamento

-

competente. Em vista do volume de projetos a serem apreciados, é

CHAPECO INTEGRA O
SISTEMA DOO, DA TELESC

A TELESC ativou no último domingo a central'
.

telefônica de Chapecó. do tipo ARF-l02, da Ericks
son. A nova central tem capacidade para 2.000 termi
nais telefônicos, em substituição aos 300 terminais lá
ex istentes.

O novo equ ipamento está integrado, via microon
das, com a central de trânsito de Lages com a possibi
lidade de discagem direta à distância e já programada
para o sistema DOI - Discagem Direta Internacional
-, cujos testes serão feitos dentro em breve com a

Embratel, O código do DOO de Chapacó é 0497.

PALHOÇA
No dia 11 de dezembro a Telesc também ativou a

Central Telefônica da cidade de Palhoça, com a capa
cidade de 250 terminais. Os assinantes de Palhoça a

partir de agora poderão discar diretamente para Flori
'anópolis sem o au x (lio da telefonista. As chamadas de

Palhoça ao Sistema Nacional e às outras cidades do
Estado servidas com DOO não pertencentes a área de

numeração fechada de Florianópolis serão efetuadas
via mesa interurbana através do número 101. Para o

DOO entrante em Palhoca será usado o código de
Florianópolis � 0482, seg�ido' do número do assina Ii
te-mais o número extra "1".

O DOO de Florianôpolis para Palhoça será feito
mediante a discagem Somente 'do número. do assinan-
te.

,'"

certo que pelo menos duas sessões extraordinárias serão realizadas.

Na última sessão do ano, o presidente Aldir Thonsem 'deverá
fazer um discurso de agradecimento aos vereadores de ambas as

.

bancadas "pela colabo ração recebida durante o período legislativo
deste ano, no sentido de que houvesse um perfeito entrosamento
entre todos, objetivando um bom entendimento na apreciação das
matérias que tramitaram nesta Casa". Por outro lado, apesar do
recesso legislativo, os demais setores da Câmra de Vereadores
continuarão funcionando normalmente até o final deste mês,
quando o s servido res do Legislativo entrarão em perfodo de férias
regulamentares.

, .

Movimento

no comércio de

Ita;aí triplica este ano

mento com os proprietários caracterizam a

participação dos operários no desenvolvimento
da empresa.
Instalada à rua Abel Capela, em Coqueiros, a

'MOB-:-LAR aceita pedidos de orçame nto, Basta
comunicar-se com o setor de/vendas, onde se

pode observar os "árias 'modelos de móveis
artísticos que a empresa pode fabricar. E o mais

importante dytudo isso é que os preços são
muito acessíveis. Comprar um armário embutido

Itajaí (Sucursal) - o movimento das lojas comerciais de Itajaí
triplicou em relação ao ano passado, e a maioria das pessoas está
dando preferência na aquisição de perfumes, jóias e roupas. Esta é a

conclusão a que chegou uma pesquís realizada durante os dias que,
antecedem ao Natal, salientando ainda que a grande afluência do
público às lojas é justificada pelas facilidades de crédito oferecidas,
alguns com planos de até 36 meses de pagamento. O brinquedo mais
vendido em algumas casas especializadas, é a' metralhadora, uma
perfeita imitação real.

Nesta semana, várias lojas comerciais estarão ornamentando suas

vitrines nos departamentos especializados em brinquedos. Nos

supermercados, os artigos mais procurados são os de plásticos, cujos
preços são filais acessíveis e de tamanho menor facilitando o

transporte. No entanto, as vendas nestes locais são mínimas pelo
fato de o preço ser à vista e de existirem ofertas mais tentadoras em

outros locais.

Os preços variam de loja para loja, dependendo da qualidade e

preferência, e em algumas delas pode-se adquirir brinquedos .com
_ apenas Cr$ 1,00 de entrada como: telégrafos tanto para montar
aviões ou cidades e o tradicional "caminhão" com caçamba de

plástico, cujo acabamento se assemelha aos modelos reais.
Em outra faixa, estão os brinquedos mais sofisticados como os

jogos eletrônicos complexos" e cujo preço gira em torno de
Cr$ 318,00: Os mini-computadores, ginkanas .e outros e'stão tam

bém na mesma proporção.

O Departamento de Turismo Municipa, em colabóraç�o com o

Clube do Diretores Lojistas, irá instalar nas ruas da cidade lâmpadas
coloridas, em tons de azul, vermelho, amarelo "se constituindo
numa novidade que irá atrair muitos visitantes".

As firmas Hermes Maced o, Prosdócimo, Híper Mercado, Casas
Pernambucanas e a Igreja SantÍssiino Sacramento, já concluíram
suas ornamentações.'

.

A prefeitura-municipal informou que no próximo sábado,
estarão concluídas as ornamentações em diversas ruas da cidade e

nos bairros.
.

ou. outros móveis na MOB-LAR não é difícil.
Basta olhar seu sistema de fabricação e venda e

pronto.
Hoje em dia, o imp ortante é a linha de,

fabricação, levando-se em conta que o acaba
mento dos móveis é um dos fatores que põem a

empresa em evidência. E a MOB-LAR sempre
tem preservado sua linha, a que a transformou

hoje numa grande empresa, disposto a oferecer o
melhor ao catarinense.
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Índios do Oeste vão

a Brasília pedir à
Funai mais proteção

.

Xanxerê (Sucursal de

-Chapecó) "Estou aqui com
meus irmãos de raça das
tribos de todoo Brasil. Re
solvemos embarcar para Bra

sília e falar diretamente com

'o nosso Presidente e solici
tar providências. para ampa
ro do índio que vem sendo

. explorado pelo homem civi-

lizado" .. A revelação é do

cacique Francisco Luiz dos
Santos, da trilJo;cte Manguei
tinha de Coronel Vívida, Es
tado do Paraná, que junta-.
mente com· outros nove ca

ciques das tribos de Nonoai

-RS, Iraí-RS, Mangueirinha-
-pR e Xanxerê-SC, perteri-
centes às tribos Kaingang e

Terena, seguiram para'Brasí
lia a fim de manterem con
tato com o Presidente da·
Funai, Ismarth Araújo, le
vando-lhes 'suas preocu pa
ções pela invasão das terras

indígenas pelos homens
brancos.

- Combinamos 'fazer esta
caravana - prossegue - e

vamos nos dirigir ao Presi
. dente da Funai, nosso verda-
deiro chefe e pai, buscar Seu
apoio para nos defender.
Primeiro de tudo vamos a

ele e depois, já estamos

combinados, vamos agir. A
exploração dentro da reser

va indígina é muito grande e
.

estamos sujeitos a ficar sem

terra.sAo todo somos 15 mil
índios e estamos dispostos
a defender o que é nosso"
concluiu e cacique Francis
co Luiz dos Santos:

Em Brasília, 'os índios do
Sul irão se reunir com os

caciques da tribo Bororo,
de Mato Grosso. A viagem
até Brasília, é custeada pelos
bispos de Palmas, Chapecôse
F re de rico Wesphalen, a

quem
.

os caciques recorre

ram pedindo ajuda. Na capi
tal Federal, ficarão hospeda
dos na Casa do Indío.manti
da pela Funai. .'

Para o Cacique Avelino
Alípio, da reserva de Chape
cozinho, "a Viagem tem p,or

finalidade mostrar o Presi
dente. das Funai, os abusos
que. fazem contra o índio.
Já fizeram reportagem di
zendo que se o branco sair
das" terras índígenas;o índio
vai morrer de fome. Isso é
uma grande mentira, e é por
isso que nós' vamos falar
com o Presidente. Vamos
explicar a ele que o íugio

. nada recebe do branco. E o
.

.

�ranco' que explora o índio.
E só desocupando nossas
terras que o índio viverá
tranquilo e sem .problemas,
Até 'agora o branco falou e

defendeu Seu interesse. Ago
ra é a vez do índio falar'e
agir. Queremos nossas terras"
desocupadas, nem que .seja à
força bruta. O índio -tem
capacidade e inteligência,
pode trabalhar e viver�em a

presença do intruso. E isso
que os índios querem".

Com relação. à campanha
o que' se faz na região, di
zendos que o índio é "uin
pobre coitado que vive co

mendo 'pelas mãos dos íntru
sos", diz o cacique Alipio,
que "isso é ridículo", ressal
tando que a "verdade esta
do outro ladq.. Quem come

e ganha muito' dinheiro ex

plorando os' índios; são 0.5

brancos, que não oferecem
nada para o índio, só tiram,
e depois ainda ocupam jor
nais e rádios para dizer que
estão nos ajudando".

Outra reclamação do ca

cique Alípio é com relação à
inata que foi derrubada pelo
branco com objetivo de a

proveitar a madeira para fins
lucrativos, extinguindo a ca

ça e tomando os rios deser
tos.

- Esta devastação, leva o

índio a comer carne uma

vez por semana, tornando-o
muito fraco. Nem sempre.
temos dinheiro para com

prar carne nos açouques.
Enfraquecidos por falta de
alimentos, os índios pro
duzem menos e são' mais
sensíveis às doenças".

\,

Os tndios querem proteção contra os invasores.

O índios "Fókei" da re

serva de Chapecozinho diz
que "é preciso fazer uma

operação limpeza na área
indígena, acabando com as

mentiras dos intrusos e evi
tar qUi:! nós fíquernos sem

terras".

morte pelos brancos. Quan
do o Indio apanha, tudo fica
como está, mas quando é a

vez do branco, então vem a

polícia, as perseguições. NãO
dá para aguentar mais; Que
rosfalar comosí'residente, e

receber minha área limpa".

O Capitão Bananeira.Ãn
gelo Garcia, da tribos-te No
noai-RS, afirma que sua re

serva não possui mais espaço
para abrigai os indígenas de
vido a invasão dos brancos.
"São

.

mais de 700 índios
que já deixaram a reserva

em busca de novas terras. Os
intrusos tomaram conta de
tudo. O dia em que os 'bran
cos deixarem nossas terras,
.I2Iocurarei reunir novamente
a família indígena e colocar
as crianças na escola".

� Do' jeito que a coisa
_

está, não podemos nem mais
sair nas ruas, para fazer
compras. As ameaças dos
brancos são diárias, com es

pancamentos e outras pio
res. O índio nunca provoca
briga. Por isso o branco se

aproveita. Mas agora aca

bou; vamos defender o que
é nosso, nem que seja a

pau".

O índio "Fokei", cujo
nome brasileiro é Vicente
Fernando, afirma que "esta
atitude é necessária porque
os abusos são demais. Até o

chefe do Posto (Franquelin
Mader) já está ameaçado de

A
.

comitiva indígena tam- .

bém deverá ser' recebida pe
lo Presidente da Funai, no'
próximo dia 20.

'

EM ITAJAí, INAUGURADA A NOVA LOJ'A DE
ACH Veraneio AdministradoraJmobiliário ltda.

,

... .

Uma 'lacuna no mercado imobiliá
rio de Itajaí foi preenchida, na última
sexta-feira, com a inauguração da
ACH VERANEIO ADMINISTRA
DORA IMOBILIÁRIA LTDA., loca
lizada naquela codade, à rua Hercílio
Luz 166 - Galeria Cechinel - dedi
cad� à administração de créditos da
Sul Brasileiro de Crédito Imobiliário
S.A.

.

\ A solenidade, que contou com a

presença de autoridades, representan
tes das classes produtoras e de convi
dados especiais, foi iniciada às 19

horas, com a bênção das instalações,
pelo Pe. Zeno Antônio, da Capela do
Colégio Salesiano.

Em seguida, em nome da Sul
Brasileiro de Crédito· Imobiliário
S.A., o Dr. José Carlos de Andrade,
saudou os presentes, dizendo: "A Sul
Brasileiro de C rédito Imobiliário. ini
ciou em julho de 73, adrninistrando

.

créditos do antigo Crédito' lmobiliâ
rio Província."

"Em 1974 - continuou - elabo
rou um programa de trabalho, ado
tando uma filosofia descentralizada,
para um atendimento personalizado.
A partir daí, formaram-se sete eCUJi
pes volantes de trabalho, inclusive no

Rio de Janeiro e, posteriormente,
com it incorporação da 'Paes de Bar
ros, de São Paulo, foram fornadas
mais três equipes".

"Estas equipes - acrescentou o

dr. José Carlos de Andrade - realiza
ram um grande trabalho preliminar,
regularizando créditos .em atraso e

acertando soluções para situações

mais críticas; mas como, porém,
manter estes créditos regularizadgs,
após esse trabalho das equipes? En

tão, a solução: A criação das ACH

Administração de Créditos, com as

seguintes finaidades específicas: Co'
brànça personalízada: regionalização
da adminiStração dos créditos; infor
mações precisas e detalhadas sobre os
direitos e responsabilidados dos ff
nanciados; atualização do processo
operacional; maior velocidade nas

transações com os imóveis financia-
dos;.evitando as operações paralelas e

protegendo,
.

desta forma, o crédito e

os benefícios dos mutuários. do SFH
e, finalmente, a maior atenção aos

problemas dos conjuntos habítaelo
nais, utilizando todas as formas de

.aproximação Com os mutuários, ad
ministrando os condomínios,.promo
vendo a conservação dos conjuntos;
conscientizan do Os mutuários da ne

cessidade da integração comunitá-
. "

na .

"Com estas metas - revelou - as

ACHs estarão colaborando com a

SBCI, no sentido de manter sua
vitalic:iàde econômica e, em paralelo,
atender aos objetivos sociais do
BNH".

E, detalhadamente, relatou o Dr."
José Carlos de Andrade:. "Soman do
as experiências das equipes com às

vantagen s da existência das ACHs a

Sul Brasileiro de Crédito Imobiliário
pode estabelecer, para o .Sistema Fi
nanceiro da Habitação, um novo pa
drão de serviço, que julgamos um

exemplp a ser segu ido, se não veja.�.

S
SIS. José Augusto Alvetti, representando o prefeito 'municipal de Itajaí, Noemi dos
antos Cruz, presidente da Ass. Comercial de Itajaí, rio momento que descerrava a

placa simbólica.

mos: contratamos, em 30 diatt, 194
unidades em Cornélio Procópio; em
15 dias, 250 unidades em Maringá;
em 4 dias, 60 unidades em Londrina
e em 8 dias, 120 unidades em Tole
do. lsso citando, apenas, nossas ativi
dades no Estado do Paraná".

"Em Santa Catarina - acrescen

tou - já financiamo s, somente em
projetos'cooperativos, neste ano de

19�5, nada menos do que 422 unida
des, com a mesma eficiência apresen
tada no Paraná. E, para os próximos
18 meses, serão entregues nas cidades
de Joinville, Blumenau e Florianópo
lis, outras 1008 habitações e, para'
esta cidade de Itajaí, estamos viabili
.zando um projeto imediato para a

construção de 250 unidades habita
cionais".

"Da mesma forma - prosseguiu-
8 ACHs, que começam a desenvolver
suas atividades no Estado de Santa
Catarina, terão, ainda, como íneubên
cia a administração direta de milhares
de outros créditos hipotecários, origi
nados nos financiamentos para cons

truções de, habitações, concedidos
por PCI e, a,tualmente, pela Sul Brasi
leiro de Crédito Imobiliário, que al
cançaram, até. a presente datá, a

importância de Cr$ 250 milhões,
somente neste Estado".

Depo is de .anelisar li conscien
tização de dlreltos e obrigações, por
parte dos mutuários, bem como o seu

comportamento no setor e, ainda,'
expor 'os princípios da empresa, sem
pre voltado ao atendimento do públi
co, continuou o dr. José Carlos de
Andrade: "Lá na' frente encontrare
mos a Sul Brasileiro de Crédito Imo

biliário, não com 20 ou 40 mil
créditos, mas com 150 mil créditos
habitacionais e estamos cientes de

que este volume só será atingido, se
operarmos em todas as faixas do
mercado, principalmente, nas classes
com rendas média e baixa. Sabemos e

prevemos que, estes créditos se gera
dos com técnica e atenção. serão tão
bons quanto aqueles gerados com as

classes de rendas mais altas".
"Esta técnica já existe em nossas

empresas, não em projetos mas na

própria realidade, resultado do nosso

trabalho, dedicado e consciente, que
acreditamos serem metas não só da
nossa empresa, mas do próprio BNH
e, em consequêncla, do próprio Go
verno".

E, após adiantar o trabalho a ser

desenvolvido pe,l.a ACH dê Itajar,

Dr. José Carlos de Andrade, no momento que fazia uso da palavra em nome do Sul Brasileiro Crédito Imobiliário S/A, de Porto
Alegre, saudando os presentes.

.

. '. .

complementou: "Ao encerrar, gosta
ríamos' de solicitar, aos meninos
desta comunidade, todo o seu apoio
a esta nova empresa, no sentido de
seu aperfeiçoamento e para que, no
menor prazo de tempo possível, este- .

ja plenamente integrada na região,'
prestándo à comunidade a que se

destina, todos aqueles serviços a que
se propõe".

Posteriormente, usaram da pala
vra os srs. Noemi dos Santos Cruz,
Presidente da Associação Comercial e .

Industrial de Itajaí; José' Augusto
Aetti, Diretor de Administração da
Prefeitura e representante do Prefeito
Municipal, que ressaltaram a impor
tância da implantação da empresa
para a cidade;

Falou, ainda, o Diretor da ACH -

Veraneio Administradora Ltda., sr,

Nelson Queiroz;

peciais; Dr. Raul Bayer Laus, Diretor.
do Forum; José Augusto Ahietti;
representante· do Prefeito de Itaja (.
Noemi dos Santos Cruz, da Associa:
ção Comercial; dr. José Alipio Mar-
tins, Consultor Jurídico da Sul Brasi
leiro; Edson Cabrera, dr. Léo Saraiva
Caldas, Nicolau Roger dos' Santos,
Paulo Sanford, Lauro Souza, todos
dó Departamento de Vendas da Sul
Brasileiro de Crédito Imobiliário
S.A., além de outras personalidades
locais.

PRESENTES
Prestigiaram a solenidade, as se

lIuintes autoridades e convidados es-

•

Flagrante quando-o Sr. Nelson Queiroz, diretor da ACH - de
.

Itajaí, .proferia seu discurso, agradecendo ii todos aqueles que
vieram abrilhantar o ato. solene da inauguração da nova ACH -

de Itajaí. . ,

o Pe. Zeno Antô�io, dB 'Capela do Colégio Salesiano, no
momento que fazia a 'bênção do estabelecimento da
ACH-Veraneio Adm.lmob. Ltda. de Itajaí.
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OPORTUNIDADE
• Estamos vendendo uma residência, com exce

lente projeto, no Jardim Santa �riônica, em
,-

terreno medindo 360m2, todo murado, con

tendo amplo living, sala de jantar, 3 quartos,

sendo um suite, todos acarpetados; banheiros, ,

,toillet e copa-cozinha com azulejos decorados'
até o teto; abrigo, garagem, dependência com

pleta 'de empregada, área de' serviços e churras-

, queira, aquecimento central a gás. Pode ser,

financiada pelo sistema Financeiro Habitacio

nal.

,STATUS - DECORAÇÕES
E SERVI ÇOS LTDA.

Fone: 22,-1903
Rua Jerônimo Coelho, 343

Florianópolis - SC.

Corcel bate �m poste,

atropela e mata um,

Presos se amotinam'n'a cadeia
de Itaiaí e' incendeiam celas

, Joinville (Sucursal) - Depois de bater num poste na rua

Monsenhor Gercino, nas proximidades do Supermercado
Schulz, no bairro do Itaum, o automóvel Corcel, de placas
JO-7249, de Joinville, dirigido por Lourival de Oliveira,
atropelou e matou um pedestre'. O acidente fatal ocorreu às
16h35m de domingo e vitimou Aleixo Alberto Ledovino,
36 anos, casado, residente à rua Armazém, lateral da rua

Barra Velha, que teve,morte instantânea. O Cepo da vítima
foi removido para o necrotério do Hospital São José, e após
anecropsia foi sepultado ontem.
COLISAO ,

,','

Às,20 horas de domingo, deu entrada no Hospital São
José em estado gravíssimo com vários ferimentos pelo
corpo, inclusive fratura do crânio, Hilário Catoni, residente
na cidade de Rio dos Cedros, que por volta das 17h3Om foi
vítima de acidente na estrada Jaraguá do Sul-Blumenau na,
localidade de Barra do Rio Cerro, -próximo a Jaraguã,

, quandoso Volkswagensque dirigia bateu violentamente com

_um Corcel placa de Joinville.
, _ �, .

revolta dOS' presos, que
Seu estado inspira sérios cuidados médicos e ele foi . pleiteiam melhor tratamento na

removido. para o Hospítâl São José de Joinville, depois de c�deia, fo� liderada pelo, conhe
ter recebidosos pnmeiros socorros no hospital do mesmo .cido margmal Jorge Jose Rebe

nome de Jaraguã do Sul. Neste acidente faleceu instantanea- 10, o "Jorge Tataina". Junta

mente, a Sra. Pearina Cattoni, 60 anos, esposa do Sr. Hilário. mente com seus companheiros
Também sofreram fenmentos Marly Cattom 21 anos e de bando, Manoel Pedro Bento,
Gervásio Cattoni, 23 anos, filhos do casal, que viajavam no' o "Manequinha da. Catarina",'
mesmo veículos e Laurina Bertoldi, 26 anos, que viajava no Basilio Candido, o '�Tiiiú", e

, Corcel, A_s três vítimas permanecem, internadas no Hospital �elso� ��oldo Gar<:ia,,? "Pele
Sãos Jose, de Jaraguã do Sul, recuperando bem dos zinho", Jorge Tatama conse

ferimentos sofridos. guiu reunir mais treze detidos

para executar o movimento que Ontem mesmo, os 17 rebel-
foi deflagrado na madrugada de des foram ouvidos na �elegaeia
ontem, de Polícia e 10 deles foram

removidos para a Cadeia Pública
Tudo começou por volta da de Florianópolis. Segundo o de-

uma hora da madrugada, quan- legado' João Mello Rocha, a
do a, um sinal, os presos inicia- transferência de 10 presos, in-
ram o motim colocando fogo clusive os quatro principais lfde-
nas roupas de cama e colchões. rés do movimento, deveu-se' a

Acionadososalarme, os policiais' uma medida de segurança e' ao
de plantão tentaram dominar o alto grau de periculosidade que
fogo, ,mas somente com a chega- apresentam. Eles são responsáda dos bombeiros é que conse-' veis por urna série de delitos,guiram normalizar a situação. incluindo inúmeros' arromba
Contudo, encontraram sérias ..

mentos de residências" e' casas
dificuldades, pois o fato de os

' : .r '

comerciais, bem cornos roubos
'amotinados terem fechado por .de automóveis na região do Vale'
dentro as portas das celas ímpe- do Itajaí, Norte do Estado, e
diram a entrada' imediata dos , também nosêaraná.
bombeiros.

'

Itajaí (Sucursal) - Sob alegação
do mau tratamento recebido por
parte dos responsável s da admi

nistração da Cadeia Pública de
ItajaÍ, 17 presos se amotinaram
na madrugada de ontem e depre
daram parte das dependências
do estabelecimento, quebrando

ria da casa, o problema começou
com um defeito no bujão de gás.

O fogo se 'alastrou pela sala
da residência, atingindo parte
dos móveis e da decoração, ten
do chamuscado o teto da .cozi-
.nha e sala. Além dos dffi.Jos
materiais de pequena monta, ne
nhuma vítima foi registrada,

inclusive beliches e destruindo
seus colchões. A iinformação fOI'
prestada ontem pelo delegado
João Mello Rocha, após uma

visita no local durante a qual
constatou os prejuízos e que
nã o considerou pequenos.

ATROPELADO

Encontra-se internado no

Hospital Maneta Konder Bor
nhausen, com seu estado inspi
rando cuidados médicos, os Sr,
Antônio Machado Filho que foi
'vitimado por atropelamento, O
acidente' ocorreu na Avenida
-j\1arcos: Konder, quando o Volks

de placas AK-8713, dirigido por
.Luíz José,Gomes Rocha (resi
dente à rua Marechal Floriano,
9915, na localidade de Boquei
rão, no Paraná) atropelou a An
tônio. O motorista' socorreu

.

a

vítima, levando-a ao hospital e,
, posteriormente, comparecendo

. à delegacia de polícía para regis
trar o acidente.

Enquanto isso, reforços poli
ciais tentavam dominar os.deti-"
dos, tendo sido inclusive neees

sârío o uso de bombass de g'ás '

'lacrímogêno. Como não resistis
sem' à ação das bombas, os

presos abriram ai> portas e saí
ram, entregando-se às autorida
des.

.INCENDlO ..

Ai. pronta intervenção do Cor
po de Bombeiros evito� maiores
,prejuízos na residência número
3.48, da rua Brusque, ontem pela
manhã, que seve um pequeno
incêndio. Segundo a doméstica
Inácia Ramy Ferreira, proprietã-
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Polícia 'vê tentativa de

morte contra motorista
Motorista imprudente fffura" sinal na'
Beira-Mar e provoca tríplice colisão

Uma tentativa de homicídio foi registrada na noite de
sábado, por volta das 22 horas quando o moto rista de táxi

_

Aci Martendal (de 19 anos), foi esfaqueado pelas costas, na'
estrada geral de Carianos.no ponto em que tem início a

estrada que _
dá acesso à TApera. Somente na noite de

ontem, a vítima que desde a data da ocorrência permanece
ra inconsciente, na Unidade de Tratamento Intensivo - UTI
- do Hospital de Caridade, recuperou os sen tidos.

Maiores detalhes são desconhecidos pela polícia, saben
do-se apenas que o agressor tomou' o táxi AX-0009:
possivelmente na Praça XV de Novembro, onde o veículo é

licenciado, dirigindo-se ao Clube Bandeirante, no Ribeirão
da Ilha. Lá chegando, o passageiro ordenou ao motorista

que voltasse a' aproveitando-se do momento em que o

mesmo fazia uns reparos na instalaçâo do carro, partiu para
a agressão, usando para tanto um pinhal de 15 centímetros
de lâmina. Mesmo gravemente ferido, o motorista conseguiu
defender-se e usando a mesma arma desferiu vários golpes
no desconhecido que fugiu tomando rumo ignorado.

A falta de fiscalização, a alta
velocidad e e a inobservância do!

,

sinais de trânsito, vêm sendo os

principais fatores apontados co

mo causas de acidentes automo
bilísticos na Capital, principal
mente na Avenida Rubens de

Arruda Ramos e no !terro de

acesso à Ponte Colombo Salles.

Uma tríplice colisão foi registra
da domingo à noite, na Beira

Mar Norte, exatamente às
22h15m, quando um Ford-Gala

xíe cu jo motorista que, aparen

.ternente "tentava" a potência
do automóvel trafegando ao la

do de um Opala, "furou" o sinal

da esquina com a Avenida Otto

Gama D'Eça, c�tidindo com um

Dodge-Dart e batendo na trasei

ra de um Volks que trafegaca à,
sua frente.

do s danos materiais.' Também,

pela posição em que ficaram os

carros, o trânsito que .domíngo ã
noite é bastante movimentado

no local da colisão' apresentou

problemas.
Segundo se informou no lo

cal do acidente, o Galaxie de
'

placas AA-9313, que tinha ao

volante seu proprietário Alfredo

Farias (residente à Rua José

Colaço, 40, na Trindade)', trafe
gava em direção ao Jardim Celso
Ramos. Na confluência da Ave

nida Otto Gama D'Eça, talvez

pelo excesso de velocidade, o

motorista "furou" o sinal que'

permitia a passagem do Dodge
Dart que transitava em sentido

contrário e se preparava para'
entrar à esquerda em direção ao

centro da cidade. O choque foi
violento, com o Galaxie atingin
do fronfalmente o Dodge que,
por sua vez; foi jogado para a

pista de onde procedia. OVolks

que' trafegava ,à 'fren te do Gala-
xie, já tendo ultrapassado a Ave-

nida Otto Gama D'Eça, foi atín-
, gido na traseira. O Galexie, que
teve sua dianteira toda danifica

da, somente parou cerca de 10

metros além do cruzamento,

'após ter batido no Volks.

AS VITIMAS
Dentre as cinco vítimas, a

mais grave foi o acompanhante
do motorista do Galaxíe, João

da Silva Souza, que permanece

internado no Hospital Celso Ra

mo s com' vários ferimentos e

lesões. João reside na rua Profes

sor Elpídío Ba rbosa e foi socar

rido juntamente com o motoris

ta Alfredo Farias por terceiros.

Alfredo; com ferimentos genera
lizados foi medicado .no mesmo

'hospital e em seguida liberado.

O Galaxie foi recolhido ao pátio
do Detran por um carro guin
cho, pois ficou sem condições
de rodar, porque sua documen

tação nãó se encontrava no veí
culo.

Também foram medicados

no Hospital' Celso Ramos o mo-

torista do Volks de placas
AB-2604, Antônio Eugên ia

Trornpowski Taulois, que reside

à Rua Altamiro Guírnarâes, 22,
e sua acompanhante Maria Hele

na Lima de Medeiros, que mora

à Rua Victor Meirelles, 59.
Finalmente, a quinta vítima

da tríplice colisão de domingo à
noite, na Beira Mar Norte, foi o

, acompanhante do motorista do

Dodge-Iart, de placas (Lages)
LA-2!!21, Osvaldo Leite da Silva
(residente à Rua Capitão Eucli

des de Castro, 176, em Coquei
ros), que também foi atendido

no Hospital Celso Ramos e, pos

teríorrnente, liberado. Além do

grande, susto, o motorista do

Dodge azul, Alceu Claudino dos

Santos (residente à Rua Desem

bargador Pedro Silva, 736, em

Coqueiros) nada sofreu.
O acidente foi registrado pe

la Delegacia de Segurança Pes

soal, que realizou o levantamen

to da batida juntamente com

p�tQS., do Detran.

_ Essa é a segunda tentativa de homicídio no prazo de
uma

-

semana, sendo que a primeira foi registrada na

madrugada do último dia nove, em Barreiros.
O comissário Hilton Vieira da, Delegacia de Segurança

Pessoal, encarregado de desvendar os fatos que envolveram

a tentativa de homicídio, espera conseguir permissão do

hospital para se avistar com a vítima e conseguir mais
detalhes, pois todas as informações de que dispõe partiram
do .médico que assistiu o paciente.

O ACIDENTE

A imprudência e a negligên
cia de um dos mo toristas resul

tou em cinco pessoas feridas,
que, ocupavam os três automó
veis envolvidos, além de eleva-

Acidentes de trânsito
deixaram quatro vítimas

Três acidentes de trânsito - uma colisão e dois atropelamentos -

foram registrados pela Delegacia de Segurança Pessoal, resultando
,

quatro pessoas feridas, das quais três são menores de idade. Um

atropelamento foi registrado na Pínheira, município de Palha ça, e o

outro na Ivo Silveira, onde também ocorreu a colisao.

Na, avenida Ivo Silveira, colidiram, às !!h30m de ontem; o

Volkswa gen de placas AA-4635, pertencente II Otília de Faria!

Jorges, que tinha ao volante o mot?rista Ernestino Vil�ba}�o Jorges.
e a moto Xispa, chapa AA-65!!, pilotada pelo proprietarío Lenoír

Lurmrnertz que trabalha em uma oficina mecânica, na avenida Ivo

Silveira. O 'motoqueiro nada sofreu, porém o mesmo não se I?od�
af"rrmar' em relação ao carona Laudeci Lurmmertz, que tambem e

mecânico e trabalho no mesmo endereço do primeiro. Laudeci

sofreu ferimentos generalizados, sendo medicado no Hospital de

Caridade.
'

ATROPELAMENTO i
Também na avenida Ivo Silveira, proximo à Heliogás, um

atropelamento foi registrado às 16h30m de domingo, envolvendo
um Volkswagen 'de Palhoça, placas PH-043!!, que era dirigido pelo
proprietário Alcides Francisco Martins (residente na, localidade de

Barra do Aririú, em Palhoça). O acidente teve por VItima, o menor

João José Canarinos Filho (filho de João José Canarinos e Jucemar

Canarinos, residentes nas proximidades), que sofreu apenas leves

ferimentos.
ATROPELAMENTO II

O segundo atropelamento ocorreu na localidade de Pinheira

município de Palhoça, resultando feridos os menores Arildo A.

Constante e José Gonçalves (ambos residentes naquele bairro),
sendo medicados no Hospital Infantil da Capital, com ferimentos

generalizados. As vítimas foram colhidas 'pelo Volks dom, placas de

Palhoça, YH-0017, pertencente a Airton Valdemar Rachadel, na

estrada geral de Pinheira, às 16h30m de domingo. Omotorista de

veículo, Sérgio Cardoso (que também mora naquele bairro), prestou
socorro às vítimas.

QUALIDADE PHILIPS

VANTAGENS lPO
)

sem entrada

AMENTO
,

.

'
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REFRIGERADOR C�II'v1AX
);loa�10 Primavera!

Apenas 1.590,00'
. ou 1� PAGAMENTO SÓ EM, FEVEREIRO!

LIQUIDIFICADOR ARNO
:l velocidades I

.

Apena� l1i9,00
"'ou 1� PAGAMENTO SÓ EM fEVEREIRO!

.

TV A CORES PHILlPS 26"

Apenas &.590,00
ou 1º PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

COZINHAS COMPONíVEIS TODESCHINI
Módulos em várias medidas para
v.ocê compor sua cozinha de
acorde com o seu orçamento!'

.. 1� PftG1lMENTO SÓ EM FEVEREIRO!
• v

AUTO-RÁDIOS
N isseí, PI! ili ps,
Mecca,Blau punkt!

,

Desde 320,00
.; ap�nas 31,00

CÂMARAS FOTOGRÁFICAS
Yashica, Kodak e Olyinpus!
Ideais para suas férias!

. �partirde99,DD
OU 1º PAGAMENTO ,SÓ EM FEVEREIRO!

CONJUNTO ESTOFADO
VOLTA AO MUNDO .

1�' PAGAMENTO sO EM FEVEREIRO!

LAVADORA BRASTEMP .

FLASH ELETRÔNICO YASHICASuper Plenomátlca!
.

30 watts! A pilha!Novo modelo 76!
.

.

195 00Apenas 3.079,00. APenas. '

OU 1� rAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

PISCINAS PLASTIFICADAS

Oesde 292�OD
OU 1� PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

.1
I
I
I

t
l.

mensais!
. ·1� PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!
GRÃTIS: Antena, acessórios
completos e instalação!

RODAS DE MAGNÉSIO E ANTÁLlO
Titânio, Scorro, .

. Italmagnésio!
Todas as talas para
carros nacionais!
Desde 315,00
., apena� 30,00

FAQUEIRO AÇO IN'oX WOLFF
• 101 peças! (Estojo aparte)

APena's 379,00
ou 1� PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

CONDiCioNADORES DE AR CONSUL
110/220 volts! Um novo conforto
em sua vida! Um Modelo para
cada ambiente!

A partir de2.990,00.
ou 1� PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!
G.RÁTIS! Levantamento de carga
térmica por pessoal especializado! .

JOGO DE JANTAR
Porcelana Schmidt!
42 peças l .:

.

Decorações diversas!

Apenas 349,00
ou 1 � ·PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

,

mensais!
1� PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

PANELA DE PRESSÃO EMPRESS
.1,5 litros!

. Apenas 59,00

I .

.' BICICLETA CALOI
Mod.Totica! .

De 650,00 porl51i,DO
ou apenas 42,00

GRAVADORES
.

National, Sanyo, Philips,
'I'ransícorder, Evadin e Aiko!
Variada linha de importados!

APartird� 51i9,OO
.

OU 1� PAGAMENTO SÓ EM FEVEREIRO!

r-n@A§als!

1� P4GAJ.tENTO SÓ EM JfVEREIRO!

�:
,

I

, )
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"Suspeita' ,
o maquiavélico

clássico, 'de
Hitchcock.

Em continuação ao ciclo

especial dos c1ássic� cinema
, americano, promovido pela
Coordenação de ASsuntos

Culturais da Secretaria do

Governo com colaboração
: da Fundáção Guida Viaro,
de Curitiba, será apresenta
-do hoje, às 20 horas, na

'Faculdade de Educação, o

filme "Suspeita.", de Alfred

Hitchcock e com roteiro de

Raphaelson, Harrison e Al

ma Reville (produção RKO

-Rádio Pictures, 1941), ba-
: seado na novela de Frances
; Iles, "Before the Fact".
o AUTOR

Nascido em 1899 e fa
zendo seu primeiro filmé em

1925 ("The Pleasure Gar-

den"), na Inglaterra, Hitch
, eock já era nome consagra
do quando fez "Suspeita".
De 1925 a 1929, nasépoca
do cinema mudo, produziu
oito filmes, todos ingleses;

, de 1929 (ano da produção
de "Blackmail") a 1939,

: ainda na Inglaterra, realizou
mais 16 obras, quando en

tão passou para a América.
Em 1940 dirigiu, nos estú-
'dias de O'Selznick, "Re
becca", ao qual foi conferi
dó o prêmio "Oscar". Este

prêmio levou-o a outr?, êxi-
, to no' mesmo ano, o Cor

respondente Estrangeiro".
Faria um filme especial

; mente para Carole Lombard
: ("Mr. and Mrs. Smith"), no
'início de 1941, antes de
realizar "Suspeita". A cons

trução deste filme parece
simples: começa com a cena

num trem; na primeira parte
o casal (Joan Fontaine e

_ Cary Grant) sé encontra; na
segunda parte nascem as' sus

peitas, fazendas com que a

mulher recuse o copo de _

leite que o marido lhe traz à
cama; e' depois, vem a con

clusão amb '1 gua no alto do
, penhasco.

Para Cukor, Hitchcock é
um mestre absoluto, o mes

tre dos efeitos bem empre
�: gados: "Há um filme dele -,

,

"Suspeita" -, em que Joan
Fontaine tem uma interpre
tação extraordinária. Pois
bem, não posso acei!ar que

tudo aquilo tenha sidosesul
tado de uma pura mecânica.
Hitchcock esconde as coisas,
não quer nos mostrar como
realmente trabalha e nos diz
que tU,d9 é previsto pelo
roteiro. E um mestre muito
original, e cheio de talento".
O FILME

É a estória de uma jovem
frígida cujo medo dos ho
mens a leva a recusar o

marido e a se descobrir fas
cinada pela morte, em plena
frustração sexual e parecen
do, pouco a pouco, mais

desejar o fim., Este filme
apresen ta todos os aspectos
de um sonho, ela vive em

constante pesadelo e no me

do de ser assassinada, que se

transforma em complexo .de
culpa. Não podendo ser um

veículo da vida.r da vive
como um espfirito a se relu
giar no imaginário. O mari
do não entra jamais no cam

po da câmara (embora tanto
a-câmara&�omo o espectador
o vejam, sempre presente),
ele não parece estar localiza-
do em no tempo nem no

espaço.
Segundo, Gilberto Ger

lach, do Clube de Cinema
Nossa, Senhora do Desterro,
a obra é clássica e de neces

sária revisão. Pois "Suspei
ta" caracteriza-se como uma

das coisas mais tencionais e

maquiavélicas de Hitchcock.
De George Cukor, o mestre
da "mise-en-scêne" e colega
de Hitchcock, a Jean-Luc
Godard, um dos mais impor
tantes renovadores do mo

derno cinema, o nome deste
significa "mistério", sinôni
mo ide "suspense" - uma

palavra, no cinema, tão
cheia de diversos sentidos.
A SEGUIR

Essa sessão, como assse

guintes, até o dia 19, tem
caráter exclusivamente cul
tural, sendo gratuito o in
gresso--Os-fllmes que serão
ainda apresentados são:

amanhã,' "Cidadão Kane",
de Orson Welles; quinta-fei
ra, "Soberba", também de
Orson Welles; e sexta-feira,
r e pr i s e de "Cidadão
Kane".

VENDEM-SE
Terrenos Trindade e Barreiros - 30.000.
'Casas Canto e Barreiros - 450.000 a 150.000, direto
com o proprietário.

Tratar: fone 44-1051.

PORTAL
EMPREENOIMENT,OS IMOBILIARIOS LTOA.

i ÁDMiNISTRAÇÃO DE CONDOMI1'IIIOS - CRECI' 589
COMPRA 'E VENDA - AGENCIAMENTO
Rua "['raiano, 18 salá 3 e 13 - Galeria Berenheuser '

SÃ_O JOSÉ

VENDE

Um terreno em São José - Ótimo preço

ESTREITO

Uma casa de, alvenarià "nova" - Prpoxima ao

JColêgio de Fátima

TRINDADE

f Uma casa "mista" - Rua Eupideo Barbosa, esquina

Uma casa alvenaria terreno 15m x 52m,
esquima Rua Lauro Unhares

PONTAL

Um lote, próximo ao Hotel. Ótima localização

-- CASAS-

PORTAL
EMPREENDIMENTOS IMOBILIARIOS LTDA.

, ADMINISTRAÇÃO DE CONDoMI'NIOS - CRECI 589
COMPRA E VENDA - AGENCIAMENTO
Rua Trajano, 18 sala 3 e 13· Galeria Berenhauser

A fim de atender importante firma

que se instala em Florianópolis,
precisamos locar 10 casas, das quais
5 classe "A" e de preferência
localiza lias nas lrnediacões da U.F.S.C.

-GALPÃO OU TERRENO

Para a mesma empresa precisamos
....alugar urn'qalpão com mais de 1.000 m2
ou terreno grande que possibilite
construção imediata.

A lojaASTOR criou a
ROTATIVA SEMANAL,
DENOVIDADES.

São sempre objetos de decoração e móveis esplendida
mente originais. Lançamentos dê padrão internacional,

divulgados pelas melhores revistas nacionais,

Além de todas as surpresas, você vai ver também a nova

linha DIFERENCIADA' Astor, modulada, sob medida,
fabricada por 'nós especialmente para agradar a, você.
São cozinhas, dormitórios, armários .ernbutldos, es

tantes, saias e instalações profissionais, sempre personali-
, zadas.

VANTAGENS ESPECIAIS NA FASE pE INAUGURAÇÃO
EM PLENO NATAL.

BELEZA TAMB�M SE FINANCIA. EM ATÉ 24 MESES.
•

." •
I

�a!i�iI.-�, -

s

O BOM GOSTO PERSONALIZADO PROJ��
R. Jerônimo Coelho, 18-Fones 22-4775 e 22-3666

Chame um de nossos decoradores-orçarnentlstas. '

Sem compromisso.
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SSETA
-

,

'I. R�a Deodoro,- 22, CJ _3_1 _F!»n_e_ !2-:_2160 Fpolis:_
- - ,

CRECI - 57

IMOVEIS PARA ALUGAR
L-28 - EU. JAIME UNHARES - Apto. contendo uma suite,
dois quartos, sala, BWC, cozinha, dep. empregada, garagem e

telefone.
IMOVEIS A VENDA

CASAS
C-109:- Casa de alvenaria situada em Coqueiros, contendo

hall, living, sala de jantar, 3 quartos, copa, cozinha, BWC,
dep. de empregada, área de serviço, garagem. Área Constr.

128,OOm2.
.c-108 - Casa de alvenaria situada a F{ua Belarmino Correa -

TRINDADE - contendo.Ilvlnq, sala de TV, 4 quartos, BWC,
copa, cozjnha, dep.empregada área de serviço, despensa,
garagem. Area constr, 250,OOm2. ,

C-107 - Casa de, alvenaria. situada no Estreito contendo

living, 3 quartos, copaa, cozinha, área de serviço, BWC, dap,
desempreqada, garagem, Área Constr, 11'4,001')12.
C-106 - Casa de alvenaria situada a Av. Rio Branco,
contendo 3 q,ua rtos, salaJ copa, cozinha, sala de costura,

BWC, dep, de empregada. Area Constr, 105,00m2.
C-105 - Casa rlé alvenaria ,situada a Av. Desernb, Pedro Silva
contendo living, 4 quartos, sendo um com banho privativo,
BINe, copa, cozinha, sala de jantar, dep, de empregada, área
de serviço, churrasqueira, garagem, terraço, Área Constru{da
215,OOm2.
C-104 - Casa de alvenaria localizada a Av. HercOio Luz com
dois pavimentos senoc o piso superior um apartamento, e

térreo própriosoara Comércíb.!Área Constr,. 400,00m2,
C-103 - Casa de alvenaria situada à Av. Hercnio Luz,
contendo hall, living, sala de jantar, copa, cozinha, dep, de
empregada, despensa, BWC, 2 quartos, Área de serviço.
C-102 � Casa de alvenaria sito à Rua Abelardo Luz - Estreito,
contendo uma suite, 2 quartos, BWC, living, sala de jantar,
escritório, cozinha, dep, de empregada, área de serviço, abrigo'
e garagem, Área Constr, 204,71 m2.

.

C,'101 - Casa de alvenaria situada à Rua Araci Vaz Callado -

conte�do hall, living, 3 quartos c/arrnários emb., copa,
cozinha, BWC, depp, de empregada, churrasqueira, garagem,
Área Constr, 135,00m2.

"

'C-100 - Casa de alvenariassituada no JARDIM ITAGUAÇU,
contendo 4 quartos, 2 BWC, livinq, sala de jantar, cozinha,
área de serviço, lavanderia, dep. de empregada, deposito,
churrasqueira, garagem. Área Constr, 300m2.
C-99 - Casa de alvenaria situada a Rua Álvaro Ramos,
contendo hall, livinq, ,sala de jantar, copa, cozinha, 2 BWC,
sendo um privativo do casal, 2 quartos, �rea de serviço, de
empregada, garagem. Área Constr, 233,94m2.
C-96 - Casa de alvenaria situada a Rua Monsenhor Frederico

Hobold, JARDIM ITAGUAÇU, contendo dois pavimentos.
Térreo: garagem p/2 carros, escritório, BWC, depósito; dep.
de empregada, circulação. Pavimento Superior: hall de entra
da, lavabo, sala de TV, sala de jantar; living, suite e/terraço, 2
quartos, ByvC, copa, cozinha, churrasqueira, depósito de qas,
área de serviço. Área Constr, 313,69m2. '

C-95 - Casa de alvenaria situada a Rua Cristôvâo Nunes Pires
- contendo hall, living, sida de jantar, copa, cozinha, BWC,
déspensa, 4 quartos, 2 terraços, dep, cornpl, de empregada,
garagem. Área Constr, 238,00m2.

'

C-94 - Casa de alvenaria situada a Rua José do Patrocinio -

'

Estreito - contendo hall, llvinq, sala de jantar, 3 quartos,
copa, cozinha, BWC, dep, de empregada, área de serviço,
garagem, churrasqueira. Área Constr, 135,00m2.
C-93 - Casa de alvenaria em fase final de acabamento situada
no ESTREITO, contendo living, sala de jantar, 3 quartos,
BWC, copa, cozinha, dep, completa de empregada, área de

serviço, churrasqueira. Área Constr, 150,00m2.
C-92 - Casa de alvenaria situada a Rua Crispim Mira,
contendo living, hall, sala de jantar, copa, cozinha, área de

serviço. 4 quartos, BI!IIC, dep. compl, de empregada, garagem.
C-91 - Casa de alvenaria situada a Rua Vereador Batista
Pereira' - Estreito, contendo hall, living, sala de jantar, 3

quartos, 3 ar condicionado, BWC, copa, cozinha, 2 quartos
mobiliados, dep, completa de empregada, área de serviço,
garagem para 3 carros, área coberta com churrasquei ra, Área
Constr.230,00m2.

'

C-90 - Casa de alvenaria situada a Rua Waldemar Ouriques -

Estreito - contendo living, sala de jantar, 3 quartos, 2 BWC,
sendo um privativo do casal, copa, cozinha, sala de TV, área
de serviço, dep. cornpl, de empregada, garagem p/2 carros.
Área Constr, 180,00m2. '

\

C-89 - Casas de alvenaria situada a Rua Antenor Moraes
contendo hall, livinq, sala de jantar, 5 quartos, 2 banheiros,
sendo 1 privativo, cozinha, área de serviço, garage. Área
Constr, 175,OOm2.
C-88 - Casa de alvenaria situada a Rua Fernando Caldeira
de Mello contendo 3 quartos, 2 banheiros sendo 1 'suite, sala
de TV, sala de leitura, lavabo, copa, cozinha, área de serviço,
dep, compl. de empregada, Churrasqueira,. 3 salas, sauna,
garagem, Area Constr, 240,00m2. ,

C-87 - Prédio de alvenaria situada a Rua Saldanha Marinho
contendo 3 pavimentos. Área Constr. 1.313,67m2.
C-86 - Casa de alvenaria situada a Rua São Cristóvão
contendo living, 3 quartos.ssendo um com banho privativo,
BWC, copa, cozinha, dep. de empregada, área de serviço,
garagem p/3 carros. ÁRea Constr, 286,00m2•.
c-85 - Casa de .alvenaria situada a RLia Belizãrlo Berto da
Silvelra - Saco dos Limões contendo saia de visita, sala de
jantar, 3 quartos, BWC, copa-cozinha, garagem.
C-84 - Casa de alvenaria situada a Rua Cons, Mafra contendo
3 quartos, salade estar, sala de TV, sala de jantar, BWC, copa
cozinha, área de serviço.

'

C-82 - Casa de alvenaria situada à Rua Esteve Júnior,
COntendo living, sala, 3 quartos, área de serviço, copa,
cozinha, banheiro,

Aparelho Diqestivo - Proctologia

Dr. Oswaldo Kersten
Professor Livre Docente da UFSC

Especialista pela AMB e SBP
Rua Tiradentes, 26 - ?2-2131 e 22-6861

Extintores :_Mangtleiras
Vendas - Recargas - lnstalacões

SUL PECAS 44-1377
Fones:

44- 1537

Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

Rua Felipe Schmidt, 27 .:!!' Edf. Dias Velho - 20. andar -

con]. 214 - Telefone 22-1354 - Florianópolis - Santa Cata

rina.

COBRASE ESCRITORIO JURíDICO
__- DE COBRANÇAS�_----i

Dr. Aliatar Farias de Medeiros

Advogado Responsável
OAB/SC 1.956'- CPF 070.287.769

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 16 de dezembro d�,_1_9_7_5�-_P_á...;:gI:._·n_a__l_6 --_--__--------- �--__
--'-----C..-----------------------___

fresca, que vem da fonte, pois a água é

ótima, Pela primeira vez na história da

Arrnação, a temporada de praia contará
com água encanada".

, Ele descobriu nova fonte de renda, pois
"o pobre tem que sarriscar, Espero não

precisar trabalhar a vida inteira, mas poder
viver das mensalidades dos usuários, adian
ta ele.
'o EMPREENDIMENTO
A colocação dos canos foi feita durante

o mês de novembro. Para fazê-lo solicitou a

autorização das prefeitura no sentido de
retirar as lajotas da rua para a colocação
dos canos. Junto ao Departamento de
Saúde Pública realizou o exame d'água e

com a Casan acertou p tratamento do

líquido. Contou também com os serviços
de um engenheiro que calculou a bitola do
cano, a pressão da água, "tudospara garan
tir o fornecimento contínuo desse líquido
à população", que .até então s6 tinha água
de poço,

- Perdi noites de sono e emagreci de
preocupação", conta ele, pois adquiriu
canos, no valor de Cr$, 85 mil cruzeiros,
através de financiamen to, para pagar em

cinco meses, com as mensalidades dos
beneficiados: "Tudo isto, fora a mão-de
-obra de cinco operários que efetuaram os'

trabalhos de colocação dos canos".
,

Os interessados pela água pagaram uma

importância .inicial de Cr$ 600,00, com

mensalidade de Cr$ 30,00. Dessa maneira
"ficarei o resto sla vida cuidando desse
setor, aqui na Armação, tudo pelo bem e'

conforto da localidade".
Para o início dos próximo ano, novos

moradores � aproximadamente uns 30 - já
solicitaram a colocação de água encanada.
Não o fizeram agora porque "temiam o

insucesso do empreendimento". .

Duarte faz questão de ressaltar que fez
todo os trabalhos "com a autorização dos

poderes competentes e na base do contrato
com os m<;>,radores que foram beneficiados'

.pela obra. E espera ter uma aposenta-
doria tranquila.

.

/ Comerciante

vende.água
a' Cr$ 30,QO

" ,

por mes

J Duarte construiu um

mdesto reservatório e

hoje distribui água a

50 casas de Armação

Um dos moradores da Armação do Sul,
Alfpio Amaro Duarte, casado, pai de nove

filhos, natural da Armação, onde foi pesca
dor durante muitos anos, hoje proprietário
de um bar, na estrada que vai para Pântano
do Sul, descobriu uma forma diferente de
investimento: construiu uma enorme re

pressa d'água em sua propriedade, colocou
encanamentos para distribuição de água à
população daquela localidade. Hoje satisfei
to com o empreendimento ele explica
entusiasmado como realizou o trabalho:
"Aqui não havia água encanada. Pedir às
autoridades para colocá-la, de pouco adian
taria, pois já foram pedidas coisas menores,
sem contudo sermos atendidos. Então re- ,

solvi construir a represa. Trabalheinela du
rante quases, três anos. Ela fica na Costa da
Armação. Coloquei 3 mil metros de canao
de plástico, de duas polegadas, para trazer a

água até aqui, na sede da armação. E hoje
mais de 50 casas já tem água encanada. O

pessoal está muito satisfeito, bebendo água

"O pobre tem que
arriscar", diz o comerciante,
com a esperança de que a

renda dos próximos anos
possa lhe proporcionar
uma "apcsentadoriafeliz":

�,

COMUNICADO
A FORD ADMINISTRAÇÃO E CONCÚRCIOS LTDA, comunica aos S�s. Con-

sorciados pertencentes às Sociedades Civis CT3/3059 - 3134 - 30020 - 30029 - 30054 -

30061 - 30098 - 30114, serão realizadas obedecendo a tabela abaixo.

SOC.CIVIL MESES DIAS ASS HORAS I LOCAL

33a.
l

FLORISA3059 Janeiro 13 18,20
3059 Fevereiro 09 34a. 18,20 FLORISA
3059 Março 18 35a. 1820 FLORISA
3059 Abril' 12 36a. 18,20 F,LORISA
3059 Maio 10 37a. 18,20 FLORISA
3059 Junho 16 38a. 18,20 FLORISA
3134 Janeiro 13 ' 26a.

, 19,00 FLORISA
3134 Fevereiro 09 27a. 19,00'/ FLORISA
3134 Março 18 28a� 19,00 FLORISA
3134 Abril \ 12 29a. 19,00 FLORISA
3134 Maio 10 30a. 19,00 FL'ORISA
3134 Junho 16 31a. 19,00, FLORISA
30020 Janeiro 13 24<1. 19,40 FLORISA
30020 Fevereiro 09 25a. 19,40 FLORISA
30020 Março 18 26a. 19,40 FLORISA
30020 Abril 12 27a. 19,40 ' FLORISA
0020 Maio 10 28a. 19,40 FLORISA
30020 Junho 16 29a. 19,40 FLORISA
30029 Janeiro 13 23a. 18,40 FLORISA
30029 Fevereiro 09 24a. 18,40 FLORISA

3Q02g Marco 18 25a. 18,40 FLORISA
30029 Abri'l 12 26 18,40 F LOF.lISA
30029 Maio 10 27a. 18,40 F LORISA
30029 Junho 16 28a. 18,40 FLORISÁ
30054 Janeiro 13 21a. 19,20 FLORISA
30054 Fevereiro 09 22a. - 1,9,20 F LORISA
30054 Março 18 23a. 19,20 FLORI$A
30054 Abril 12 24a 19,20 FLORI5A
30054 Maio 10 25a. 19,20 FLORISA
30054 Junho 16 26a. 19,20 FLORISA
30061 Janeiro 05 21a. 18,20 DIPRONAL
0061 Fevereiro 02 22a. 18,20 DIPRONAL
30061 Março 04 23a. 18,20 DIPRONAL
30061 Abril 02 24a. 18,20 DIPRONAL
30061 Maio 03 25a. 18,20 DIPRONAL
30061 Junho 03 26a. 18,20 DIPRO NAL
30098 Janeiro

-

13 19a. 18,00 FLORIS A

30098 Fevereiro 09 20a. 18,00 " FLORISA
30098 Março 18 21a. 18,00 FLOR)SA
30098 Abril 12 22a. ' 1-8,00 FLORISA,
30098 Maio 10 23a. 18,00 FL6RISA
30098 Junho 16 24a. 18,00 FI_ORI�A
30114 Janeiro 07 16a. 18,40 , ; LAGES SO.
30114 Fevereiro 04 17a. 18,40

, ..

- LAGES SC
30114 Março

I
10 1,8a. 18,40 LAGES SC

30114 Abril 07 19a. 18,40 LAGES SC
30114 Maio 05 20a.

"

18,40 LAGES SC
30114 Junho 08 21a. 18,40

"

LAGES SC

"

Comunica outrossim, que os trtutos abaixo discriminados foram extraviados, tornando-os
sem efeito: 150965 - 150989 - 150990 - 1054.
CO SÚRCIO NACIONAL FORO 100.000 VE 1 Ct.:JLOS ENTREGUES EM TODO O SRA- '

SIL, procure o seu revendedor em Florian6polis F LORISA - FLORIANÚPOLls varcu
LOS sIA - à rua Santos Saraiva 554 - Estreito.

I

,

Com '88 pensionistas, o asilo enfrenta "muitas dificuldades" demanutenção.

Missa, salgadinhos,
doces e refrigerantes
para os velhinhos.

A 'exemplo deis anos

an teriores, a direção, d o

Asilo Irmão Joaquim está

organizando uma festa de

Natal para os 88 velhinhos
que ali residem, l"Io dia 25,
às 6 horas, será realizada

missa especial para os' ve

lhinhos, na capela do pró
prio asilo e as festividades

serão realizadas com um

almoço e lanche à tarde,
"com salgadinhos, doces e

refrigerantes". Os velhi

nhos norralmente re ce-
I

bem resentes da comunida-
, de na passagem das festas

natalinas, principalmente
do Rotary Club, que todos

,,.,

os anos leva brinder a cada
ancião.

O Asilo, Irmão Joa

quim, à Avenida Mauro

Ramos - anexo à Materni
dade Carlos Correia - é

mántido por esta última e

atualmente abriga 88 velhi

nhos, sendo 20' do sexo

masculino de 68 do femini

no, dos quais 16 senhoras
.

e 3 homens são pensionis
tas e pagam para morar no

local.' Dispondo de um es

paço físico restrito, além'
da inconveniência de estar

situado quase no centro da

cidade, o asilo já não tem

condições de atender seus

moradores "com todo o

conforto necessário".
- Embora ,o terreno

seja suficientemente gran
de para se fazer uma boa

ampliação, pelo menos a,

curto prazo, não temos

planos de fazer nova cons

trução, pois isso implicaria
numa despesa 'muito gran
de. Quase que diariamente
recebemos pedidos de pes-

,

soas que desejam vagas no

asilo, mas como estamos

,------------------------------------------------�-----------

./

.com a lotação completa,
não 'temos condição de

atender, diz o provedor
Silvio Machado.

"O ideal seria se tives

semos condições de cons

truir' um prédio maior,
com apartamen tos, para
atender aquelas pessoas
idosas que têm renda - e

podem pagar - mas não

querem viver com paren
tes. Também \ recebemos

'muitos pedidos nesse senti

do. Entretanto, só temos

condições de manter 20

pensionistas" e os que dese

jam quartos maiores pa

gam Cr$ 300,00.e os que
residem nos menores, pa

gam Cr$ 250,00, mas to

dos recebem além da hos-

'pedagem, alimentação,
roupas e assistência médica

quando necessário", expli
ca Silvio Machado.
DIFICULDADES
-O asilo foi fundado em

4 de julho de 1.902, mas

começou a funcionar so

mente em 1.911. Atual

mente, a administração in

terna da casa está a cargo
da Irmã Áquila, a qual se

encarrega tan to dos cuida
dos de higiene e alimenta

ção dos in termos, como da

parte espiritual que segun
do ela "é ,a única coisa que
vai muito bem aqui".

- Temos muitas difici
ências aqui, tendo em vista

que o restrito espaço não

nos permite a ímplantaçâe
de outros setores para me

lhorar os nossos trabalhos.

cisamos também de uma

assistente social, que tam

bém não temos.

"Seria muito importan
te para os velhos, a exis

tência de uma 'área verde

onde eles pudesseem cui

dar da horta e do jardim,
pois isso funcionaria tam

bém .como terapia. Aqui
não temos condições de

implantar esse serviço, pois
embora tenhamos pátios,
eles não têm espaço sufici
ente para íssc";

Além de abrigar velhos,
o asilo mantém também

pessoas com 'problemas
mentais, tanto do sexo

masculino como feminino,
embora o número seja re

duzido.
- O caso de pessoas

com probemas mentais
são esporádicos, pois te

moss apenas o. caso dee
uma menina - hoje com

14 anos - excepcional que
nasceu na Mrternidade e'
foi criada aqui. Para aso

•

dela, não existe nenhuma

instituição no Estado que

possa atender e como não

tem parentes, a solução é

permanecer aqui mesmo,

embora ela perturbe bas
tante as velhinhas.

"Os demais casos são
motivados por arterioscle
rose que acomete as pesso
as muito idosa. Mantemos
também uma enfermaria

para as velhinhas que são
doentes e não têm condi

ções de deixar o leito. Para
o atendimento de todos na

Precisaríamos, por exem- parte de serviços médicos,
plo, de urna sala especial atualmente contamos com

para a realização de traba- , uma equipe de acadêmicos
lhos manuais, pois algumas de" Medicinà, que muito

'velhinhas têm condições nos tem ajudado no atendi.
de fazer alguma éoisa. Pre- menta".

COMPANHIA CRICIUMENSE DE TELEFONES - 'CCT
CGC/MF No. 83.649.608/0001-79

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA
Ficam os Senhores Acionistas da Companhia Criciumense de Telefones - CCT,

convidados na forma da Lei, a se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, na
sede da sua sociedade, à rua Marechal Floriano Peixoto, no. 25, Criciúma-SC no

dia 26/12/1975 próximo vindouro, às 9:00 horas em primeira convocação, cotn o

"quorum'! de 2/3 do capital social com direito a voto, às 10:0() horas em segunda
convocação, com o mesmo "quorum", para deliberarem sobre a seguinte

'

,
.

ORDEM DO DIA: ,

'

I) - Ratificação das deliberações tomadasna Assembléia Geral Extraordinária reali
zada em 20/10/1975 (bem como dos termos da respectiva ata), que deliberou sobre:

al apreciação e deliberação sobre o relatório da Diretoria, balanço geral, demon
strativo da conta de lucros e perdas relativos aos exerclcios findos de 1973 e 1974,
bem como parecer do conselho fiscal;

b] aumento do capital social de Cr$ 11.500,09 para Cr$ 1.875.004,00, median
te incorporação das seguintes rubricas: fundo de reserva legal - Cr$ 116,03 fundo
de, reinvestimento - Cr$ 4.265,26; fundo de renovação de equipamen tos :..

Cr$ 116,03; correção monetária do ativo imobilizado - Cr$ 2.070.355,72; bonifi
cações recebidas - Cr$ 530,42; valores por doação - Cr$ 100.000,00; parte da

antecipação de recursos para futuro aunento de capital - Cr$ 287.856,84; e com
pensação do prejuízo até 15/10/75 - no valor de Cr$ 599.696,30; com a conse

quênte alteração estatutária;
cl outrosassuntos de interesse social:

II) - Outros assuntos de interesse social.
Criciúma, 15 de dezembro de 1975.

A DIRHORIA,

Prefeitura assina 11

" . -
conventos para

investir em turismo
A prefeitura t�rá 96 mil cruzeiros para; � complementa.

ção do ante-projeto dos canais secundanos do sistema
hidroviário do setor oceânico turístico de florianópolis à
Esplan - Escritório de Planejamento - a sua execução.

Neste sentido foi fírrriado na tarde de ontem no
gabinete do secret�i� das Indústria e Comércio Seb�tião
Neto Campos converuo entre esta secretaria-e a prefeitura,

O segundo convênio no valor de 742 mil cruzeiros - dos
quais 350 da Sic e 392 mil da prefeitura - assegurando a
participação do governo estadual nos festejos carnavalescos
Cle Florianópolis.

O grupo de planejamento, organização e execução do
carnaval de 1976 tera dois representantes da Secretaria da
Indústria e Comércio e dois da prefeitura. "

À assinatura �0S convênios estiveram presentes, além do
. secretârío Sebastião Neto Campos e do Prefeito E�peridião
Amin Filho, os presidentes da Turesc, Orlando Bértolj da
Diretur, sA.irton Oliveira e da Esplan ,Luis Felipe' càma
D'Eça. "

o preço do camarão
é alto devido- a ação
dos intermediários

Escassos, os camarões estão sendo comercializados no'
mercado público a preços que 'oscilam entre Cr$ 22,00 e

Cr$ 3'),00 por quilo na maioria das bancas. Os altos preços
são atribuídos a alta da gasolina e às chuvas que aumentam
sensivelmente a mão-de-obra para' a captura, segundo os

varejistas. Mas mesmo assim os comerciantes estão tranqu;
los porque a procura ainda é maior do que a oferta e quem
perde é na verdade o pescador: muitos vendem o quilo do
camarão, graúdo a cerca de Cr$ 25,00. Da banca do
vendedor à mesa do consumidor o quilo passa a custar, na

maioria dos casos, até Cr$ 35,00. Dependendo do tamanho
atingem preços mais elevados.

'

'A situação dos pescadores, que são lesados pelos
intermediários com prejuízos inclusive para os varejistas,
também preocupa os comerciantes do mercado. Eles se

queixam dizendo que deveria haver uma fiscalização "mais
atuante".

Detran faz mais
alterações no

tráfego do, centro
- A Felipe jamais deverá ser reaberta ao tráfego de

carros. A exclamação foi colhida na tarde de ontem e partiu
de um entusiasmado pedestre que integrava uma das
dezenas de rodinhas-de-arnigos que descontraidamente se

espalhavam ao longo da rua. Acostumados a fixar seus

grupos nos apertados 1 metros e 90 centímetros de largura
da calçada, os habituais freqüentadores da Felipe cultivam
a esperança de que desta vez o "calçadão" seja etetívamente
implantado no local. E não admitem a idéia de terem que
devolver o espaço aos barulhentos motoristas. Mas essa

tranquilidade tem data marcada para chegar ao fim: dia 24.
\ O fechamento de trechos das ruas Felipe ScflmídtrConse
lheiro Mafra e Trajano, foi, determinado pelo Detran no

último, dia 12, "face ao grande número de pedestres no

centro da cidade" permitindo com isso melhor 'acesso dos
consumidores às lojas. O trânsito de veículos nestes locais
está proibidonosiorârio das 9 às 12 e das 14 às 22 horas.

INOVAÇÕES '

"

Ontem, através de nota distribuída à imprensa, o coronel
Alinor José Ruthes informa que em virtude destas altera

ções no centro da cidade, os motoristas que trafegam pela
Praça XV de Novembro em direção à Ponte Hercílio Luz,
deverão fazê-lo através da avenida coletora do aterro e subir
a rua Sete de Setembro. Desde ontem - diz o coronel - a

Sete de Setembro está com "a' mão invertida no trecho
Francisco Tolentino à Conselheiro Mafra: os poucos veí
culos que trafegam, na Conselheiro Mafra serão obrigados a

dobrar asdíreita na Sete de Setembro com destino a Felipe
Schmidt",

Na nota divulgada, explica ainda que os condutores de
veículos que se dirigirem a partir da Conselheiro Mafra com

destirio à Francisco Tolentino ou às vias do aterro, terão

que cumprir o roteiro s.través da rua Pedro Ivo, "após
atingirem a Felipe Schmidt". O estacionamento na rua

Deodoro também está proibido. A fim, o coronel diretor do
Detran faz dois apelos. Um aos comerciantes: "estacionem
seus veículos em áreassdo aterro e não em frente às suas

lojas, deixando esses espaços aos seus clientes para que
possam fazer suas compras".

, E aos motoristas: "não forcem a entrada' em áreas
fechadas, uma vez que nesses locais somente será permitido
o tráfego de carros mediante ordem por escrito".,

•

CALÇADÃO

Quanto ao fechamento definitivo do trecho da rua

Felipe Schmidt da Praça, XV de Novembro à 'esquina da
.Caixa Econômica Estadual e dai até esquina do Centro
Comercial Aderbal Ramos da Silva -, transformando esta
área .num "boulevard" onde os pedestrés teriam ao seu

dispor amplo espaço, não há data prevista. Por -divers�
vezes os mentores do projeto anunciaram sua efetívação,
mas devido a fatores que eles próprios desconhecem, a idéia
foi adiada. E tanto a prefeitura quanto o próprio Detran
não sabem informar ao certo quando ocorrerá o fechamen
'to. Retificam apenas que há "boa vontade" para isso.

'

o improvisado calçadão
tem recebido os aplausos dos pedestres

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 16 de dezembro de 1975 - Página 17

Raul

,
-

'/

Caldas FO

)
-,

::Papo

de-

jardim
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-:- Como é que é?
- Comoé que é o que?
- Comoé que é, ué, cornovão as coisas?
-: liiii, rapaz, nem me-fala. Vai tudo. I

,

-corno sempre. Isto é: de mal a pior.. Por falar
nisso tens um, e meiospra me emprestar? Tá

'estourando a penúltima reforma de um dos

mil papaqafos que andavam voando por aí.
+'. Portinha errada, meu chapa. Ando 'tam

bém atrás de quem me empreste, algo pareci
do. Mas sabes da última?

- Não me conte. As "últimas" são sempre
ruins.

- Também não exagera, né ô meu. O que
eu quero te contar é que o Antônio ganhou
uma bolada no bicho.

- E mesmo?
�.,..,.J�ois �'--<"c' _'''"., '�C>""

' ". :-' , � -

- PÔ! Então vou ver se aplico um bordejo'
nele. Será que consigo?

'

- Não sei não: Acho que" até ele já se

enrustiu por ar,
- Mas que f. " ..

-

Ganha uma grana e \

nem dá um alô pras amigos.
- É. Mas a vida é assim mesmo. Se fosse

tu que tlvesse ganho, que é que tu farias?
- Ah, sei lá. Mas 'não ia deixar o pessoal

que tá na minha a ver navios, não.
,

- Grupo! A maré não tá pra peixe, malan
dro ..s8ada um só quer saber.é de si.

- Lá isso é verdade. Mas mesmo assim vou

ver se encontro o AntOnio. Quem sabe ele me

safa aí unss.lois milhos, pelo menos.
_

..
N ão custa tentar. Se tu conseguires

encontrar o homem. E no emprego como é

que vão as coisas? ' '

- A .rnesma xaropada de sempre. Muito

papo que a gente vai ser aumentado, que vem

aí a reclassificação, coisa e tal e tudo fica na
mesma.

, E. Esses caras só prometem. No meu é
a mesma coisa. Se não fossem uns biscates que
tenho por fora nãossei como é que eu ia viver

não, sustentando sete filhos. Tô pensando até
em vender, um terreno: que eu tenho em

Barreiros. Anda tudo muito apertado..
'

.

- Agora imagina comigo, que não tenho
nem terreno, nem biscates, só dependendo
dessa miséria que me pagam aí.

I
,

- Mas a tua mulher também trabalha.
- Grandes coisas. Passa quase o dia inteiro

'lá na Assistência dando injeção e não chega a

ganhar nem 500 cruzeiros por mês, A gente
vive mesmo de teimoso.

- Tás com quantos filhos, agora?
.; Cinco. Mas parece que vem 'mais um aí

. .
.

. .' ,

,Não dif pra controlar, né. Nesse negócio de

p r lula eu não deixo a minha mulher ir, não.
- E, .nern eu. Mas chega uma hora que a

,gente tem que parar. Não vale a pena ficar
b

'"
-

" otando mais gente neste mundo, nao.
- E verdade. Às vezes até penso em fazer

urna besteira. E só pepino, pepino por todos
os lados, conta do armazém, conta da farmá-

cia, conta da luz, conta da água e da p .

Só querem que a gente desembolse. E tudo
cada vez mais caro, cada vez aumentando mais
e a gente nessa m.. , .. Não sei onde é que se

'vai parar.
- Mas desesperar também não adianta. liii

rapaz, já sãos quase onze horas. Tenho que
tratar da.vida. Tchau.

- Se encontrares ,0 Antônio diz que, eu
I

preciso muito talarscorn ele.
-Tá.

'

Angela Bez
com jóias
de Marcus

Angela Orle
,

mostra jóias -

de Marcus
- Joalheiro

Clube Doze de Agosto se

rão homenageados com e

legante coquetel.
-X-

O Dr. José Silvano Pinhei-
,

ro, Presidente do Coriselho
Regional de Farmácia de
Santa Catarina, está nos

convidando para um jantar
de confraternização da
classe, a se, realizar dia 19
próximo no Clube dó Pe
nhasco.

-x-
Nossos cumprimentos ao

DeputadoDejandir
Dalpasquale pelo seu ani
versário. Em sua casa de

.

veraneio no Balneário Ca-
nas v i e i r a s, o c a s a I
'DalpasquaIe recebeu cum

prírrentos de amigos.
-X-

Na programação de fest�
do Lagoa Iate Clube, esta.
marcada para o dia 20 pró
ximo Roda de Samba. A
diretoria doLíc, recebe dia
21 Papai Noel para uma

, festa infantil.'
, -X-

'Lauro da Silva Santos e

Sra e Sr. e Sra. Dr. Estiva
lete Pires, estão nos convi
dando para o .casamento
de, seus filhos Sônia
Raquel e Everson. A ceri
mônia religiosa será, dia
três às 19,30 horas na Ca

pela do'Colégio Coração
de' Jesus, onde os noivos
'receberão cumprimentos.

-x- -x-'

Marcado para o proximo
dia 19 às 20 horas no Lira
Tênis Clube o grande jan
tar de confraternizaçâo da
Justiça do Trabalho.

..:...x-

llzado em nossa cidade
/

na

última semana.

-x- ,

Hoje no Rio de Janeiro, às
.

19,30 horas, na Igreja de'
.

Nossa Senhora de Bonsu
cesso, Largo da Misericór

.

dia, realizar-se-á a bênção
do casamento da bonita
Patrícia Dalcanale Bor-:
nhausen e José Antônio
Farias. Após a. cerimônia
os convidados' serão recep
clonados no Country Clu-'
be do Rio de Janeiro.

-X-
No movimentado chá reali
'zado na última semana na
residência do casal Tereza

Z.
UM
RA
YC
H
A
D
O

BODAS DE PRATA �

Com missa em ação de gra
ças celebrada ria Igreja de
Nossa Senhora de Fátima, '

e recepção na Casa da A
mizade foi comemorada na

últíma semana, as bodas de

prata do
_
casal Maria da

Graça e Alvaro da Gama
Parente.

-X-
Os casais, Luiz- de Medei
ros e Eugênio Trómpowski
Tauloís. Filho, estou rece

bendo convite para a ceri-.
mônia e recepção do casa

mento de seus filhos Miria
Helena e Antônio Eugênio.
A bênção marcada para o

dia 3 próximo, será na Ca
pela do Colégio Catarínen
se e, a recepção no Clube
do Penhasco,

-X-
Á Diretoria da Casa da Ar-

'

te está nos convidando pa
ra o recital da pianista Ma-

.

rina Rodrigues, hoje às 20

horas, no Salão do Colégio
Catarinense.

-x-
A bonita Helena Dorotea
Beck, foi uma das forman
das em Bacharel do Curso
de Ciências da Administra
ção da UFSC, que colou
Grau sábado passado, em

solenidad e no Plenário de
Palácio Barriga-Verde.

-x-

Hoje às 21 horas o

contra-almirante e senhora
Marcello Ramos e.Silva.mo

o

Com uma elegante e.bem
concorrida festa rio Clube'
do Penhasco, sexta-feira o

brotei Odílene Varella rece
beu convidados para 'Come
morai os seus 15 anos. O
excele�te serviço de Edu
ardo Rosa, a simplicidade
e maneira correta da ani
versariante e seus pais Sr. e
Sra. Ody Varella, com os

convidados, fizeram da
quela festa um grande
acontecimento. Odilene di
zia com muita alegria a

seu s convidados, que sua

próxima festa será o -,

debut".

O simpático e elegante
casal Lea e Cesar Guima
rães, em sua

_
maravilhosa

casa colonial, domingo re

cebeu um grupo de amigos
para um jantar.

'

-X-
Com palestra dó secretário
da Saúde Dr. Helio Anjos,
Ortiz, teve. início o Semi
nário sobre Administração
os Serviços de Saúde, rea-

• e Miguel H. Daux, Marcus
j oalheiro apresentou em

.desfile uma belíssima cole
ção de valiosas jóias. Pelas
salas da residência mos

trando as jóias de Marcus,
Angela Orle, Víviane Gon

zaga, Vanesa Carneiro. Os
lindos brotos usaram mo

delos longo assinados pela
Chavon boutique gentil
mente cedidos para aquela
tarde de elegância

-x-
O ministro. das Minas e E
nergia e senhora Shígeaki
Ueki, especialmente convi
dados participaram da fes
ta realizada sábado no La

guna Tourist Hotel.
-X

Procedente de Brasília che
ga hoje a nossa cidade para
passar as festas de Na tal e
Ano Novo, com familiares,
o deputado federal e Sra.

Henrique Córdova. .

-x-
A animada festa de sexta-

feira no Clube 7 de Julho',
movimentou a sociedade
de Tubarão. Presentes ao

acontecimento os elegan
tes casais Megálvio Mussi e
Aderbal Rosa. A promo-
ção foi do jornalista
Norton.

-x-
Aos senhores diretores d a

conceituada Empresa Oli
vetti do Brasil, os meus

sinceros agradecimentos
pelas atenções recebidas.'

-X:.:..
O governador Antônio
Carios Konder Reis rece

beu uma comissão do mu

nicípio de Xanxerê, que
foi solicitar a liberação de
verbas pará reformas dos
colégios Costa e' Silva 'e

Joaquim Nabuco, na sede
do Município.

Em recente reunião.
social palestravam
animadamente o Secretário
da Agricultura, Sr.
'itor Fontana, e o
iIidustrial José Matusalém
ComeIli.

Em recente. reunião .

social palestravam
animadamente o Secretârio
da Agricultura, Sr.
Vitor Fontana, e o

industrial José Matusalém
Comem.

o �======�======================================�=========================.====�O

,��·//.'�l[j De frente para o mar; apartamentos de 14ü 181 metros
� � quadrados. Fachada de cerâmica vitrificada, entradas de mármore,
� ::: ;:j esquadrias de àlumínio, três elevadores, banheiros com azulejos

: �:: �.:� decorados; instalações para TV, telefone e ar condicionado.

� -.
• ) <Ç$ <t� N

Tudo planejado para dar mais. beleza e conforto,

s::::: � ::� I v-� é) Construção e acabamento com a qualidade®.
�-�.. �

\ I I

. f2_:t:=�=--,-c»:,§��·;t' (:;": ....
,

•..J ��e!!!!t�,.,.
_ll'!1I Blumenau: Rua Nereu Ramos, 1000 - fone 22-4402

Balneário Camboriú: Av: Atlântica, 2414 - fone 2070
Plantão de vendas no local da obra.

110111111
Av. Atlântica, esquina com rua 1300. .

.

Balneário Camboriú.

CELESC
CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA

,

CONCORRÊNÇtA PÚBLICA N �
.

040/75
A CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CATARINA S/A -

.

CELESC -, torna público aos
interessados, que realizará em sua sede, à rua José da Costa Moellmann no. 129, em Florianópo
lis � SC� a Concorrência. Públlca no. 040/75, com vencimento previsto para as 11,30, (onze e

trinta) horas do dia 20 de janeiro de 1976. : -

OBEJTO: .

Contratação de firma especializada, para a construção da SUBESTAÇAO DE SAO, JOA
'QUIM no Estado de Santa Catarina.um regime deTURN - KEY.

INfOÁMAÇÕES GERAIS: .

.

'. .

A) O Edital e seus anexos constitufdos de um s6 volume, poderão ser retirados pelos Interessa
dos ou seus representantes pessoalmente, até 10 (dez)' dias antes do vencimento desta

licitação, no Departamento de Materiais - Divisão de Compras da CE LESC, no endereço
acima, no horário das 08:00 (oito) às 11:00 [onze] e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezesse
te) horas, de segunda à sexta-feira, mediante a apresentação do comprovante d.e pagamento,
da quantia de Cr$ 500,00. (quinhentos cruzeiros), efetuado no posto de serviço do Banco
do Estado de Santa Catarina S/A '- .sESC -, instalado no mesmo endereço, andar térreo, '

B) Somente firmas devidamente lnscrfrasno Cadastro Geral de !=xecutores da CELESC, para o
r

exercfcio de 1975/76; poderão tomar parte desta licitação, '

C) As firmas não' inscritas terão atã,10 (dez) dias antes de vencirnc nto desta Hcltação, para
encaminharem toda a d�cumentação necessária ao seu registro e habilitação.

I)AS PROPOSTAS, E DOCUMENTAÇAO: ,

" .

1 r: Os lnvôlucros em separado, contendo um a proposta, e o outro a documentação, deverão
ser apresentados até a hora e data aprazadas 'para b vencimento fixado.

_ , . ,

2 - A sessão pública de abertura do invôlucro contendo a docurnentação, sera realizada as
,

14:00 (quatorze) horas do mesmo dia do vencimento, nas dependências do Ediffclo Sede
da CE LESC, independente da presença dos interessados.

' ,

3 - No mesmo local e hora, do dia 23 de janeiro de 1976, serão abertos os invôlucros
contendoas propostas das firmas julgadas aptas pela Comissão Técnica Especial, para esse
fim.

Flcrlanôpolls, 10 de dezembro de 1975.
DR. ALDO BELARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo

,

5 PAVIMENTOS COM ELEVADOR
16 APARTAMENTOS, TODOS .COM VISTA PARA O MAR,
OTIMA SALA, SACADA. 2 DORMITORIOS COM ARMÁ
RIOS EMBUTIDOS, BANHO SOCIAL DECORADO,
AMPLA COZINHA, ÁREA DE SERVIÇOS, QUARTO DE
EMPREGADA COM WC PRIVATIVO. BOX PARA CARRO.

EM FASÊ DE ACABAMENTQ
FACILIDADE DE COMPRA. FINANCIAMENTO PROPRIO
'OU EM ATIl 18 ANOS PELA �
Caixa Eeonômiea do Estado, de Santa' Catarina �

VISITE A OBRA OU A IMOBILIÁRIA DE SUA
PREFERENCIA.AV. BRASIL, ESQUINA COM

RUAS 1131 e 1141 À UMA QUADRA DA
PRAIA

EMPREENDIMENTOS ITAIPÚ LTDA
AV. BRA�IL 1861 - FONE 2218, - BALNEÁRIO �AMBORio
EM ITAJAf - IN�_RMAÇOES PELO FONE 44-1654

LUXO

PELO MENOR PREÇO'

..
u

;:::
·u,
..
1/1
'"
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@A�O���E:OL�:. C@) 1
CHEVROLETOPALA cUPÊ OK 4100 1975 �

CHEVROLET OPALA CUPÊ 'f970-1972-1973-1974 r

CHEVETTE VARIAS CORES.: 1976
CHEVETTE 197.4

CORCEL VÁRIAS CORES 1976

MAVERICK VÁRIAS CORES 4 CILS ..........• OK

CORCEL GT 1973

OODGE 1800 : 1975
DODGE GRAN SEDAN 1973
VOLKS 1300 e 1500 ;.............. . . . . .. OK

�RASíLlA •.................................. 1974
RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 e RUA: SALDANHA MA
RINHO ESQ. JOÃO PINTO E TI R'ADENTES - FONES

.

�

22·0192 - 22 -1392 - 22 - 2952.'
.

P

.

,BARBADA DA SEMANA •

O ALA CUP� 1974 : 24.000,00
OPALA CUPE 1973 " " 20.000,00

t"u-��-=m._' �

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino. 13 - tELEFONE 22-2980'

CORCEL-AZUL-OK •••••••••••.•••••••••••. 1976
VOLKS 1.300 AZUL ••••••••.••••••.� ••••.••••• 1975
VOLKS 1.300 - BRANCO LOTUS ••••••••••••••• 1975

VOLKê 1.300 - BRANCO LOTUS •.•..••••.•.••. 1974
BRASILlA - BRANCO LOTUS o', o ••• 0 ••••• ' •• " 1974

'

.

./1 .

•
rnxu.

'REVENDEDOR

AUTORiZADOPECAS E vEIcULes LTDA.

ESTOQUES OE VEfCfTI,OS

CHEV�TTE - AZÚL •••.•.••• '

••.•.•.•.•.•.•.•.•.• 'l'. .;••••.•. 1976
BRAS,LlA - BEGE ' .

.'
.. 1975

1.300':" LARANJA ••••.•.•• : •• :: ••••• 1975
1.3CO-AZUL

• •• '. �
• � •••• �

.•••

'1973••••• a • '." ,.. • •.

1.300 - BEGE •• ', :
••••••

'

•.•.•
"

, '.
'

••• '.. 1969
1.500-BRANCO : "1975
1.500 - AZU L

•

:. :. : : : : : : '.: .' •.' .. :•.' : .' 1974
. .

"

'. . .
.

.

1.500 - AMARELO
'

.. 1973
1.500 - BRANCO • : : : : : : : : : : : : : : : : : : 1972
1,500 - BRANCO . . ..

::.
.... .. 1971

1.500-AZUL •• :::::::::::::::::: :1971
VARIANT - AMARELA ••••.•.•••.•••••

. 1973
VARIANT - BRANCA •••••••••••••••• 1972
KOMBI - BEGE ••.••.•

'

.•••

'

••• ', ', ', • •• .1974
KOMBI - BRANCA •••••••••• :

•••••••• 1973
PASSAT LM - AZUL .••

'

.•• '. • • • • • • •• .'.1975

PASSA,T LM - BRANCO •• ,·,·,·",.,.,., .. 1975

POSf>UIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEicULOS USADOS DE QUALQUER MARCA. .

R.-GASpAR· DUTRA - 90 ESTREITO
.Fone:44"()522.
Florianópolis.

DIPRONAL / Distribuidora
de Produtos Nacionais Uda.

MODELO COR
CORCEL ,GT - Ouro Met.

COR-CEL LUXO - Brarico .

CORCEL STD - 3ranco

MAVERICK L. - Amarelo

MAVERICK GT - Branco

GALAXIE LTO - Preto
OPALA ESP. - Marron

CHEVET.TE - Vermelho
VOLKS - 1.300 - Ocre

SP - 2 - Prata . . .

RUR�L 4x2 - Azul . .

PICK·UP C-lO - Azul .

ANO
.1975
.1974'
,.1972

· 197
· 197
.197.2
. 1972
.1974
.1973

.
'
.. 1972

.1972

.1972

DIPRONAL, paga melhor pelo seu-veículo usado.'
.

Rua Felip� Schmidt, 60

Fone: 22 ·3321 e 22·2197

[( ��Ji:El:R-.�\:tv,{A:R .))'
COMERCIAL BEIRA MA'fe vEICULas E .REPRESENTAÇOES lT DA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Opala Cupê - Vermelho

Opala Cupê - Amarelo .

Ol5ala Cupê - Preto . .

Opala - Prata
Dodge - 1800 Branco ._. .

Dodqe-Dart Cupê -'- Amarelo c/Vinil .

Galaxle - 500 - Marfim
Volkswagen - TL - Bege Alabastro

Volkswagen - TL - Amarelo Manga
Volkswaqen - 1500 - Amarelo Cajú
Volkswagen - 1500 -'- Verde Guarujá
Volkswagen - 1300 - Vermelho
Ford Maverick - Branco

1974

1972
1972
1971
1974
1971
,1967
1974
1972

·

1973
19.72
1972
1974

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN 01("
.

VE(CULOS USADOS
COR
Azul
Verde
Branco
Vermelho
Branco
Bege
Azul
Amarela

TIPO ANO
.1970
1973
1975
1974.
1975
1974
1971
1973

Variant
T.L.-'- 4 portas
1.500

.

1.300
Pass a t
Varlant
1.500
Kombi

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de trocá

CARIONI COM. AUTOMÓVEIS LTOA.
Av. Rio Branco, 53
Fones 22-1042 e 22-6591

"

' ."r-I
1 Volkswagen L 1300 .•••••••..•.....•••.•...... OK
1 Volkswagen "500 ; 75
1 Opala Cupê •••.• " ••.•••••••••••••••.••••••••• 74
1 Corcel Cupê .•.••••••. .' •••.••••••••.•..•••••••. 72
1 Votkswaqen 1300 ., ...• , •.•••.••••••••.••.• , •• 69
1 Volkswagen 1300 •••••••••.• , •••..•.•..•••.•••• 68
1 Galaxie LTO •••.•.••••••••..• , ..•••••..•••..•• 71

COR
VEF.lDE
VERDE
AMARELO
BRANCO
MA'RROM
AMARELO

VEROE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO'
VERMELHO
ROSA PANTERA
MARROM METÁLICO

VEíCULOS S.A.
Avenida Governador IvoSilveira, 999

telefone 44-1633
.

Concessionário Chevrolet
.

Automóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões.

. RELAÇÃO DOSVEICULOS
USADOS
ANO
1972
1974
1974
1974
1975
1973
1973
1973
1975
1971
1974
1974
1974

MARCA·
(PALA COUPÊ
OPALA COUPÊ
OPALACOUPÊ
.OPALA COUPÊ
OPALACOUPÊ
VOLKS -1300
VOLKS -' 1300
VOLKS - 1500
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRAN LUXO

iTorisa
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

Dl'SPONíVEL TODA LINHA

19 76

Belina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 74/75
Corcel4 portas azul .........•.... ,............ 1971
Corcel 2 portas '. . . . . . . . . . . . . .. 70/71/72/75
Galaxie , '. . . . . . . . . .. 70/71
Kombi Branca 1971
Vo] kswagen Ocre :........................ 1974
Chevette Branco '.' '. :. : . . . • • . . . . . . . . . . . . . . .. 1974

. Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMÓVEIS LOTEAMENTOS

ROGERIO BARBOSA CABRAL

ROGÉRIO CARVALHO DA ROSA
ADVOGADOS·

Causas cíveis, criminais e trabalhistas. Administração
de Imóveis - Cobrança�.
Rua Saldanha Marinho, 18 - Sala 3 - Florianópolis.

SIIIOIO Olllltlllt:1

creci No. 17
não compre nem venda seu im6vel,
sem primeiro nos consultar

PAGAMOS À VISTA
Avenida lvo Silveira, 4.501· Fones: 44·1902-'44-0302

AlGEMARIN
A beleza que veio de Berlim, agora em Santa Catarina.
Florianopolis fones 22.6308,22·2810 ·Mary Clausen
Blumenau fone 22.1069.- Lieselatte
Joinville fone 3485 - Liege Alves

Tubarão fone 22·1276 - Mariza Caneschi

Concórdia - Dorilde de Secco

Videira - Mirian P. Santos

'.

DR. SAMUEL ,FONSECA
CIRURGIÃO-DENTJ.STA

De 2as. às 6as. feiras, a partir das 18 horas. Aos sábados a

partir das 8 horas.
.

: Consultôrio: Rua Jerônimo Coei ho, 16 - 10. andar -

Fone: 22-6971.

CASA - VALDEMAR OURIQUES 1
Área casa 177m2 -'Terreno 1.11 Om2, 3 quartos 1 c/BWC

privativo - living, sala <;Ie jantar, sala TV, copa, cozinha, dep.
completa de emp., garagem p(2 carros, churrasquei ra, área de
serviço, aquecimento central a gás, ap. Nautilus, azulejos d�
corados até o teto. armários embutidos na cozinha, e quarto.
PREÇO - Cr$ 430.000,00. .

,TRATAR NO ED. DIAS VELHO - RUA FELIPE

SCHMIDT, 27 - SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU PELO
TELEFON'E 22-3537 OU 22-6551 -'- REGIS IMÓVEIS -

CRECI No. 58

COQUEIROS - PRAIA DO MEIO
TERRENO - 424,42 m2 - FRENTE DE 16,30m,
TODO PLANO, DISTANTE 50 METROS OA
PRAIA.
PREÇO - c-s 100.000,00

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 ED.
DIAS VELHO SOBRELOJA SALAS 15/16/17 -

REGIS IMÓVEIS - CRECI na. 58
'

....

PORTINARI
20. ANDAR - ENTREGA JA-BLOCO B -

NEIR0/76
2 quartos, sala, cozinha, banheiro, ãrea de serviço,
dep. completa de emp,regada. PPiEÇO
Cr$ 275.000,00

.

.

Forraçã!l� azulejos decorados, interfone, gás central, 1
·ar condicionado, ap. nãutilus. .

TRATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 ED.
DIAS VELHO, SOBRELOJA SALAS 15/16/17 OU
PELOS TELEFONES 22-3537 e 22-6551 - REGIS
IMÓVEIS - CRECI no. 58

Venda de mudas nos seguintes endereços:
VIVEIRO - BR·101- 'K:'Jl281- NOVA BRASfuA
-IMBITUBA

POSTrS DE VENDA - TUBARÃO· SC - Rua Sílvio

Búrigo, 546 - OFICINAS

CRICIÚMA· SC - Rua São Paulo, 17 em 'rente
ao Estádio Mário Balsini.

A partir de 500 mudas Cr$ 2,00 cada.

.. DR ..AYRTON RAMAt+lO
Pediatria

Comunica a seus clientes que passou a atender na

CUNI-MED, no períoõo da manhã. Rua Bayer Filho
no. 156, Coqueiros. Tel. 44-0188.

VENDE-SE
Dois medalhões de ouro, sendo um de ouro, com ouro branco
em relevo, e safiras, também fazendo às vezes de broche o

outro em ouro trabalhado com linda corrente. Ótimo pre
ço. Tratar à' rua Hermann Blurnenau, 38.

KIRI! li
.

ORAÇÃO AO ESPIRITO SANTO
Espírito Santo, vós que me esciareceis de tudo, que iluminais

todos os meus caminhos, para que eu possa atingir a felicidade.

'Vós que me concedeis o sublime dom de perdoar e esquecer as

ofensas e até o mal que rre tenham feito, e vós que estais comigo em

-todos os instantes, eu. quero, humildemente agradecer por tudo que

sou tudo quê tenho a confirmar uma vez mais, a minha lntençâo de

nunca me afastar de vós por maior que sejam a ilusão ou tentação
materiais. com a esperança de um dia merecer e poder juntar-me a

Vós e a todos os.meus irmãos. na perpétua Glória e Paz.
'

Obrigado Mais uma vez.

(A pessoa deverá fazer esta oração por 3 dias seguidos, dentro de 3

dias será alcançada a graça, por mais difícil que sela.) Publicar assim'
que receber � Graça. Agra'deço <j graça alcançada. Ruy Motta Corrêa.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
. . Foi extraviado o certificado de propnedade do ve(culo marca

Chevrolet Opala - placa AA·2185 ano 71 motor 7321833GMl
chassis 51269AB142337, pertencente ao Sr. Manuel Américo Barro�
Filho.

DOCI-J·\fiEI\ITO EXTRAVIAnO
O Sr, LourivalFernandes Braga declara que' extraviou o Certifica

do de Propriedade de s�u Volkswaqen, ano/61, cor azul, chassis no.

040498, placas TB·1554.. .

Tubarão,SC, 11/12/75

IfTO - CENTRO - VENDE-SE
Com telefone instalado. Tratar fone �2·5805 das 14

às 16 horas.

li URGENTE

DOCUMENTOS·PERDIDOS
Foram perdidos ·os seguintes doc;:umentos: Carteira Nacional de

Habilitação, categoria Amador. e a Carteira de Identidade, pertencen·
tes ao SJ.-:,Nev Alvares Cabral.'

.

DOCUMENTOS.PER DIOOS
Foi perdido os seguintes documentos: carteira de identidade, caro

telra de habilitação - categoria Profissional B, identidade estudantil.,
carteira da Opema, nota fiscal das lojas H.M., pertencentes ao Sr•.

•.Edison Muenz. Entregar na Mauro Ramos. Panificadora Super Pão.
------- -_ .. -----_._--'-_- ....._-------

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foi perdido o Certificado de Propriedade do ve(culo marca

Passat-L, motor 056103373, chassis 0000289151, placas JC-1426,
pertencente ao Sr. Adolfo AntOnio de Souza.'

..

LOUZADA ALUGA
.

Apartamento,em. Carnboriú com 3 quartos - sala- cozinha
- Dependência de empregada· Garagem e Teh!fone. Tratar:
Rua Felipe Schmidt, 21 • Ed. Dias Velho, sala 11 • fone

22.5197 - CRECI 588.
.

Vende-se móveis de uma residência, por motivo de mudan•

ça, Ver e tratar em qualquer horário à rua Tolentino de Caro

valho, 52 - Estreito. Prôxirno ao final da linha do Canto.

LOUZADA ALl:JGA

Casa em Balenário Daniela, 6tima para tarnüia média e

toda mobiliada. Tratar Rua Felipe Schmidt, 21 • Ed. Días
Velho, s/11 • fone 22-5197 - CRECI - 588· Fpolis.

VENDE-SE

Ed. Brig: Fagundes apto 2 quartos, 79m2 190 mil
Ed. Cruzeiro do Sul apto 3 qtos..garagem 1/2 carros

194m2 550 mil
Coqueiros: Casa alvenaria 300 mil

Itaguaçu: Área de 3.500m2 frente p/o mar

Ponta das Canas: lotes perto do mar 30 mil
Tratar c/Pini fone 44·0829 - Creci 92

CURSO DE FERIAS

PROGRAMAÇAO DE COMPUTADORES

Início: 16/12/75
Término: 26/02/75
Colocaçâo para os melhores classificados.
I nscrições, Informações:
Rua Felfpe Schmidt, 27"'- 50. andar sala 510
- Ed. Dias Velho -: horário comercial .

ESQUADRIAS- METÁLICAS VALDO
RODRIGUES LTOA.

Fábrica de esquadrias de alumfnio - Box - grades
corrimão - portas e jànelas.

- Atendemos todo o Estado
- Orçamentos sem compromisso

.

Rua Alfredo Eieke, 44 - Fones 44·0157 - 44-1837
-ITAJAf - SC

DESENHISTA

BARBADA
Casa de madeira, na rua Marceli.no Simas - somen

te 'estéli semana. Preço: Cr$ 35.000;00. Tratar: no '10-
cal no. 270. '.

.

.

Precisa-se de desenhista. Tratar à Rua Padre Roma, 47
. Centro.

.

VENDEM-SE
. Terrenos Trindade e Barreiros - 30.000.
Casas Canto e Barreiros - 450.000 a 150.000; direto
com o proprietário.

. .

Tratar: fone 44-1051.

BARBADAS

C. asa - Com 3 quartos, sala' estar e jantar, copa e cozinha,
surte de casal, lavabo, banheiro social, escritório, circulação,
garagem para dois carros no Balneário do Estreito nova e

desocupada, acabamento de luxo, entrega ímediata.
Cr$ 398.000,00 com quase 100% financiado.

Casa - Com 3 quartos, saia de estar e jantar copa-Cozinha
.

banheiro social, garagem e um quarto de estudo, sendo a
'

mesma 1/3 de madeira, toda acarpetada. Terreno com 40
metros de fundos, no Balneário' do Estraito , entrega imedia-
ta. Cr$ 250.000,00 a combinar.

.

Informações: Vifa Empreendimentos Imobiliários Ltda,
CRECI 37 - Tenente Silveira 21- sala 102 - Fone 22·1660.

COMUNICADO

ARMATEC-TÉCNICA OE ARMÁRIOS LTOA,
ccmuniea

ã

praça que foram extraviadas as suas dupli
catas de no. 209 - contra E.C.R, - Cr$ 500,00; 284
A. Cunha - Cr$ 6.549,00; 332 J.M.C.O. -

Cr$ 4.066,00; 349 .. - Cr$ 15.520,00.
.

Consequentemente, solicita a seus clientes que não'
efetu'em os pagamentos das mesmas, a não ser para
pessoa habilitadase indicada pela Empresa, através de
documento que será fornecido pela mesma.

ALUGA-SE
Um conjunto no Edifício Fleming, com 102 m2 de

área, com telefone.
Tratar com GH Imóveis, Praça Pereira Oliveira, .

Edf. Visconde de Ouro Preto, sobreloja, Sala 6, fone
22-5495.

VENDEDORES PRACISTA
IBECOL

Firma distribuidora de bebidas admite vendedores para sua

filial de Florianópolis. Tratar à rua João José Cabral no.

260, esquina rua São Pedro (Rua do Clube 6 de Janeiro) -

Estreito.

------------��----------------------------------�===��-----------------------�---------------
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PARAVOCÊ .•....... ,

.

. NESTE NATAL·
,

. "

.
.

.

·

ela esta a sua espera
,I

.

· ... .. ..... no magazine
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.... EM QUALQUER COMPRA' ACIMA DE

Cr$100.00 VOCÊ RECEBE UM
..

. DESTES LINDOS PRESE ES
.

e ainda muitos outros '
.

• 000 o

• a escolher
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Cinema Darci Costa

CONSPIRAÇÃO VIOLENTA (The Wilby Conspiracy) Rá
cismo e aventura na África do Sul, e Johannesburg. A narra
tiva tem início quando Sidney Poitier está, sendo julgado,
por acusação de conspirar, e atentar contra o governo. No
elenco estão' também Michael Caine, Nicol Williamson e

Prunela Gee. Helmut Dantine, quereapareceu recentemente,
em "Tragam-me a Cabeça de Alfredo Garcia", funciona co
mo produtor executivo, além de também participar do elen
co�
A direção' é de Ralph Nelson, o bom diretor de "Re

quiem Por Um Lutador" e "Soldie� Blue". Censura 18 anos.

CECOMTUR 2 - 4 - 7.45- 9,45hóras
'

CARAVANA PARA VACARES (Caravan to Vaccares) Pre
tende ser um fílme de aventuras em terras exóticas. 'Uma
caravana de ciganos se dirige da Hungria a caminho de um

festival' que se realiza anualmente em Saintes Marie, nas

planícies de La Camargue. Charlotte Ramplíng, David Bir

ney, Michel Lonsdale, Marcel Bozuffi, atuam sob a direção
de Geoffre George. Censura 18 anos, SÃO JOSÉ 3 - 7,45.
9;45 horas

'

� GIGANTt: CONTRA O 'NAZISMO, com Beta Zivoji
novic e Gidta Bejanic. Censura 14 anos. RITZ 5 - 7,45 -

9,45 horas
O PREÇO DO ,TRIUNFO (The New Land) Filme sueco, se

quência de "Os Emigrantes '. Novamente com a presença,

r e sponsabilídade pessoal,
profissional ou de dinhei

ro. O sistema nervoso pode
sentir o fluxo forte de
Marte.
LIBRA - Em qualquer
problema que tenha hoje
procure os conselhos de
um profissional, a fim de
não cometer enganos por
desconhecimento do as

sunto ou por precipitação.
Tarde e noite favorecidos,
ESCORPIÃO - Sentimen
talmente não deixe que as

emoções o façam perder a

,cabeça, tanto na vida con- ,

jugal quanto na amorosa

apenas. Procure manter a

,

calma e terá o seu dia pro
pício da semana, rnelhor
ainda. ,

SAGITÁRIO ., Os augü
rios astro16gicos hoje, últi
mo dia do Solem seu sig
no, são de verdadeiro reco

nhecímentosdo seu valor e

esforço por parte das auto

ridades, superiores, e�uca-
, , I

dores, sócios e amigos
leais.
CAPRICÓRNIO - Quem,
como você, baseia o que
faz em planos bem estrutu

rados, sô pode ter o êxito

que hoje facilmente terá.
Amanha:, já sbo o signo em

que nasceu, melhores serão

.as influências em sua vida
, de modo geral.
AQUÁRIO - Esforce-se

para ter, ainda hoje, notí
cia de parentes e amigos
que estão ausentes tempo
rariamente ou vivem longe;
terá boas surpresas, Se ti

ver que viajar, faça tudo

para partir ainda hoje,
também.
'PEIXES _/ Precavenha-se

para não ter desavenças,
neste dia, em casa com fa
rnílíares e no trabalho com

colegas, funcionários ou

associados. 'Algo pode
acontecer, inesperadamen
te para elevá-lo em muitos
sentidos.

:,'(&
O Preço do 'Triunfo (TheNew Land) de Jan Troell

de Max Von Sydow e Liv Ulman, o filme.narra em tonalida
des altamente dramáticas, a dificuldade do imigrante sueco

em se instalar e adaptar-se aossolo americano; em Minesota,
1852. Trata-se' de obra adulta e inteligente, com repercus
sões em toda aimprensa mundial; como o primeiro, a dire
ção agora é também de Jan Troell. CORAL 3 - 8 horas
A QUADRILHA, com Robert Duval
OS SUPER HOMENS DA LEI, com Ron Leibman - 18

anos. ROYV 2 e 8 horas
,

O DELItO MATTEOTI, de Florestano Vancini, com Fran

co Nero.Vittorio de Sicca _.::. 18 anos. JALISCO 8 horas
EFIGENIA DÁ TUDO O QUE TEM, com Nadia Lippi
FLAT FOOT - O DEMOLIP OR, COrri Bud Spencer - 18

anos. GLÓRIA 8 horas
'

O AGENTE ESP ECIAl: L.K. - com Ray Danton - Censu-
ra 18 anos. RAJÁ 8 horas

'

ção de todos os assuntos

ligados com o trabalho e

compromissos de dinhei

ro, darão excelentes resul
tados ainda hoje ou,' o

, .

mais tardar, amanhã, quan-
do Capricórnio o favorece

rá ainda mais.
CÂNCER - Evite assumir

compromissos' superiores
as suas possibilidades ue

cumpri-las a tempo e hora.
Ótima influência para sub
meter-se às mais delicadas

intervenções cirúrgicas ou,
tratamentos médicos.
LEÃO - Dê preferência à

soluçãoS dos seus proble
mas familiares e domésti-'
cos ,sobre quaisquer ou

tros, por mais importantes
que possam parecer. Felici
dade amorosa,' romântica,
familiar e conjugal eviden
te.

VIRGEM - Não é o dia de

grandes possibilidades para
'projetos ousados ou negó-
cios. que envolvam muita

Horóscopo

Omar çaraos:,

ÁRlES - Todos os seus

interesses' estão bastante

protegidos pelo fluxo 'as

tral de hoje; assegure-se,

porém; antes de sair de seu

Iar de que tudo, com rela

ção ao mesmo, foi resolvi
do satisfatoriamente..
TOuRo - Todos os indí
cios apontam em direção
ao êxito, especialmente no

tocante ao sexo oposto e à

sua situação fmanceira, o

tato e a diplomacia darão

hoje bons resultados, so

bretudo à tarde e .à noite.
G:eMEOS - A regulariza-

,
"

Modelo sofisticado com 'degelo automático e

duas portas. Possui um frio para conservar

cada coisa no natural. Este refrigerador
Frigidaire e dotado dê exclusivo condicionador'
de manteiga, com 4 temperaturas, congelador
de menos 20° C e grande capacidade.
Possui ainda fabricador de gelo, ampla gaveta,
para came e hidrator porcelanizado para
verduras e legumes.

no Crande'Magazine

A . LINHA FRIOIDAIRE

compre já eeemeeeapagardaquia 90�ias

o refrigerador Frigidaire tem um frio para '

conservar cada coisa no natural. Este modelo
tem capacidade de 230 litros; Como toào
refrigerador Fr;gidaire, é encontrado nas cores
azul-claro, branco-brilhante, amarelo,
verde-turquesa e vermelho-matador.

,

.

\ .

.' refrigerad()r
F'RIGIDA,IRE

i

Um refrigerador 'bonito, forte e muito durável.
Possui um frio para cada, coisa que se quelra
conservar. 290 litros de aproveitamento em sua

çapacidade interna. Economia aliada à qualidade
Frigidaire. ..

...

.

F
•

,0-335, A

.

Modelo de elevado requinte e grande
capacidade: 335 litros. Como todo refrigerador
Frigidaire, possui um frio para verduras e ,

legumes, outro frio diferente para peixes e

carnes, outro para manteiga e outro para frutas.

Possui 4 direcionadores de saída de ar.

Filtro de ar de ,retomo, ventilador de duas
velocidades.
Modelos para 110 ou 220 Volts.

CONDICIONADOR DE AR
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